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Si el Gabinete Suárez y la UCD no cambian de política sindical, les vamos a dar un serio toque de atención tras las elecciones sindicales
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hostelería Se han llevado las armas 
de los agentes
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LA IMAGEN DE LOS EJERCITOS I

Dá la impresión que la Pascua Militar de este año es la 
de la normalización de la imagen de las Fuerzas Armadas 
ante la opinión pública. La rigidez que todavía existía 
respecto de los asuntos militares tiende a desvanecerse 
después que los más altos mandos de los ejércitos hayan 
expresado con normalidad su opinión en un medio de 
difusión como «Diario 16» o después que el general Gu
tiérrez Mellado manifestara su confianza en «el amparo, 
comprensión y afecto del pueblo español y de sus legíti
mos representantes y organismos de Gobierno y del Es
tado, en una simbiosis moral y humana cada vez más 
estrecha, más verdadera, hasta llegar a conseguir una 
fusión completa entre todos que constituya indestructi
blemente lo que expresa una simple palabra que vale por 
todas: España».

I Especial trascendencia 
I tiene también la cita que ha 
I hecho Vega Rodríguez de 
I los generales republicanos 
I Modesto y Lister «que te- 
I nían esas virtudes militares 
I que tanto nos interesan». Lo 
I dijo ante Gutiérrez Mellado, 
I que no cambió de expresión. 
I También estaba presente 
I Iniesta Cano, que hasta se 
I santiguó.
I Sigamos con palabras del 
I general jefe del Estado 
í Mayor del Ejército: «Cuan- 
" do las instituciones estén en 
£ peligro ya nos lo dirá quien

nos lo tenga que decir, y en
tonces es cuando debemos 
cumplir esa misión, no 
cuando nos lo digan tres 
amigos». Clara fonna de 
desmentir cualquier posibi
lidad de ese hipotético golpe 

de estado que de cuando en 
cuando se rumorea.

La anterior frase fue rati
ficada por el ministro de 
Defensa, Gutiérrez Mella
do, al resaltar la voluntad de 
que los ejércitos «no sean 
monopolios de nadie, para 
que los españoles se sientan 
identificados con ellos».

Importantes las palabras 
del Rey insistiendo en fia no 
politización de las Fuerzas 
Armadas. Tanto de la politi
zación por propia iniciativa 
'de sus componentes, como 
de los esfuerzos de grupos 
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Sérraho ZZ 
[Dé '"Mundo Diario")

externos' de utilizarlas en 
t>enericio de sus intereses 
partiditas.

El sentido general de los 
discurso señaló una volun
tad de que continúe la re
forma militar como corres

pondencia en el campo cas
trense de la evolución polí
tica del conjunte del Estado. 
No obstante — más adelante 
lo veremos— un comenta
rista de la talla del «ucedis- 
ta» Luis Apostua advertía en 
algunas frases del Rey un 
suave frenazo. Señala al 
respe cto el aviso real de que 
«la evolución imprescindible 
no desemboque en el olvido 
absoluto de un pasado en el 
que ha de basará la expe
riencia, ni conduzca a una 
total subversión del orden de 
los valores o a una altera
ción dé las realidades histó
ricas que no pueden borrar
se».

ADVERTENCIA 
AL GOBIERNO

Empezamos con el citado 
Luis Apostua reproduciendo 
un párrafo de su habitual 
columna en «Ya»

«Al menos en mi impre
sión o interpretación perso

fe:;,

nal de esos discursos — espe
cialmente del de Su Majes
tad —, vemos una clara lla
mada a las Fuerzas Armadas 
para que mantengan con 
entusiasta disciplina su pre
sente actitud ante la

h
transformación política, 'que 
es totalrrtente necesaria. Al 
mismo tiempo hay, eviden
temente dirigida al Gobier
no, una advertencia muy 
matizada de que el ritmo de 
los hechos nc debe poner en 
peligro la consecución de los 
objetivos finales.»

COMUNICACION 
PLENA

La opinión de «Diario 
16».

«Restablecer la comuni
cación plena entre soldados 
y ciudadanos exige permea- 

' bilizar a la sociedad acerca 
de-las necesidades de su de
fensa. De esta manera, al es
fuerzo eviden,te del esta
mento castrense para ser 
una parte viva de la evolu
ción de nuestra sociedad, 
hay que añadir otro esfuerzo 
paralelo de la propia socie-' 
dad para entender la fun
ción de las Fuerzas Armadas 
no como un poder situado 
por encima o por debajo de 
ella, sino todo lo contrario: 
una institución generadora 
de convivencia y de seguri
dad, naturalmente destina
da a servir cótidiánamente 
al pueblo, de que emana y 
del que es parte. Abrir los 
cuarteles, de dentro a fuera 
y de fuera a dentro, esa sería 
la clave profunda de la gran 
empresa de reforma, en cuyo 
centro nos encontramos.»
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«PATRIOTAS» 
EXCLUSIVOS

5535

Cronwell, en «Arriba», se 
manifiesta así:

«Como cualquier otro es
pañol, el militar verá siem
pre con preocupación y 

desagrado el terrorismo, del 
signo que sea, o cualesquiera 
otros problemas a que se 
enfrente el país. Pero igual 
desagrado está mostrando 
ya a quienes —los “patrio
tas” que creen hallarse i^n 
posesión, de la única y ex
clusiva yerefad — creen tener 
siempre “de su parte” 
igualmente en exclusiva, co
mo privilegio y monopolio, 
al pueblo en armas que es el 
Ejército, empeñado, decidi
damente, a defender la uni
dad de la patria, su orden, su 
progreso; pero también el 
mantenimiento de la volun
tad popular, llamada de
mocracia.»

NEUTRALIDAD 
MULTIDIRECCIONAL

De un editorial de «Infor
maciones» elegimos las si
guientes frases:

«Existe unánime acuerdo 
entre todas las fuerzas so
cio-políticas sobre el impor
tante papel jugado por los 
profesionales del aparato 
militar en el actual proceso 
democratizador. Desoyen
do, serena y patrióticamen
te, voces ihteresadas en jna- 
nipulados políticamente 
han practicado lo que un 
ilustre teniente general de
nominaba como política de 
“neutralidad multidireccjo- 
naf’, en tanto han constata
do que el cambio de las for
mas del régimen no atenta
ba contra la Corona, la uni
dad de España y el propio 
prestigio militar. En clara 
sintonía con los anhelos de 
la inmensa mayoría de la 
sociedad española su decisi
va actividad pasiv» es uno 
de los factores’ claves a la 
hora de explicarnos el origi
nal proceso político espa
ñol.»
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! CC.OO. previene al IMiiermi
I ■ "Si el Gabinete Suárez y la UCD no ■ Julián Ariza acusa al Gobierno de
[ cambian de política sindical, les favorecer la no afiliación de los
L vamos a dar un serio toijue de trabajadores a las centrales y de

atención tras las elecciones sindicales proyectar un sindicato gubernamental

MAÑANA, EN 
UN ALMUERZO 
DE TRABAJO

MADRID, 10 (Logos).- “Si el Gobierno Suárez y la con los restos del verticalismo
UCD no cambian de política sindical, les vamos a dar un 
serio toque de atención tras las elecciones sindicales”, há 
manifestado el secretario de organización del secretariado 
de CC.OO y jefe de la oficina electoral central Julián Aríza 
en el transcurso de una rueda de prensa celebrada ayer tarde 
en la que, juntamente con otros directivos de esta central, 
informó de los objetivos, programa, calendario,
financiación, propaganda y 
elecciones sindicales.

Asimismo señalaron que 
la actual política sindical del 
Gobierno tiende a que la 

. gran masa de no afiliados a 
4 centrales sindicales 

7 (alrededor del 70 por ciento 
de los trabajadores) no lo 
haga en lo sucesivo, y la 
ácusan de estar Creando las 
bases, con restos del 
desaparecido sindicalismo 

4 vertical y algunos decretos, 
4: para la formación dé un 

sindicato gubernamental. El 
señor Ariza fue tajante ai 

? afirmar que si bien CC.OO 
ha sido la única central que 
ha apoyado los acuerdos de

otros aspectos de las próximas

La Moncloa, por entender 
que eran globaimente 
positivos, en adelante no 
transigirá si el Gobierno no 
corrige su actual política 
sindical, aplicando 
u n i I ateraimente los 
mencionados acuerdos y 
olvidándose de la amnistía 
laboral, la devolución del 
patrimonio sindical, etc.

NO A LA 
CONFRONTACION 
POLITICA

El objetivo fundamental 
de las elecciones sindicales 
para C C.OO, según

JULIAN ARIZA:

Toque de atención al Gobiernó

manifestaron sus dirigentes, 
ha sido y es conseguir que 
los trabajadores tengan 1 a 
oportunidad de elegir unos

órganos de representación 
democráticos con el 
máximo poder de 
negociación. Asimismo 
califican de positivas estas 
elecciones por su 
contribución al 
afianzamiento de la 
democracia y al 
reforzamiento de la unidad 
de los trabajadores.

Tras manifestar que no 
desean que las elecciones 
sean una confrontación 
política entre las diversas 
centrales y no por temor al 
fracaso, señalaron que 
acatarán el decreto que las 
regula decreto que a su 
juicio es una muestra del 
desinterés del Gobierno por 
las elecciones, ai evitar la 
generalización y tratar de 
evitar que las elecciones 
proyecten sobre la sociedad 
su verdadero contenido.

sólo la central de Madrid 
tiene unos gastos mensuales 
superiores al mgdio millón 
de pesetas. A esto habría 
que añadir el pago a más de 
300 abogados, gabinetes 
técnicos y ios varios cientos 
de “liberados" que trabajan 
para la central.

Por otro lado, según 
informaron, han encargado 
varios millones de carteles, 
pegatinas y panfletos, 
propagandísticos. Asimismo 
"La Gaceta de Derecho 
Social", órgano de CC.OO, 
ha lanzado un número 
especial en el que pide el 
voto y contiene, entre otras 
cosas, las declaraciones de 
once famosos (Tierno 
Galván, Lola Gaos, Cecilia 
de Borbón, Santiago 
Carrillo, Carmen Diez de 
Rivera, Julia Martínez, 
Manolo Sanlúcar, Rojas

Reunión CEDE ■ Centrales Sindicales

les eapvsns ww
bs aaetties áiiMes

(Como una ^'necesidad objetiva")
MADRID, 10 (Logos).- La CEOE. 

(Confedieración Española de Organiza
ciones Empresariales) apoya las eleccio
nes sindicales y aprecia la conveniencia 
de una representación laboral tan amplia 
y efícaz como sea posible, y está con
vencida de que para ello, con el espíritu 
de colaboración adecuada, sus asociados 

. apreciarán con criterio amplio y positivo 
le “necesidad objetiva” de dichas eleccio
nes.

En este sentido -se ha expresado la. 
CEOE al finalizar la reunión celebrada 
por representantes de las centrales^sindi- 
calesy de la propia Confederación. A es
ta reunión han asistido los señores Ca
macho y Sartorius por Comisiones Obre- 
raSj Redondo y Zufiaur por UGT y Ro
dríguez Sahagún, Salis y Rafael Termes 
por la CEOE.

La postura de la Confederación Es
pañola de Organizaciones Empresariales 
sobre la elección de representantes de 
los trabajadores en el seno de las empre
sas, se concreta en los puntos acordados 
por su comité ejecutivo en su reciente 
reunión, y que contienen las siguientes 
accanendae iones:

■ I Que se cumpla en los términos 
más exactos el real decreto de seis 

de diciembre sobre elecciones de repre
sentantes de los trabajadores en el seno 
cíe las empresas, para lograr la más am- 
P^a y eñeaz representatividad de los ele
gidos.

por centros de trabajo, o por empresa, 
cuando ésta tenga un sedo centro.

K-l Que estas elecciones deben ser 
convocadas siempre por la direc

ción de la empresa, cualquiera que sea el 
proceso de iniciativa o de acuerdo que 
haya mediado.

0
Que la convocatoria debe obede
cer siempre a una necesidad obje
tiva, de acuerdo con el carácter provisio

nal del decreto citado.

5 Que cuando entre la dirección de 
la empresa y sus trabajadores no 

se lograse acuerdo en la apreciación de 
dicha necesidad, se lleve el caso ante la 
autoridad laboral competente por razón 
de territorio, quien deberá resolverlo.

D
Que en todo momento es deber y 

responsabilidad de la dirección de 
la empresa velar por el exacto cumpli

miento del decreto en todas las fases del 
proceso electoral, denunciando ante la 
autoridad competente cuantas anoma
lías se produzcan, especialmente las re
feridas a coacciones o a cualquier otro 
medio por el qu se pretenda alterar el 
principio democrático de libre igual y 
plural concurrencia electoral

m cumplimiento, las elec-
■3 dones a celebrar deben tener y 
tnantener su carácter singular, es decir.

7
 Que en aras del mejor logro de los 

fines propuestos, la dirección de la 
empresa debe favorecer la colaboración 

que se le proptxiga por sus trabajadores 
como tales o por los sindicatos en los 
que éstos estén asociados.

"Aún así lo aceptamos y 
lo vamos a interpretar 
—manifestó el encargado de 
información del 
secretariado, señor Acosta
da manera progresista, 
intentando salvar las lagunas 
de la forma más favorable 
para los trabajadores". En 
este sentido manifestaron su 
intención de que las 
elecciones no queden 
restringidas a los 
trabajadores con contrato y 
a las empresas con más de 
seis trabajadores. Asimismo 
se mos^traron partidarios 
—aunque el decreto nada 
dice al respecto— de la 
creación de un consejo de 
delegados o comité central 
de empresa.

Marcos, Isabel Teríaille> José 
María Prada y Pepe Martín, 
que se muestras partidarios 
con diversos argumentos de 
dar su voto a CC.OO.

CAMPAÑA PARA 
INCLUIR EN LA 
CONSTITUCION LOS 
DERECHOS DE LOS 
TRABAJADORES

USO va a iniciar una

PROBLEMAS DE 
DINERO

Con respecto al gasto de 
las elecciones, señalaron que 
cuentan con un presupuesto 
para el comité central a 
nivel nacional de 17 
millones de pesetas qüe 
podría alargarse hasta 25, 
pero no más porque tienen 
problemas de dinero. En 
este sentido manifestaron 
que han desechado la idea 
de pedir créditos y que el 
dinero proviene de las 
cuotas de los 1.700.167 
afiliados con que CC.OO 
cuenta desde el pasado mes 
de noviembre, cifra que 
representa del doce al 
quince por ciento de los 
trabajadores afiliables del 
pat's. Contestando a 
preguntas de los 
informadores, manifestaron 
que afiliado es todo aquel 
trabajador al que se le ha 
entregado carnet, si bien 
carecen de cifras sobre 
aquellos que abonan las 
cuotas mensualmente. Los 
problemas monetarios.

campaña de recogida da 
firmas en favor de que se 
incluyan en la Constitución 
los derechos de los 
trabajadores. Piensa USO, su 
secretariado*confederal, que 
sólo un artículo det 
anteproyecto de 
Constitución (el 35) recoge 
una referencia a los 
derechos sociales, y lo 
considera totalmente 
insuficiente "ya que la clase 
trabajadora es la que más ha 
luchado por llegar al logro 
de la democracia, y es justo 
que se le reconozcan los 
derechos que le asisten".

EL M//V/SrfíO 
DE
HAC/E/VDA SE 
fíEU/V/RA CO/V 
LA PEQUEÑA 
K MEDIANA 
EMPRESA

MADRID, 10 (Logos).-Ma- 
ñana miércoles se reunirán 
en un almuerzo de trabajo el 
ministro de Hacienda, y diversos 
miembros de su departamiento 
con la comisión ejecutiva de la 
Confederación Española de la 
Pequeña y Mediana Empresa 
(CEPYME), que preside don 
Agustín Rodríguez Sahagún, 
analizarán la problemática fiscal 
de la pequeña y mediana 
empresa en los momentos 
actuales y la incidencia en este 
sector de las medidas urgentes 
de reforma fiscal.

La CEPYME asegura en un 
comunicado de prensa 
que representa más de trescientas 
mil empresas de las diversas 
provincias españolas y viene 
pidiendo reiteradamente la 
necesidad de un estatuto 
jurídico del empresario 
individual que evite la confusión 
actual de patrimonios y rentas 
empresariales y personales "que 
tanto perjudica a la . pequeña 
empresa".

SIGUEN LOS CONTACTOS 
SINDICALES CON 
LA ASOCIACION
DE LA BANCA PRIVADA

MADRID, 10 (Logos).- La 
Federación Estatal de Banca de 
USO ha manifestado a la 
asociación empresarial de banca 
privada, su deseo de que 
responda a la problemática de 
los trabajadores del sector 
dirigiéndose conjuntamente a 
todas las centrales.

Otfas centrales se han 
entrevistado ya con la 
asociación empresarial para 
manifestarle sus criterios sobre 
la renegociación del convenio 
colectivo y otros temas. El 
criterio expuesto hoy por USO 
sobre el convenio es: nueva 
negociación con anticipo, de 
4.000 pesetas mensuales para 
cada trabajador y constitución 
de una comisión paritaria para 
resolver consultas pendientes.

ENCIERRO DE 
TRABAJADORES DE 
"S.A. ECHEVARRIA"

según 
deben 
millar 
central 
todo el

manifestaron, 
en gran parte, 
de locales que 
tiene abiertos

se 
ai 
la

en
país de los cuales

Por otra parte, Manuel 
Zaguirre, secretario general 
de Unión Sindical Obrera, 
presentará el próximo jueves 
el libro "Atentado contra 
USO. Desafío a la 
autonomía sindical", en el 
que se recoge la versión de 
esta central sobre el proceso 
de integración de USO en 
UGT iniciado por una parte 
de sus militantes y 
defendida, con mayoría 
numérica, en la comisión 
ejecutiva y secretariado 
confederal de esta central 
durante el segundo semestre 
de 1977.

Este proceso originó la 
convocatoria y realización 
de un congreso de 
autoafirmación de USO el 
dos de octubre, en el que se 
nombraron nuevos órganos 
de Gobierno. En diciembre 
se celebró el congreso de 
unificación con UGT del 
sector de USO que rechazó 
a| congreso dos de octubre.

BILBAO, 10 (Logos).— 
Cincuenta y nueve trabajadores 
de la empresa "S.A Echevarría" 
factoría de Recalde, han 
iniciado un encierro indefinido 
en el comedor de la empresa en 
protesta- por el expediente de 
regulación de plantilla que 
iniciará la misma y que afectará 
a 930 trabajadores.

Según señalan fuentes 
relacionadas con los 
trabajadores, la empresa ha 
comenzado a despedir a los de 
menor edad. Cincuenta y nueve 
despedidos corresponden ai 
departamento de aprendizaje, 
jóvenes que se hall aban 
esperando más de un año para 
colocarse de manera definitiva 
en la plantilla de Echevarría.

La dirección de esta empresa 
comunicó el pasado viernes a los 
trabajadores el propósito de 
regular el empleo Por un 
período de 18 meses a un total 
de 930, de los 4.850 que 
componen la plantilla actual. 
Según dicho anuncio, la medida 
comenzará a ser efectiva a partir 
del próximo mes de marzo, no 
obstante, lo cual los 59 
aprendices han recibido sus 
respectivas cartas de despido.

Los trabajadores están 
decididos a encerrarse 
indefinidamente hasta que se dé 
otra solución más social al 
problema económico de la 
empresa, respetando las 
plantillas.
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sesión del díá 23 de

temas esta comisión tiene

de

artículos del Código Penal’ nombran

de Interior. Lo
proyectos

reunión

ios
Bonet,

PROYECTOS DE 
LEY QUE ESPERAN

convocada también a las 
once de la mañana para 
debatir el proyecto de ley 
sobre zonas económicas, y 
la Comisión de Interior, a

PLENO DEL SENADO 
EL D!A 17

las cuatro de la tarde, sobre 
la declaración de utilidad 
pública del Gran Teatro de 
Córdoba.

El Pleno del Congreso

pendiente estudiar 
situación del Tratado 
Madrid.

d e 
sido

termina el plazo di 
enmiendas a los siguiente 
proyectos de ley:

El que regúla las norm)

continuari a lai cinco de la 
tarde, también del 
miércoles, con la serie de 
proposiciones de ley que 
quedaron pendientes de la

La Comisión 
P residencia h a

marítima entre España 
Marruecos y el convencí 
entre España y Can*’ 
sobre la doble imposicio”^

la nacionalización de 
Compañía Transmediterri 
nea.

política, que se encuentra! 
en la Comisió’ 
Constitucional. El proyed’

miento; regulación de í^Senado, 
situación administrativa d “ "

que dan nue” 
regulación a los derechos ó 

y asociació’

para las elecciones locals 
que se encuentra en l! 
Comisión

de Navarra, cuyo plazo í ^stos har 
enmiendas concluye el d’ el 
once. El próximo di'a

CONGRESO: Comisión de Defensa

aram? JW Bfím!«í 3 is!erîs csrrsis
MADRID, 10 (Logos).- Una serie de comisiones fueron 

convocadas a lo largo de la semana pasada en el Congreso 
para debatir diversos proyectos de ley o escuchar las 
comunicaciones del Gobierno, como hoy, a las cinco de la 
tarde, la Comisión de Defensa, que se reunirá a puerta 
cerrada para escuchar una comunicación del teniente 
general Gutiérrez Mellado, relativa a la defensa nacional.

El próximo día 17, el Pleno 
del Senado debatirá de nuevo 
los Presupuestos Generales del 
Estado A

Para mañana, está 
prevista, a las 10 de la 
mañana, la reunión de la 
Comisión de Asuntos 
Exteriores, que continuará 
sobre el orden del día que 
dejó pendiente en la sesión 
de 16 de diciembre. Se 
espera también que acuda el 
ministro de Asuntos 
Exteriores. Entre otros

44.000 solicitudes de pe tición 
sobre distintos temas han llegado 
al Senado

diciembre, y para el día 12, 
jueves, ha sido convocada la 
Comisión de Transportes y 
Comunicaciones para tomar 
en consideración dos 
proposiciones de ley, uña de 
Unión de Centro 
Democrático sobre la 
conveniencia de nacionalizar 
el servicio de comunicacio
nes marítimas entre la 
península, Canarias, 
Baleares y Ceuta y Melilla, y 
otra proposición de ley del 
Grupo Socialista del 
Congreso sobre las normas 
básicas a que habrá de 
ajustarse la Constitución de 
la empresa nacional 
marítima como resultado de

Cuarenta y cuatri 
proyectos de ley, ona 
proposiciones no de ley) 
trece proposiciones de ley» 
encuentran pendientes di 
tramitación en el Congrex - 
de los Diputados al iniciar» 
el nuevo período de sesione 
de la Cámara Baja.

De ios proyectos de le) 
pendiente hay seis que s 
encuentran ya informado 
por las ponencia

AE/K

correspondientes y si 4 
refieren al que el próxim * 
miércoles tratará h^correspoi 
Comisión de Presidencia)>§Cámara 
sobre la zona económica ei menzai 
trámite de urgencii informe 
modificaciones y una serii ponencia 
de proyectos que si Si es 
encuentran en la Comisió ■ p resup

ESPAÑA ANTE LA OTAN (1)

USA Y LA URSS SE UATIRAN A FUNUS
El ingreso de España en la Alianza
Atlántica cambiaría el mapa militar de Europa

ON un cuarenta por ciento de 
inflación en 1978 no va a querer 
aliarse con España ni la , 
OTAN*— opinó tajante en. 
reciente conversación conmigo

un alto diplomático soviético. Su voz no 
reflejaba un deseo de que nuestro país se 
hundiera en la bancarrota económica, pero sí 
la esperanza de que no nos integremos en la 
Alianza Atlántica.

Ma's de lo que presionan las dos grandes 
potencias militares de Occidente, USA y 
Alemania, para que nos incorporemos a la 
OTAN, vienen insistiendo las naciones de la 
Europa oOriental, principalmente la URSS y 
Yugoslavia, para que rechacemos la entrada, 
para que no prestemos oídos a "los cantos 
de sirena de los intereses capitalistas". En 
Washington y en Bonn no exteriorizan prisa 
porque creen saber que nos tienen "en el 
bote".

Los soviéticos, sin embargo, no dudan en 
emplear su artillería diplomática más pesada 
para impedir la entrada de España.

Y al Kremlin, desde su perspectiva, no le 
falta razón. El ingreso de España cambiaría 
el mapa militar de Europa púr el valor 
estratégico de nuestro territorio y de nuestro 
espacio aéreo. Daría capacidad de maniobra 
en profundidad, que hoy falta al sistema 
defensivo occidental y que es su punto más 
débil.

La OTAN actual, sin una retaguardia 
estratégica a este lado del Atlántico, sin 
"hinterland" en Europa, es muy vulnerable 
en caso de conflicto bélico con la URSS. 
Rotas las líneas en la llanura europea con las 
masivas concentraciones de carros 
acuartelados por la Unión Soviética en sus 
antiguos "satélites", ya no habría barreras 
militares o naturales capaces de frenar el 
avance ruso por los países de la Alianza. Si 
en la "batalla de Alemania" los soviéticos 
dejaban fuera de combate a la "bundeswehr" 
germana, el séptimo ejército norteamericano 
y el ejército británico del Rhin antes de que 
llegaran refuerzos de USA, la ocupación de 
los demás territorios de la OTAN en el 
continente europeo sería un paseo militar.

u NA España miembro de la OTAN 
cambiaría totalmente el 
supuesto estratégico en Europa. 
En España estaría preparado el 
segundo escalón de defensa.

Perdida la "batalla de Alemania" (y la 
OTAN sabe que esa batalla la perdería, pues 
los rusos tienen en Centroeuropa 
contingentes bélicos muy superiores a los 
occidentales y, además, combatirían 
prácticamente a las puertas de la URSS, sin 
largas, líneas de aprovisionamiento), las 
tropas aliádas se retirarían lo más 
ordenadamente posible hacia España. La 
"batalla de Alemania" sería de resistencia y 
desgaste. Mientras tanto, los Estados Unidos 
transportarían a España tropas y material 
para la defensa de Europa.

Si entramos en la OTAN y llega a estallar 
una tercera guerra mundial, nuestro 
territorio puede ser el más castigado de 
Europa, siempre, por supuesto, que el 
conflicto no desemboque rápidamente, en 
las primeras semanas, en una escalada 
nuclear entre las dos grandes potencias y se 
lo ventilen "mano a mano" lanzándose 
mutuamente todas sus disponibilidades de 
megatones con cohetes de largo alcance. 
Pero ni USA, ni la URSS han previsto su 
estrategia en una guerra mundial con un 
duelo atómico masivo y fulminante en el que 
desaparecerían todas sus grandes ciudades.

La entrada de España en la OTAN 
reforzaría de manera esencial todo el sistema 
defensivo de la Alianza, que no está 
concebida para atacar en Europa (carece de 
medios), sino para contener un ataque. El 
interés en nosotros no se centra en las' 
divisiones que pudiésemos aportar, sino en 
nuestra importancia estratégica, como en el 
caso de Islandia (que ni siquiera tiene 
soldados bajo el mando de la OTAN). Si 
ingresamos en la Alianza vendrán a España 
tropas de otros países, pero no masivamente 
(como han ido a Alemania, donde están 
acuartelados trescientos mil 
norteamericanos, más de cincuenta mil

J.V.CDICHERO M
Enviado especial

británicos y más de cincuenta mil franceses). 
Aquí tendríamos, sobre todo, personal aéreo 
(se modernizarían y construirían buen 
número de aeropuertos militares) y grandes 
depósitos de material (armamento y 
munición para divisiones enteras). Nosotros 
no mandaríamos tropas fuera de España.

V̂
N OS gobernantes occidentales no 

H creen hoy que la Unión Soviética 
quiera una.guerra, ni que tenga 
el propósito de invadir 

Europa. Por fortuna, y gracias a los esfuerzos 
de los grandes dirigentes de uno y otro 
bando en el último cuarto de siglo, lo más 
probable es que jamás llegue a estallar una 
tercera guerra mundial, pero el riesgo 
persiste en tanto no se alcance un 
compromiso de desarme total.
Y políticamente la fuerza militar, el poderío 
estratégico de una nación o de una alianza, 
pesa sobre su adversario en potencia. La 
fuerza bélica de la Unión Soviética ha estado 
gravitando sobre Europa desde que acabó la 
segunda guerra mundial, por tanto, el ingreso 
de España robustecería a la OTAN no sólo 
estratégicamente, es decir, militarmente, 
sino, como consecuencia, también 
políticamente. Por eso, la URSS que goza de 
una situación estratégica muy ventajosa en 
Europa, pretende hacer un esfuerzo 
diplomático titánico para que no entremos 
en la OTAN.

Pero ¿cuál es el interés auténtico de los 
españoles? Los grandes partidos, laUCDyel 
PSOE, coinciden en que España decidirá 
"llegada la hora" sin ingerencia extranjera. 
El debate no se ha planteado aún ni ante la 
opinión pública, ni ante las Cortes. Y la 
decisión será fundamental para nuestro 
futuro. Quizá más que la de entrar o no en el 
Mercado Común. Nos hallamos ante una 
encrucijada en nuestra política interna e 
internacional y no podemos retrasar por 
mucho más tiempo el elegir una senda, la de 
la OTAN o la de la neutralidad.
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GUTIERREZ MELLADO, hoy ante el Congreso

n de If 
nediterri

os de leí 
s que s 
formado 
encía 
ÎS y SI

cuatri 
íy, ona 
de leyi 
de ley SI 

entes di 
Congrex 
t iniciarsi 
e sesione

próximi '
tara h ¿correspondiente de la Alta 
idenciai ^Cámara cque hoyco- 
ómicaei menzará a debatir el
rgencÍ! informe elaborado por una 
una serii ¿ponencia.
que SI Si este proyecto de 

Comisiói presupuestos resultara 
comí modificado en relación con

diverso el dictamen que en su día 
Ley d aprobó el Congreso, había 

Criminal de ser remitido a la 
ón de Comisión Mixta, en cuyo 
mancebi caso, en dicho Pleno del 
n de I^Senado, se designarían los 
rativa d cuatro senadores 
gistradoi c o m p o n ente s de la 
la Leí -C o m i s i ó n Mixta 
Justicii Congreso-Senado que 
de li Tiabran de aunar criterios 

larta di entre ambas Cámaras.
Ï Ley i Todavía no hay criterio 
iminal/ acerca de cuál será el

diverso 
10 Penal 
ïiamient 
t ién est 
misión d 
lesión d 
o paral 
autopist

procedimiento de 
nombramiento de los cuatro 
senadores.

El Pleno del Senado 
"debatirá también los 

proyectos de ley que le haya 
’enviado el Congreso hasta el

de investigación sobre ios 
problemas de la infancia y 
los derechos del niño; dos 
proposiciones no de ley 
presentadas por el PSOE 
pidiendo una declaración 
del Gobierno sobre política 
exterior y sobre el tema de 
las autonomías, y< la 
constitución de la Comisión 
de Autonomías, para lo cual 
el Pleno habrá de decidir el 
número y composición de la 
misma, así como algunas 
otras proposiciones de ley.

La Junta de Portavoces 
del Senado volverá a 
reunirse el próximo jueves, 
diá doce, a las doce y media 
de la mañana y ÿa lo hará 
sistemáticamente todos los 
Jueves después de la reunión 
de la mesa.

PARLAMENTARIOS 
PARA EL CONSEJO 
DE EUROPA

Elaborado por una comisión episcopal

InfiinMeiigiviLWe
El Español

MADRID, 10 (Logos).- Existe un deterioro creciente de las actitudes 
básicas que sostienen toda la actuación ministerial de los presbíteros en la 
Iglesia, señala el "informe sobre la situación del clero en España", 
elaborado por la comisión episcopal correspondiente y leída a la asamblea 
plenaria de los obispos porel presidente de la citada comisión cardenal de 
Toledo, monseñor González Martín. El informe es resumido por el Boletín 
del Obispado de Santander la Comisión del Clero la componen, además del 
presidente, los obispos Delicado Baeza, Castán, Guerra Campos, Granados, 

Cases, Cardenal y Alvarez Martínez.

Al hablar de los sacerdotes, dice 
el informe que falta en algunos 
seguridad y certeza sobre su propia 
identidad en la Iglesia; se resienten 
las relaciones entre los sacerdotes y 
sus propios obispos; es evidente en 
muchos casos la división en el seno 
de cada presbiterio; abundan las 
defecciones; las vocaciones 
escasean, y los fieles con frecuencia 
pierden la confianza en sus 
pastores. Preocupa a todos, señala 
el informe, la imagen negativa que 
se ha hecho ya tópica, por obra 
especialmente de los medios de 
comunicación social.

A esta realidad, se advierte más 
adelante, s¿ dan múltiples 
respuestas parciales y sobre todo 
ineficaces. Frente a ellas se da 
“inhibición del magisterio”, 
lamento de los hechos y no 
profundización en las causas, 
acusaciones, excusas, intervenciones 
sólo para corregir abusos.

formación teológica y pastoral tiene 
en la situación real de los 
presbíteros y de cada uno de los 
sacerdotes que los componen. Se 
han multiplicado las iniciativas de 
formación permanente, pero los 
resultados han sido contradictorios. 
Junto a resultado positivos de 
ayuda, renovación, creatividad y 
apertura, se han dado otros 
negativos de desorientaciones 
doctrinales, litúrgicas y pastorales, 
ensayismo, radicalizaciones.

INHIBICION DEL
OBISPO

Las causas, según el informe, 
serian en primer lugar la 
“inhibición- del obispo”. Influye 
también la presión de los hechos 
consumados, de los planes y 
reuniones programados y 
difundidos por organismos o 
centros nacionales o

¿citado día 17. Algunos de 
plazo d ®stos han sido aprobados ya 
/e el di ^or el Congreso y otros 

día podría aprobarlos en la
lazo di 
siguiente

podría aprobarlos en la

Se señalan divisiones 
y enfrentamientos

Se resiente las relaciones 
entre los sacerdotes y 
sus propios obispos

claro y demoledor reflejo en la 
pastoral y en la predicación.

Entre las deficiencias en la 
comunión presbiteral se señalan 
divisiones aun enfrentamientos, 
quejas sobre situaciones de 
aislamiento y marginación sobre 
arbitrariedades en remociones, 
n o m bramientos, dificultades 
económicas. La Comisión del Clero 
sugiere unas acciones como la de 
dar los pasos concretos para la 
creación de una conciencia de 
verdadera corresponsabilidad en 
todo el presbiterio.

• PRETENDEN CREAR 
UN"FORO SOBRE 
EL HECHO RELIGIOSO

MADRID, 10 (Logos).— En los 
días seis y ocho de enero se han 
reunido en Madrid unas 75 
personas, cristianos y no cristianos 
y procedentes del mundo de la 
cultura y de las diversas 
nacionalidades y regiones del pats, 
para reflexionar, según ellos mismos 
manifiestan, sobre el tema: “El 
hecho religioso: sus conocimientos 
sociales y su incidencia en nuestra 
sociedad actual”. Los convocantes 
de la reunión lo habían hecho a 
título personal. Entre ellos estaban 
Pedro Altares, Pedro Cerezo,

3S norm! 
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ra en 
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an nueis 
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sesión que celebrará 
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Hoy a. las ocho está 
prevista la reunión de la 
Junta de Portavoces del 
Congreso y del Senado para 
designar a ios parlamenta
rios españoles que habrán de 
formar parte en la Asamblea 
consultiva del Consejo de 
Europa. Son doce 
parlamentarios que serán e 
elegidos probablemente con 
criterio proporcional a la 
representación de cada 
grupo en la Cámara.

El único problema es el 
de los senadores reales y el 
Grupo Independiente de 
Senadores, que no tienen 
representación correlativa 
en el Congreso,

Ademas de la Comisión 
de Presupuestos hoy se 
reunirá en el Senado la 
Comisión de Peticiones para 
estudiar las 44.000 
solicitudes de petición sobre 
diversos temas que se han 
dirigido a la Alta Cámara. 
La mayoría de las peticiones 
se refieren al tema de la 
inclusión de la libertad de 
enseñanza en la 
Constitución y a la de la 
licitud de indulto para ios 
presos comunes.

Para eL día 17, está 
previsto que se reúna en el 
Senado la comisión del 
medio ambiente, de política 
científica, de establecimien
tos penitenciarios y 
probablemente la mesa de la 
Comisión de Defensa con el 
ministro de Defensa.

RESPUESTA SINCERA_________

La Comisión Episcopal del Clero 
opina que los obispos deberían dar 
una respuesta sincera, positiva, 
eficaz y conjunta. La comisión 
señala tres cuestiones 
fundamentales: la primera 
totalmente con su propio y espífico 
magisterio se superarán “actitudes 
ambiguas, parciales y aún 
atormentadas. El ministerio se 
ejerce como algo añadido y 
o casional. Y se buscan otros 
compromisos o políticos o de 

, ámbito personal”.
Las situaciones que se observan 

en este sentido, según el informe 
son: atonía pastoral, abandono de 
notables áreas de atención 
ministerial, recurso a estudios y 
profesiones civiles, 
secularizacines, falta de promoción 
de vocaciones consagradas y 
progresivo envejecimiento del clero 
en las diócesis, con el consiguiente 
descenso del vigor y creatividad 
pastorales. ' . .

Entre las causas de la devaluación 
del ministerio, la Comisión del 
Clero señala la depreciación de la 
verdadera misión de la Iglesia. La 
situación se manifiesta en unas 
actitudes que pueden calificarse de 
t emporalismo, inmediatismo, 
triunfalismo, maximalismo... pero 
que tienen de común raiz teorías 
t eclógicas sembradas de muchas 
formas, pero que cuestionan la 
verdadera y única misión de Cristo 
y de su Iglesia. Otras causas han 
sido falta de sentido de comunidad, 
inade cuado reparto de trabajo, 
deseo de mejor nivel de vida, e 
inseguridad personal.

RESPUESTA ADECUADA

La Comisión Episcopal propone
dar una respuesta adecuada e 
integral, pues más vale una sola 
acción que cien declaraciones.

La formación teológica y
pastoral, dice el informe, debiera 
ser el primero de los tres puntos en 
que se cçntra la situación y la 
consiguiente actuación. La razón es 
evidente: la incidencia que la

supradtocesanos prácticamente 
exentos y frente a los cuales no se 
encuentran con fuerza suficiente 
para actuar con claridad y firmeza.

Considera el informe que las 
acciones negativas o prohibitivas 
son insuficientes; lo más eficaz es 
potenciar los medios adecuados 
para una plural pero recta 
formación teológica y pastoral.

La Comisión Episcopal propone 
como tercer punto la atención 
espiritual comunitaria y humana de 
los sacerdotes.

CRISIS DE
ESPIRITUALIDAD 

“Es común la comprobación y 
comunes los lamentos ante una 
crisis de espiritualidad sacerdotal, 
dice el informe. Síntomas claros y 
repetidamente coi^statados son 
entre otros: casos significati
vamente numerosos de desprecio 
del debido culto y veneración a la 
Eucaristía, porcentaje decreciente 
de los sacerdotes que rezan 
fielmente la liturgia de las horas; 
desinterés por la sagrada liturgia, 
abandono de la práctica de los 
ejercicios espirituales; falta de 
piedad mariana. Estas y otras 
realidades semejantes tienen además

Alfonso Comín, Antonio Duado, 
José Gómez Caffarena, Lorenzo 
Gomis, José Luis López Aranguren, 
Antonio Marzal, Enrique- Miret 
Magdalena, Joaquín Ruiz Jiménez, 
Carlos Santamaría, y Andrés Torres 
Queiruga.

El encuentro había sido 
programado desde el pasado mes de 
octubre; el tema fue abordado 
sucesivamente desde el punto de 
vista religioso, sociológico y 
teológico. Hubo gran libertad de 
expresión y se manifestaron 
opiniones diversas respecto al 
relieve del factor religioso en la 
sociedad actual. En distintas 
intervenciones se tuvo en cuenta 
— siempre según comunican los 
organizadores, el más reciente 
desarrollo del problema en nuestro 
pa ts.

El encuentro fue sentido por 
todos —añaden las mismas fuentes— 
como fecundo, incluso en los 
puntos en que se encuentran en 
desacuerdo. Se pensó en la utilidad 
de permanecer abiertos a nuevas 
reuniones en una especie de foro 
sobre el hecho religioso, que 
estudie, y, eventualmente, emita, su 
opinión sobre los apasionantes 
problemas de la religión en nuestro 
tiempo.
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PUNTA 
de LANZA

Denuncia un portavoz de/ partido

El Pirineo aragonés 
¿zona catastrófica?

Hay una ofensiva 
contra el PCE" I

La absoluta falta de nieve en el 
Pirineo aragonés está alcanzando 
caracteres catastróficos. No se recuer

da a lo largo de toda la historia un año 
sin nieves de las magnitudes del actual. 
Las tristemente famosas sequías de los 
años cuarenta, no pueden compararse 
en las cumbres pirenaicas con la desnu
dez de hoy. Estremece pensar lo que 
serán nuestros embalses cuando les 
llegue una primavera sin nieves en las 
cumbres.

En la quiebra no sólo caerán las es
taciones de esquí, sino^que muchos co
mercios especializados en los deportes 
de invierno, restaurantes y servicios 
auxiliares se irán al garete.

En Cataluña ya tienen en marcha 
un plan para la declaración de zona ca
tastrófica del Pirineo, con las subsi
guientes medidas para paliar el desas
tre: moratoria fiscal, pasar al subsidio 
de paro la mitad de las plantillas de 
hostelería a todos los niveles, ayuda 
crediticia a las empresas para aguantar 
hasta las nieves del año próximo, con
gelación de los créditos oficiales,y, en 
suma, cuanto pueda ayudar a no hun
dirse en la quiebra una industria que 
representa para España, miles de millo
nes todos los años.

Frente a esta situación ¿qué hace
mos los aragoneses? ¿Qué hacen sus 
ayuntamientos y sus entidades econó
micas?

Posiblemente, lo de siempre. Lo 
que durante siglos hicieron nuestros 
labradores de secano: Esperar que 
llueva. O que nieve.

titîîîîîîîîîl
jE>TF

JOSE PEREZ-GUERRA 
SANCHEZ, presidente del 
consejo de administración de la 
sociedad "Diario y Ediciones de 
Información económica S. A.", 
que se propone editar un diario 
denominado "5 días" dedicado 
primordialmente al mundo 
socio-económico, ha presentado 
solicitud de inscripción en el 
Registro de Empresas 
Periodísticas del Ministerio de 
Cultura, Dirigirá el periódico 
Francisco Mora del Río.

ALFONSO OSORIO 
GARCIA, asesor del presidente 
Suárez, ha confirmado su 
decisión de dimitir de su 
condición de asesor, ya que 
discrepa del planteamiento 
político del centro-izquierda que 
viene haciendo UCD. Confiesa

(Para minar su imagen ante la campaña municipal)

MADRID, 10 (Logos).- "Carrillo 
esta más preocupado por los ataques, 
que puedan venir del interior que por 
los procedentes de la URSS", ha 
declarado a "Logos" un portavoz del 
PCE. "Existe una ofensiva — dijo— 
desde fuera del partido. De alguna 
forma hay un reforzamiento de los 
ataques al partido para minar su 
imagen ante la campaña municipal".

El mismo portavoz indicó que "no 
hay ningún disidente en el seno del 
Comite Ejecutivo del Partido", y que 
Carrillo está completamente ocupado 
en trabajar sobre las tesis políticas que 
serán propuestas al congreso del PCE, 
cuya celebración está prevista, en 
principio, para el mes de marzo.

Estas tesis en cuestión serán 
discutidas en la reunión del Comité 
Central que se celebrará los próximos 
días 21 y 22, y posteriormente se 
distribuirán a todas las organizaciones 
del partido para que puedan discutirlas 
y hacer cuantas aportaciones estimen 
oportunas.

Además de las tesis políticas, en las 
que Carrillo tratará de explicar a la 
base su concepción del 
eurocomunismo y la estrategia del 
PCE, se estudia también la reforma de 
ios estatutos con el fin de eliminar los 
vestigios de un partido clandestino, 
cubrir algunas lagunas como las 
relaciones del Grupo Parlamentario 
con el partido, y la democratización al 
máximo del funcionamiento interno 
del PCE.

Asimismo en los estatutos se 
comprenderá la creación de un 
tribunal directivo del PCE, y al cual 
podrá acudir cualquier militante que

además que ha ' tenido escasos 
despachos como asesor y que sus 
consejos no han sido tomados 
muy en cuenta. ‘'Quiero 
recuperar mi libertad”, ha dicho.

FELIPE PALACIOS 
COSTERO, general de brigada 
de infantería del Estado Mayor, 
tomará posesión de su cargo 
de director de la Academia 

. General Militar, mañana, dia 11 
de enero. Sustituye al general 
Rey Ardid y le hará entrega del 
mando y dirección del citado 
centro el director general de 
Enseñanza Militar, general de 
División del Estado Mayor. D, 
Constantino Ortiz Gil.

JOSE ALMAGRO 
NOSETE, presidente de las 
Semanas Sociales del España, a 
su regreso de Roma y tras visitar 
al Papa, afirma que el Padre 
Santo está muy interesado por el 
presente momento español y por 
el tema concreto de la 
educación, que será objeto de la 
próxima Semana Social, que se 
celebrará en Sevilla. Las líneas 
maestras de esta Semana Social 
son, la libertad de enseñanza, la 
igualdad de oportunidades, la 
financiación educativa y los 
aspectos transcendentes de la 
educación.

es un -engaño
considere lesionados sus derechos.

El citado portavoz manifestó a 
"Logos" que tanto en las tesis 
políticas como en la reforma de los 
estatutos trabajan intensamente los miem - 
bros del Comité Central, señores Díaz

Pablo Castellano en relación con el 
partido, el señor Guerra manifestó que 
Pablo Castellano es un 
"socialdemócrata de toda la vida; de 
troskista no tiene nada", y que "no 
hay ninguna anormalidad con el

Cardiel y 
portavoz- 
acuerdo 
Carrillo".

Lobato. "Ambos —dijo el 
están completamente de 

con la línea que sigue

denominado tema Catellano 
En torno al mismo tema 

"disidentes troskistas” del
de los , 
PSOE,

Por su parte, en un periódico 
vespertino de Madrid se atribuye a 
estos dos miembros del PCE la 
"disidencia" en la línea que sigue el 
secretario general.

PSOÉ: NO HAY DISIDENTES

"Eso de los "disidentes” es un 
engaño", ha declarado a "Logos", 
Alfonso Guerra, diputado del PSOE y 
miembro de la Comisión Ejecutiva del
mismo, en 
hecho por 
PSOE de 
nacional.

relación con el anuncio 
militantes escindidos del 

celebrar una conferencia

El señor Guerra dijo asimismo que 
"no nos preocupa en absoluto lo que 
digan o hagan esos señores. Si quieren 
constituir un partido aue lo hagan 
Están en su derecho".

Respecto a la presunta situación en 
que se encuentra el diputado del PSOE 
y secretario segundo el Congreso don

Entique Mágica se manifestó 
sorprendido y dijo: "No sé quiénes son 
esos señores, pero en todo caso no 
pertenecen al PSOE". hay peligro 
, añadió— de que desbanquen a la 
Ejecutiva del partido". Por su parte, el 
señor Castellano, a quien se atribuye la 
posible dirección de la denominada 
"ala troskista" manifestó a "Logos" 
que no sabía nada del tema, y que 
desconocía quiénes eran estos señores 
que convocan esa conferencia.

La conferencia en cuestión ha sido. . 
anunciada por la Agrupación Socialista 
Autónoma de Vallecas (expulsados del 
PSOE madrileño el pasado rnes de 
junio) y por el colectivo Oca lista de 
Trabajadores de Cataluña, y agrupará 
también a representantes de los 
diversos colectivos socialistas 
existentes y cuyos miembros han 
abandonado el PSOE por discrepancias 
con la política actual del partido. 
Estos disidentes son calificados como 
el ala radical del partido o "ala 
troskista".

RODOLFO MARTIN 
VILLA, ministro español del 
Interior, ha formulado una 
querella contra trabajadores de 
la Casa de la Moneda, que hoy 
habrán prestado declaración ante 
el juzgado de Instrucción, 
número 6 de Madrid. La querella 
se produjo a consecuencia de un 
escrito firmado por 170 
trabajadores, en relación con los 
sucesos de Málaga. El Sr. Martín 
Villa consideró que las 
expresiones vertidas en el escrito 
eran presuntamente ofensivas.

FRAÍICISCQ 
ELCARTE LOPEZ, 
años de edad y

JAVIER 
de veinte 
presunto

miembro de un comando de 
ETA, que fué alcanzado por un 
disparo cuando intentaba 
colocar un potente artefacto en

COVARRUBIAS

el camino que conduce al cuartel 
de la Policía Armada en 
Pamplona, será dado de alta hoy. 
El joven es de la capital navarra 
y estudia primer curso de 
ciencias ernpresariales. No ha 
necesitado intervención 
quirúrgica, pues la hala sólo le 
alcanzó partes blandas, sin 
interesarle ningún órgano vital.

en el acto 
del nuevo

F R

de toma de posesión 
presidente del I N.P' .

A N C I SCO 
médico,ZARAGOZA GOMIS, 

especialista en enfermedades del 
aparato digestivo, ha tomado 
posesión de su cargo de 
presidente del Instituto Nacional 
de Previsión, para el que 
nombrado por el Consejo de 
Ministros del pasado 30 de
diciembre. El señor ZaragoZ® 
Gomis es natural de Altea, 
Alicante, casado y con hijos. Eo 
la toma de posesión expuso la’ 
líneas de la reforma, que debe de 
adaptarse a una gra” j
información, a la participación 
de todos y a la capacidad*

, necesaria de rectificación.

ENRIQUE SANCHEZ DE 
LEON, ministro de Sanidad y • 
Seguridad Social, ha manifestado 
que en esta etapa de transición el 
I.N.P. quiere encontrarse 
enraizado en lo más hondo del 
pueblo español, sensibilizado 
con sus problemas y sus deseos y 
que debe de prevalecer la 
presencia activa del pueblo en las 
decisiones institucionales. Tales 
manifestaciones fueron hechas

RAMON ZAR ANDONA 
ARREGUI, domiciliado ; 
Durango, ha sido objeto de un 
intento de secuestro. Cuando s® 
disponía aparcar su automóvil^ -, 
le acercaron tres desconocido^ । 
uno de los cuales esgrimía oo ? 
pistola, tratando de secuestran®^^ 
El señor Zarandona forcejeó co 
los desconocidos, los cuales, ao j 
la actitud de su víctima, 
por dejarle libre, sin hacer o 
del arma de fuego,^ P®’’^ 
sustrayéndole el automóvil, en 
que huyeron.
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BILBAO, 10 (Logos).— Durante toda la tarde de ayer estuvieron 
reunidos los representantes de las ejecutivas del Partido Socialista de 
Euskadi (PSOE) y del Partido Nacionalista Vasco, en la sede de este 
último, para examinar los decretos sobre preautonomía, acordando 
reiterar la decisión de no aceptar dicho proyecto.

Al término de la reunión, fue elaborado un breve comunicado, en 
el que se señala que ambos partidos han acordado reiterar su decisión 
de no aceptar los proyectos de decretos sobre preautonomía, sino se 
cumplen estrictamente los acuerdos adoptados en Madrid el 30 de di
ciembre por los parlamentarios navarros de UCD, PSOE y PNV,y ra
tificados por sus respectivos partidos, en virtud de los cuales se concre
tó la forma de incorporación de Navarra al Consejo General Vasco y el 
contenido de una enmienda constitucional que establece un procedi
miento de sustitución del artículo 129 del actual borrador de la cons
titución”.

En el comunicado se señala, asimismo, que los reunidos no entra
ron en la discusión de la formación del Consejo General Vasco, en tor
no a la cual se especula con la posibilidad de que se componga de cin
co miembros del PNV, otros cinco del Partido Socialista de Euskadi 
(PSOE), tres de UCD, uno de Euskadico Esquerra y un extraparlamen
tario.

PSOE Y PI\IV
exigen 

el estricto 
cumplimiento 

de los
acuerdos

denunciado las maniobras dilatorias emprendidas por UCD de Nava
rra y confirma los criterios que sobre las tareas políticas el Consejo 
General del País Vasco expresó inmediatamente a la firma de los de
cretos preautono'micos y que se resumen en:

Poner todo el peso de la autoridad que le confiere su representati- 
vidad popular en el empeño de pacificación de Euzkadi.

Contribuir a la superación de la crisis económica, exigiendo la ple
na aplicación de los acuerdos de La Moncloa.

Crear las mejores condiciones para la consecución de un Estatuto 
de Autonomía en el marco de la Constitución española, empezando 
por la exigencia de una rápida celebración de las elecciones-municipa
les en condiciones plenamente democráticas.

Por último afirman que son estos objetivos nacionales y no los inte
reses de unos u otros partidos “los que deben guiar la composición del 
Consejo General Vasco”.

CONSEJO FORAL NAVARRA: NO AL PLANTEAMIENTO 
REINTEGRACION FORAL PLENA

PC DE EUSKADI: AISLAR LA VIOLENCIA

El Comité Ejecutivo del Partido Comunista de Euskadi se ha reuni
do durante el pasado fin de semana para hacer un balance de la actual 
situación política del País Vasco y analizar los temas relacionados con 
el Consejo General. El Partido Comunista ha subrayado su interés y 
propósito ineludible de estar representado en el Consejo General Vas
co. Por otro lado ha condenado enérgicamente la violencia armada, di
rectamente dirigida contra las fuerzas de orden público, que tuvo tres 
exponentes en la noche del viernes al sábado de la semana pasada, ante 
lo cual hace un llamamiento al conjunto del pueblo vasco sobre las 
consecuencias que la continuidad de la violencia puede acarrear para 
el futuro y pide a todo los ciujdadanos que el futuro de Euskadi se 
construya por vías cívicas y pacíficas, en el respeto a la yoluntadpopu- 
lar, expresada mediante formulas democráticas y a que individual o 
colectivamente hagan pública su voz, contribuyendo a crear las con
diciones que permitan el aislamiento de la violencia.

El pleno del comité ejecutivo del Partido Comunista de Euskadi ha

adoptados en 
Madrid
el 30 de

diciembre

PAMPLONA, 10 (Logos).— La comisión permanente del Consejo 
Forai, ha acordado considerar como no viable el planteanjiento sobre 
reintegración forai plena que había propuesto la Diputación Forai 
para elevar al Gobierno. La comisión permanente en el acuerdo estima 
sin embargo que procede una nueva reconsideración del tema, a tra
vés de una nueva propuesta de la Diputación, "con otras alternativas 
viables que jios conduzcan al mejoramiento del fuero, potenciando y 

tratando de poner en acto todas las facultades originarias que cons
tituyen nuestro patrimonio forai”.

La propuesta de reintegración forai plena, elaborada por la Diputa
ción Forai, planteaba la necesidad de que en Navarra hubiera un virrey 
que se volvieran a colocar las aduanas así como otras medidas de todo 
tipo, y había sido considerada utópica por los rnedios actuales de la 
opinión pública navarra. La Diputación Forai, que el próximo día 17 
va a ser recibida por el Rey, se supone que en principio iba a prestarle 
a Don Juan Carlos esta propuesta de reintegración forai que ha sido re
chazada por la comisión permanente del Consejo Forai.

E/VfíiaUE MUG/CA en el "Club Siglo XXI

fWy mmu!: netiusi famSBums
Madrid, lO (Logos).— Con 
asistencia de unas 800 personas 
el diputado socialista y miembro 
de la Comisión Ejecutiva del 
PSOE, don Enrique Múgica 
pronunció ayer tarde una 
conferencia en el Club Siglo XXI 
sobre el tema "Socialismo y 
autonomías". El señor Múgica 
fue presentado por el presidente 
del Club, don Antonio Guerrero 
Burgos. Entre los asistentes se 
contaban variai, figuras del 
"antiguo régimen", como los 
ex-ministros Fernández Sordo, 
Garicanc Goñi, Suárez González 
(Fernando); también han 
asistido don José María de 
Areilza, y numerosos diputados 
y senadores del PSOE.
Antes de comenzar la 
conferencia, tanto el 
conferenciante, señor Múgica, 
como los miembros de la 
Ejecutiva del PSOE, Yanes y 
Guerra, y el diputado Peces- 
Barba, mantuvieron una animada 
charla con los ex-ministros de 
Franco, y otros "clientes de 
siempre" del club conservador . 
Asimismo asistieron el secretario 
del cardenal Tarancón padre 
Patino, y la cantante Massiel, 
con abrigo de pieles, 
acompañada por Carlos Zayas, 
parlamentario sócialista.

D^OBLE SEPARATISMO

El franquismo llevó a sus 
oltirnas consecuencias las 
premisas del Estado-Nación

Solamente profundizando en la
autonomía se podrán reducir ios 
apoyos minoritarios de que 
todavía disponen*'
E/ diputado socialista se mostró más 
partidario de un "marco federativo" 
que de un Estado federal

centralizador con lo que 
contribuyó a forjar un doble 
separatismo: el de quienes 
reaccionaron con desmesura 
desde el hecho diferencial 
lingüístico o étnico, o el de 
quienes identificando lo español 
con la concepción integrista de 
la historia, trataron de reducir al 
silencio las aspiraciones de los 
pueblos que integraban España", 
dijo Enrique Múgica.
La respuesta violenta a esta 
actitud supera la racionalización 
del problema que se planteó 
como consecuencia de las 
elecciones del quince de junio, 
—siguió diciendo- ya que aunque 
éstas han arrojado mayoría? 
holgadas para los partidos que en 
las nacionalidades coinciden en 
recabar amplias facultades con.el 
techo de la unidad del Estado, 
sin embargo en zonas tan 
conflictivas y además fronterizas 
como Euskadi y Canarias, se han 
venido produciendo en grupos 
como ETA y MPAIAC actitudes 
fanatizadas de difícil solución.

Sin embargo, solamente 
profundizando en la autonomía 
se podrán reducir los apoyos 
minoritarios de que todavía 
disponen, aunque la erradicación 
de la violencia será un tema de 
largo aliento y de perspéctivas 
todavía lejanas.

Hasta el congreso del PSOE 
celebrado en 1918, los socialistas 
desconfiaron de la reivindicación 
nacionalista, por su 
identificación con la burguesía y 
con los propietarios campesinos. 
A ello contribuía la poca 
destreza de su marxismo 
mecanicista influido por Guesde 
y la hipertrofiada deformación 
del factor economicista. Sólo 
cuando se llegó a una 
coincidencia política con la Lliga 
Catalana-en 1917 para reclamar 
Cortes Constituyentes, se inició 
la reflexión que llevaría un año 
después a Besteiro a hacer 
aprobar como resolución del 
congreso el planteamiento 
federativo.

MARCO FEDERATIVO

El distinto desarrollo conduce en 
la actualidad a tratar más de 
marco federativo que de Estado 
federal. Este conducirá a igualar 
a las distintas áreas del Estado 
con iguales poderes, lo que 
conduciría a un uniformismo de 
signo contrario al centralista; sin 
embargo un marco federativo 
permite tratamientos diferentes 
ya que no son lo mismo 
Cataluña y Euskadi que Castilla 
o Andalucía. Para éstos últimos 
a los que se puede calificar de 
regiones, lo importante son 
criterios administrativos de 
descentralización para hacerles 
salir del marasmo 
económico-social, mientras para 
los primeros, como 
nacionalidades que son, se 
imponen atributos 
específicamente políticos de 
autogobierno. La diferencia 
estribará también en los servicios 
que unas y otros estén 
dispuestos a asumir en el marco 

de lo autorizado por la 
Constitución y en el nivel de 
conciencia colectiva ante el 
hecho diferencial. El Estado 
federal será la consecuencia de la 
profu ndización de las 
autonomías, y también de la 
necesidad de crear instituciones 
que organicen la solidaridad 
entre todas ellas.

AUTOGOBIERNOS

Cuando los socialistas hablan de 
autodeterminación en su XXVII 
congreso celebrado en diciembre 
del setenta y seis en Madrid, 
señalan la diferencia entre los 
pueblos sujetos a colonización y 
cuyo proceso de conformidad 
con la carta de la ONU, ha de 
desembocar en la independencia, 
y los que se encuentran en el 
interior de uri Estado como 
nuestro caso, en cuyo supuesto 
la autodeterminación ha de 
definirse como el derecho de las 
comunicadas diferenciadas al 
autogobierno, condicionándolo a 
la lealtad superior al Estado del 
que forman parte.
Por último, un análisis de la 
actitud de las Fuerzas Armadas 
por su susceptibilidad ante el 
tema de la unidad española lleva 
al convencimiento de que éstas 
están superando el unitarismo y 
llegando a la comprensión de la 
pluralidad del Estado. El 
resultado electoral del quince de 
junio coadyuva a esta 
comprensión.
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ELEVISION Española continúa siendo fuente 
inagotable de rumores y comentarios de todos 

los colores. Se diría que es algo asícomo el blanco na
cional de todas las diatribas, todas las críticas y todas 
las revanchas. Muchos y muy graves han tenido que 
ser sus pecados en los tiempos pasados —quizás tam
bién en los presentes— para que T.V.E. haya alcanza
do tan elevado grado de impopularidad y de "purga
torio".

Según los rumores de ios medios televisivos 
del país, lo que ha hecho hasta ahora el Comité 
de Anticorrupción es un juego de niños, casi 
una nadería, comparado con el informe que ha 
preparado una revista francesa, con edición en 
español, en el que han trabajado un equipo de 
expertos en todas las actividades que concurren 
sobre lajjequeña pantalla.

Se asegura que el dosier, que ha costado un 
millón de pesetas, hará palidecer a mas de uno, 
porque contiene aspectos inéditos del mundo 
de la "tele". Veremos lo que sale.

En un trabajo periodístico:

La Coordinadora de PNN contra la encuesta ministerial

ES ANTIDEMOCRATICA
COACCIONADORA Y
MANIOBRERA

CARLOS ZA Y AS O EN UNCI A fíA 
LAS FÍL TRAC/ON ES DEL PCE 
EN ORGANIZAC/ONES 
SOCIALISTAS

MADRID, 10 (Europa Press).— Don Carlos Zayas, 
diputado del Partido Socialista Obrero Español, por Teruel,

MADRID, 10 ( Logos ).- 
Representantes de 24 provincias 
que han asistido a la última 
reunión de la coordinadora 
estatal de PNN de Instituto 
entienden que se debe dar una 
respuesta unitaria de todos los 
profesores a la encuesta que ha 
iniciado el Ministerio de 
Educación y Ciencia, para ló 
cual, como primera medida, 
proponen la congelación de la 
contestación hasra el dia 15, 
para dar tiempo a efectuar una 
consulta a las asambleas 
provinciales, han indicado a 
Logos fuentes de la 
coonl inadora.

En un comunicado 
informativo sobre la última 
reunión, la coordinadora'señala 
que “se considera oportuno, 
para asegurar esta medida que 
cada PNN entregue la ficha al 
representante de su centro, 
haciendo constar, simplemente 
nombre, instituto y provincia ”.

Para valorar las respuestas 
que den las provincias, se 
propone establecer dop 
opciones: con contestar, o 
contestar de de alguna forma en 
sus diversas modalidades 
posibles. Los representantes 
provinciales, consideran, que 
cualquier forma de participación 
en la mencionada encuesta 
supone dar beligerancia al 
Ministerio y a la gestora de PNN 
pro-funcionariado en este tipo 
de consultas v por lo tanto, ven 
como única salida lá abstención 
total, mientras la coordinadora 
recoge las encuestas, con lo .que 
“las intenciones del Ministerio 
quedarían absolutamente 
neutralizadas”

'Ts un ataque en toda regia 
contra-el movimiento de
penenes

ATAQUE EN 
TODA REGLA

En el comunicado se señala, 
además que la coordinadora ha 
valorado la situación y considera 
que el Ministerio ha montado un 
ataque en toda regla contra el 
movimiento de PNN. “Quiere 
desautorizar a la coordinadora 
— prosigue— arrogándose 
cometidos que no le competen 
como enviar propuestas, 
consultar la opinión de los PNN 
y recoger y controlar los datos. 
Datos,, por otra parte, nada 
fiables, ya que una consulta 
nominal y firmada es claramente 
antidemocrática, coaccionad ora 
y maniobrera. Además al tener 
las autoridades todo el control 
de los resultados, éstos son 
totalmente manipulables”.

Asimismo, l^s fuentes 
manifestaron, que en una 
reciente entrevista con los 
directores generales de personal 
y de enseñanza medias, en la 
que se les preguntó sobre 
algunos puntos concretos, los 
dos altos cargos, se mostraron 
tajantes sobre el problema de los 
represaliados, no 
reconociéndoles ningún derecho

alegaron no poder acceder ya 
que, según el Ministerio, las 
centrales sindicales se han 
opuesto a su existencia; y, 
entregaron a los representantes 
al fin, el dictamen de la 
abogacía jurídica del Ministerio
que lleva fecha del 21 
noviembre”.

DE MOMENTO, 
NO HAY CIERRE DE 
COLEGIOS

MADRID, 10 (Logos).- 
cierres de los centros

de

Sin 
no

sobre cualquier otro licenciado 
paro: sobre la renovación deen

1 a comisión permanente

estatales de EGB, BUP ha 
comenzad^» el segundo trimestre 
del presente curso, a pesar de lo 
cual, y segiin fuentes del sector 
consultadas por Logos. Ja 
medida no tenía porque 
aplicarse al comienzo del 
trimestre, sino, cuando se hayan 
resuelto los temas que en su 
momento se plantearon al 
Gobierno.

“Todavía no esta decidida la 
cuestión de los presupuestos en 
las Cortes, no se conocen los 
costes oficiales de la plaza 
escolar en los distintos niveles, 
puntos que formaban parte de 
las peticiones planteadas por el 
sector. Por lo tanto habrá que 
esperar varios días para saber a 
qué atenerse”, han indicado las 
fuentes.

ha declarado a Europa Press que publicará en breve un * 
trabajo periodístico ampliando detalles sobre las filtraciones 
del Partido Comunista en distintas organizaciones del PSOE 
y otras organizaciones.

Concretó diciendo que el PCE intentó infiltrarse en 
organizaciones agrarias y ganaderas, en la Unión de Payeses 
y en distintas organizaciones locales.

No cruce jamás con 
luz roja, ni siquiera 
cuando no circulen 
vehículos.

EN EL BOE
NOMBRAMIENTOS E 
INOULTOS PARCIALES

CONSUMA 
PRODUCIOS 

ARAGONESES

Por un diálogo 
más eficaz"

MADRID, 10 (Logos).- El 
Boletín Oficial del Estado,
publica hoy entre otras, 
siguientes disposiciones:

JEFATURA DEL ESTADO

las

Real decreto ley sobre 
limitación de determinadas 
rentas.

Marco; José Luis Rodriguez 
Rodriguez; Manuel Riná 
Fernández; Shan Michael 
McGuigan; Luis Garrido García 
y José Manuel Diaz Velâzquez.

EDUCACION, Y CIENCIA

AGRICULTURA

Resolución sobre desarrollo 
del Punto II, relativo al sistema 
de compensación de precios de 
algodón nacional del real 
decreto 45 7/1977, de 26 de 
marzo, de regulación de la 
campaña algodonera 1977/78

Resolución, por la que se dan 
normas para la liquidación de la 
subvención, concedida, al 
algodón bruto, recogido 
mecánicamente en la campaña 
algodonera 1977-78.

COMERCIO Y TURISMO

Real decreto por el que se 
lasuspende por tres rrieses 

aplicación de los derechos

CAJA DE AHORROS
I DE LA INMACULADA

SE ADHIERE 
A ESTA CAMPAÑA

Aragón, hoy y mahana

arancelarios a la importación de 
alcohol etílico rectificado de 
melazas.

DEFENSA

Real Decreto por el que se 
destina ai Alto Estado Mayor al 
general de brigada de Infanteria 
don Juan Vallespín Morales.

Real DeenYo por el que se 
destina al Alto Estado Mayor, al 
general de brigada de Infantería 
don Manuel Alvarez Zalba.

EDUCACION Y CIENCIA

Real decreto por el (pie se 
nombra delegada provincial del 
Ministerio de Educación y 
(Yencia en Las Palmas de (irán 
(Canaria, a doña Ana Rosa 
(ú»rrales Zumbado.

Reales decretos por Ibs (pie

Aiislahaeli; Josi' Díaz 
; Rosa María Espi

Orden, por la que se autoriza 
a la creación de la escuela de 
Ayudantes Técnicos Sanitarios 
Femeninos en el Hospital 
Municipal de Badalona, que 
quedará adscrita a la Facultad 
(le Medicina de la Universidad 
Autónoma de Barcelona.

Orden por la que se aprueba 
la conversión de la escuela de 
Ayudantes Técnicos Sanitarios 
de la Seguridad Social de don 
Benito Villanueva de la Serena 
(Badajoz), en Escuela 
Universitaria de Enfermería.

Orden por laque se autoriza 
al Conservatorio Profesional de 
Música de Vigo para que pueda 
impartir, con validez académica 
oficial, la enseñanza de “gaita 
gallega”.

TRABAJO

Resolución por la que se 
homologa el Vil convenio 
colectivo interprovincial de la 
Compañía Telefónica Nacional 
de España.

LOS tiempos Ï 
aprietan tanto 4 
\ las economías fami- l 
I liares que no está Iç- y 

k jano el día en /que J 
I volvamos a rebuscar j 
J cosas útiles en el c 
L baúl de la abuelita. J 
r Por de pronto, 1 
\ algo que ya estaba / 
I arrinconado en el \ 
E desván de todos los J 
A olvidos, vuelve a te- 1 
Y ner actualidad. Nos \ 
L referimos a aquello J 
T de “dar la vuelta" 1 

a los abrigos para J 
Ï que "rejuvenezcan" ] 
F y ahorrarse el nuevo 4 
A abrigo de ella o de j 
Y él. También vuelven S 
À los viejos "jerseys" J 
T con coderas, y, las ’ 
Q clásicas medias sue- > 
I las en los zapatos, 
y Total que después de 
À tanto subir, subir, 
J ahora nos toca, si no 
À bajar, por lo menos 
I sostenernos con lo 
Y puesto.
A La moda entre los 
y chicos y chicas de 
A hoy, es la moda más 
¥ barata que jamás se 
G pudo imaginar. Lie- Y 

.1 ver "arreglado" el 
V traje de papá, o "re- < 
y modelar" el viejo 
A vestido de mamá que 
J ya estaba en el baúl . 
G de la abuelita, cons- 
I tituyen la gala y el ' 
Y orgullo de la mucha- 
Á chada andante que, ' 
y además, no se recata , 
A en proclamar la pro
li cadencia de su indu- , 
Y mentaría.
A Claro que todo ' 
Y esto repercute en 
A una crisis de trabajo 
T para modistas y sas- , 
A tres, pero nunca fal- 
I tan avispados que ( 
Y saben sacar tajada 
A hasta de la escasez, y 
Y así hemos leído en 
Á un periódico el pri- 
jr mer anuncio de una 
Y casa que se dedica a 
I "hacer arreglos a la * 
y ropa para ponerla a 
A la moda y dar vuelta 
y a abrigos y chaque- 
G tones". Igual que ha- 
I ce casi medio siglo, < 
Y cuando los hijos he- 
A redábamos en vida * 
T los trajes, los gaba- 
A nes y los vestidos de * 
Y los padres. Vaya , 
Y país.

Puerto de Santa María:

REINCORPORACION, CON 
ALGUNAS AUSENCIAS, 
DE LOS RECLUSOS TRAS 
LAS VACACIONES

I a
CADIZ, 10 (Logos).— En 
cárcel de puerto de

y

Santamaría de los 42 
reclusos que disfrutaron 
vacaciones de Navidad son 
cuatro los que no han 
vuelto; como los persmisos 
se prolongan hasta el dia 10, 
quedan aun 13 que habrán 
de llegar para estas fechas.

De la prisión de Cádiz

salieron 38 penados 
preventivos y todos ha 
regresado. Uno de ello» 
conducido por la Guardia 
Civil, ya que protagonizo 
unos incidentes en la Linea
de la Concepciórr. Hasta 
día once, tienen permiso • 
más, entre los que s 
cuentan algunos extranjero®'
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Herrero de Miñón habla de la 
elaboración del anteproyecto 
de Constitución ‘NI EL REY

NI EL EJERCITO
PRESIONARON’ ’

MADRID, 10 (Cifra).— El anteproyecto de Constitución 
es un texto válido para las derechas, los centros y las 
izquierdas, para regir la nación después de las próximas 
elecciones generales, gane quien gane, sin que tengamos que 
volverá entraren el túnel constituyente, según ha declarado 
a “ABC" Miguel Rodriguez Herrero de Miñón.

"Algunos temas me han quitado 
el sueño y el apetito"

Panorámica nacional
ihl WWib 

del t o
EL LENGUAJE DELOS LIDERES 
SINDICALES_i______________________

El diario, ABC, de 
Madrid, ha comenzado a 
publicar en su número de 
hoy una serie de entrevistas 
con los siete ponentes que 
redactaron el anteproyecto 
de Constitución . La 
entrevista da hoy 
corresponde a Miguel 
Rodriguez Herrero de 
Miñón, diputado de UCD.

Añade el señor 
Rodriguez Herrero de 
Miñón, que había dos vias 
para hacer el texto 
constitucional: una 
Constitución orgánica, sin 
dogmatismos, que dijera 
pocas cosas y otra, la de la 
ambigüedad, con un texto, 
3ue contuviese 

eclaraciones necesariamen
te ideológicas dadas las 
distintas ideologías 
representadas por los 
ponentes así salió un texto

largo "y de compromiso, 
que es, sin duda, la garantía 
de su durabilidad”.

Respecto a si las Fuerzas 
Armadas y el Rey 
presionaron sobre los 
ponentes duran te la 
redacción del anteproyecto, 
responde el señor Rodriguez 
Herrero de Miñón que ni el 
Ejército ni el Rey 
intervinieron y que habían 
actuado con total 
independencia..

TEMAS DE 
ANGUSTIA

Reconoce en la entrevista 
que el tema Iglesia-Estado, 
las competencias del Rey, 
las relaciones Gobierno-par
lamento, y las autonomías 
"me han quitado el sueño y 
el apetito” y que se ha 
sentido angustiado por tener

que tomar decisiones que 
“supongo acertadas, pero 
que comprometen el futuro 
de la nación. Y eso 
angustia”.

El tema más arduo, 
señala el ponente de UCD, 
fue el de las autonomías, 
por la complejidad técnica y 
la carga afectiva. “Había el 
deseo —añade— de llegar a 
una fórmula que, sin ser un 
‘‘estatuto-marco”, 
constitucional, permitiese 
engarzar los diferentes 
estatutos autonómicos en el 
engranaje del Estado. Había 
que llegar a una redacción 
reducida y abierta, que 
dejase amplio margen a los 
estatutos posteriores”.

Refiriéndose nuevamente 
al texto, resalta que en el 
mismo cabe legalizar el 
aborto o prohibirlo 
mantener la pena de muerte 
o aboliría y, en otro orden 
de cosas, hay una puerta 
abierta al divorcio.

Señala, por último, que 
el artículo que regulará la 
confesionalidad del Estado 
se redactó por todos los 
ponentes, que se 
propusieron plasmar en el 
texto tres realidades: un 
estado secultr. que 
reconociese las creencias 
arraigadas en l,a sociedad y 
colaborase con las distintas 
confesiones, del modo 
menos polémico.

Resulta sumamente curioso que nuestros líderes obreros, 
sobre todo cuando escriben, estén empleando un lenguaje no 
sólo alejado del hombre de la calle, sino incluso para un 
lector habitual de periódicos. Vamos a tomar unas frases de 
un secretario con federal de una importante central en un artí
culo publicado sobre "autonomía y unidad sindical". "La 
autonomía sindical cobra fundamentalmente razón de exis
tencia, funcionalidad de instrumento en el avance hacia el so
cialismo".,. "antitesis de una concepción dogmática, justi
ficante de la pluralidad, barrera antipartidista"_. "la autono
mía sindical pierde su carácter de instrumento en función de 
los objetivos señalados y se convierte en un valor absoluto en 
sí misma, instrumento defensivo y no dialéctico". La opinión 
se la dejamos al lector.

REAL DECRETO-LEY
SOBRE LIMITACION 

DE DETERMINADAS RENTAS
Como consecuencia de la grave 
situación política en Italia

GIORGIO 
ALMIRANTE 
CANCELA SU 

VISITA A ESPAÑA
En las últimas horas han muerto 
dos “misinos" y otro se encuentra 
clínicamente muerto

MADRID, /0 (Europa 
Press).— E/ Boletín Oficial del 
Estado publica hoy un real 
decreto-ley sobre limitación de 
determinadas rentas, por el que 
se dispone que, durante el 
presente año, las rentas de los 
arrendamientos urbanos 
relativas a viviendas y locales de 
negocio en situación de prórroga 
legal, cuya cuantía hay de ser 
modificada, no podrá sufrir 
elevaciones que excedan de la 
variación porcentual 
experimentada, en los doce 
meses inmediatamente 
an te ri ores a la fecha de la 
revisión, por el índice nacional 
de subgrúpo tres punto uno, 
"alquileres", del sistema de 
7ndice de precios de consumo 
que elabora el Instituto 
Nacional de Estadística.

La limitación no afectará a

tos incrementos que procedan 
por repercusión del coste de los 
servicios de suministro, obras de 
reparaciones necesarias y demás 
cantidades asimiladas a renta.

El límite del aumento 
establecido afectará también a la 
revisión de las rentas de las 
viviendas de protección oficial. 
En todo caso, las modificaciones 
a que se refiere el presente 
de c reto-ley se calcularán 
conforme el procedimiento que 
se fija, cu Iquiera que sea el 
momento en que se haga 
efectiva la revisión.

A sim ismo, se prorroga 
durante el presente año la 
limitación de la distribución de 
participaciones en los beneficios 
a favor de los consejos de 
administración o de las juntas 
que hagan sus veces. El real 
decreto-ley entrará en vigor 
mañana.

CRITERIDS EMPRESARIALES
En definitiva, el criterio empresarial mas predominante as 

la exigencia de una real participación en las decisiones de la 
Administración que les afecten directamente y en el campo, 
concreto de lo laboral, piden medidas para propicias un incre
mento de la productividad, un menor peso de la Seguridad 
Social y mayor elasticidad en los despidos, para lo cual es ne
cesario un incremento del subsidio de paro. Sin embargo, la 
cosa no es tan fácil ya que dichas medidas pueden contrade
cirse entre sí.

LDS TRABAJADDRES Y LA LEY DE
ORDEN PUBLICD 

Al aumento de los productos farmacéuticos, la 
Seguridad Social deberá añadir en el presupuesto de 
gastos para 1978, el 7,5 por ciento que hasta ahora 
obten ía de descuento en las farmacias sobre el total 
de su facturación. Parece ser que la .única' 
compensación para la Seguridad Social es la variación 
de los sistemas de facturación a través de 
computadoras, trabajo administrativo que será 
financiado por los farmacéuticos.

MADRID, 10 (Cifra).- La visita a España del secretario general 
del Movimiento Social Italiano, Giorgio Almirante, ha sido 
cancelada por la-grave política que se registra en Italia en los 
últimos dias.

Giorgio Almirante es periodista y doctor en Filosofía y Letras.
Ingresó en las filas del fascismo italiano el 8 de setiembre de 

1943, para participar en la República Social de Salo,último intento 
de Mussolini cuando todo se venía abajo. Por entonces Giorgio 
Almirante tenía veintiocho años y llegó a ocupar el cargo de 
subsecretario de Cultura Popular en el gobierno del Duce.

Tras la caída del fascismo y la desesperación de Mussolini, 
Almirante trabajó como agente comercial y recorría las provincias 

vendiendo jabón, Dormía'en las estaciones de ferrocarriles. Cuando 
la amnistía decretada en 1946, Almirante volvió a Roma, 
Prometiendo a su padre que se mantendría alejado de la vida 
Política. Pero esa promesa no la llevó a cabo, siendo en poco tiempo 
uno de los fundadores del Movimiento Social Italiano y su primer 
secretario.

Diputado en Roma desde 1948, posteriormente reelegido, obtuvo 
también en 1968 cincuenta y cuatro mil votos de preferencia. 
Presidente parlamentario del Movirniento Social Italiano, 
director-adjunto de su órgano de prensa "Secolo d'ltalia", tras la 
muertede Michellini se convirtió en secretario general del M.S.l.

El M.S.l. —del que es Almirante su actual secretario general—, se 
considera un partido neofascista sensible a los electores con 
sentimientos anticomunistas y nacionalistas. Se formó el M.S.l. en 

como miembros del desaparecido "Uomo Qualunque" 
'Ciudadano Medio), Giorgio Almirante fue reelegido secretario 
general del M.S.l. en enero de 1973. Es el "misino" (adjetivo 
aplicado a los afiliados al M.S.l.) más conocido.

Javier Solana

"EL SOCIALISMO SERA 
EL GRAN VENCEDOR 
EN LAS SINDICALES"

MADRID, 10 (Europa 
Press).— Javier Solana, 
secretario de información de 
la comisión ejecutiva del 
PSOE y diputado por 
Madrid, pronunció anoche 
una conferencia sobre 
“sindicalismo, municipios, y 
crisis económica”, en la 
Casa del Pueblo de 
Majadahonda, en Madrid. El 
señor Solana, dijo que “los 
trabajadores que dieron su 
apoyo al socialismo el 15 de 
junio, en más de cinco 
millones de votos, hoy 
darán su voto a la opción 
sindical socialista, la UGT, 
organización que con el 
PSOE tiene la misma

concepción de libertad, 
democracia y socialismo. El 
socialismo será, sin duda; el 
gran vencedor de las 
elecciones”.

Solana dijo que las 
elecciones municipales 
deberían celebrarse con 
urgencia, aunque ''‘sin la 
democratización del poder 
municipal es imposible la 
consolidación de la 
democracia”

En cuanto a la crisis 
económica. Solana afirmó la 
necesidad de que los 
empresarios y el Gobierno 
cumplan el pacto de La 
Moncloa “no sólo en lo que 
puede parecer mas
detonante y fácil, sino

NUEVO INCENDIO PROVOCADO
EN LA PRISION DE JEREZ
DE LA FRONTERA

especialmente en aspectos
en los que no se está

jerez de la fronteRA, 10 (Europa Press).— Vanos reclusos de la cárcel de Jerez de la 
Frontera (Cádiz), provocaron un incendio en la noche de ayer, a consecuencia del cual resultó 
parcialmente destruida el aula de enseñanza, del centro penitenciario. Al parecer, el incendió se 
Produjo cuando varios presos comunes prendieron fuego a medio centenar de colchonetas.

A las 20,40 horas se dio aviso del suceso al servicio de ex tinción de incendios de Jerez, quien 
sn Pocos minutos lograron reducir las llamas.

Por otro lado, los reclusos, fueron trasladados al patio central, mientras el servicio de 
vigilancia interior colaboraba con los bomberos en la extinción del incendio.

Asimismo, varios coches de la Policía Armada acudieron al centro penitenciario, si hien no 
llegaron a intervenir los agentes.

aplicando, en contrapartidas 
que nosotros hemos 
arrancado y que beneficiaba 
a la clase trabajadora. Me 
refiero a contrapartidas no 
monetarias, como 
transportes y viviendas más 
baratas. En esto hasta 
el momento no se ha hecho 
nada”.

El'diputado socialista, 
terminó señalando que ‘‘si 
se cumple el pacto, 
motivado por una evidente 
crisis económica, este año 
de 1978, Supondrá la salida, 
de un bache que afecta a 
todos”

MAS GASTOS EN LA SEGURIDAD SOCIAL
Eladio García Castro, secretario general del Partido 

del Trabajo ha señalado que el concepto de' 
“movilización ” que contiene el proyecto de ley sobral 
el Orden Público está en clara contradicción con Ips 
principios contenidos en el proyecto de Constitución 
y es además antidemocrático ya que constituye una 
coacción sobre los trabajadores cuando luchen por 
mejorar, su situación, empleando recursos legítimo^- 
que la ley les reconoce y concede. García Castro parté' 
de la opinión de que los trabajadores no parecen muy 
dispuestos a aceptar los límites del pacto de la 
Moncloa, por lo que resultaría muy peligrosa esta ley 
ante la negociación de los proximos convenios 
colectivos.

DEPARTAMENTDS DE TRABAJD DE LA
GENERALIDAD_________

Aunque la estructura organizativa no siempre significa 
mucho, si que puede ser un índice de la forma de ver las cosas 
la primera estructuración de este departamento en un ente 
autonómico. Los grandes apartados son : Relaciones selectivas 
de trabajo (convenios, conflictos, conciliación y arbitraje); 
Afiliación y cotización a la Seguridad Social; Protección,con
trol e inspección del cumplimiento de las leyes laborales (con 
órganos de resolución de conflictos individuales y colectivos, 
expedientes de crisis, etc); Política de empleo (control,subsi
dios, etc); Capacidad y formación profesional y Cooperativas 
de producción y consumo.

PREPARADA LA SOLUCION PARA LDS 
FUNCIONARIOS DE LA A.i.S.S.

Se dice que desde hace algún tiempo se hallan preparados 
los decretos del "trasvase" de los funcionarios de la A.I.S.S. 
a la Administración civil del Estado. El ingreso se haría por 
cuerpos. De momento parece que no habría problemas para 
aquellos que están titulados de acuerdo con el cuerpo a que 
pertenecen. De esta forma los antiguos funcionarios sindicales 
quedarían repartidos entre diversos departamentos minis
teriales, con una escala "residual" enmarcada en la Presiden
cia del Gobierno. Otras fuentes señalan que al aprobar el Se
nado la Ley de Presupuestos, por medio de la propia ley,ya 
quedaría definitivamente disuelta la A.I.S.S.

VIGILANCIA DEL PACTD DE LA MDNCLOA

En el ministerio de Trabajo se tiene preparado un estudio 
sobre la creación de gabinete de seguimiento de la coyuntura 
económica, en especial en lo que toca a-las empresas sobre 
política salarial, sobre cumplimiento de las condiciones seña
ladas en el Pacto de la Moncloa. Pór lo pronto se estable
cerían .en las mas importantes provincias y serían dirigido# 
por economistas de la zona.

LOS EMPRESARIOS ACERTARON
En una encuesta realizada durante el verano, la mayor par

te de los empresarios cifraban el nivel de inflación de este año 
entre un 26 y un 30 por ciento. Al final va a ser el valor rne- 
dio de la citada estimación. Sin embargo para los empresarios 
el problema va a residir en los resultados del próximo ano 
1978, ya que el nivel de inflación es una de las mayores 
causas de conflictividad en la empresa, debido principairnente 
al deterioro rápido de los salarios y a la falta de conocimiento 
de cuándo se va a parar el actual ritmo de los precios.
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Gestorías

Academias 
de Conductores

• Zaragoza 
• Tarazo na 
• Ejea de los 

Galleros
e Borja

OLA DE V/OLAC/OrJES 
Efy PA MPL ÓIVA

• Las jóvenes son asaltadas en el centro de la ciudad

Accidentes i 
de tráfico en las I 
fiestas navideñas: | 

“210
MUERTOS

MADRID, 10 (Logos).— 
Doscientas diez personas 
perdieron la vida y ciento 
veintiuna resultaron heridas 
de gravedad en ios ciento 
sesenta y cinco accidentes 
de circulación registrados 
desde el pasado 23 de 
diciembre hasta el domingo, 
dia 8 ambos inclusive, según 
ha podido saber Logos en 
fuentes de la Dirección 
General de Tráfico.

Los datos provisionales 
de la pasada semana son los 
siguientes:

El lunes, día 2, se 
produjeron seis accidentes, 
con otros tantos! muertos y 
dos heridos graves; el 
martes, tres accidentes con 
cuatro muertos y un herido 
grave; el miércoles, catorce 
accidentes, con diecisiete 
muertos y dieciséis heridos 
graves; el jueves, siete 
accidentes con ocho 
muertos y seis heridos 
graves; el viernes (día de 
Reyes), quince accidentes, 
con diecisiete muertos y 
diez heridos graves; el 
sábado, ocho accidentes, 
con otros tantos muertos y 
tres heridos graves; y el 
domingo, siete accidentes 
con diez muertos y siete 
heridos graves, lo que arroja 
un balance de sesenta 
accidentes, setenta muertos 
y cuarenta y cinco heridos 
graves, que sumados, a ios 
ciento cinco accidentes, 
çiento cuarenta muertos y 
setenta y seis heridos graves, 
contabilizan desde la víspera 
de Nochebuena hasta 
primero de año completan 
la escalofriante cifra de 210 
muertos y 121 heridos 
graves en 165 accidentes de 
circulación, registrados en el 
periodo de tiempo ai 
principio mencionado.

Un vehículo parado 
puede ocultar a otro que 
liega. I\lo cruce jamás sin 
tener visibilidad 
completa a izquierda y 
derecha.

PAMPLONA, 10 (Logos).- Dos jóvenes fueron raptadas en el centro de Pamplona 
en la noche del pasado sábado y fueron violadas en un descampado de las afueras de la 
ciudad, según relataba ayer “Hoja del Lunes’’..

El suceso ocurrió cuando las dos jóvenes entre 14 y 16 años, se dirigían de retirada 
a sus domicilios a temprana hora de la noche. Cuando iban por la calle de San Fermín, 
en el centro de Pamplona, fueron abordadas violentamente por una cuadrilla de cinco 
o seis jóvenes de 18 a 22 años, y las obligaron a meterse en un automóvil. 
Trasladadas a un descampado en la salida sur de la ciudad, distante algo mas de un 
kilómetro del lugar del rapto, las dos jóvenes fúeron allí violadas.

LAZAROS

Estas dos violaciones se 
suman a la ola que 
últimamente se está 
registrando en las últimas 
fechas. Así, hace una 
semana fue violada por un 
grupo de muchachos una 
joven de 14 años, que iba 
acompañada por un amigo. 
Al día siguiente, en la zona 
de los Jardines de la 
Taconera, una pareja fue 
atacada por dos jóvenes que 
intentaron violar a la joven 
y lanzaron por la muralla a 
su acompañante,que resultó 
con lesiones diversas al caer 
desde una altura de mas de 
cuatro metros. La joven 
comenzó a gritar y los 
maníacos sexuales huyeron 

al creer que el acompañante 
de la joven habría muerto. 
Sin embargo no ocurrió así, 
aunque el joven tuvo que ser 
trasladado a un centro 
sanitario, donde se recupera 
de sus lesiones.

Fuentes policiales, se han 
lamentado de que las 
familias de las Jóvenes 
violadás no denuncien los 
hechos, por lo que se 
encuentran sin datos para 
iniciar la detención de los 
presuntos autores de estos 
hechos.

PAMPLONA: 
INTENTO DE ATENTADO 
CONTRA VARIOS
VEHICULOS POLICIALES

PAMPLONA, 10 
(Logos).— La Comisaría de 
policía de Pamplona ha 
hecho pública la siguiente 
nota del gabinete de prensa 
de la Jefatura Superior de 
Policía de Bilbao:

—"En relación con las 
informaciones facilitadas a 
los medios informativos en 
días anteriores sobre el 
intento de atentado contra 
vehículos policiales 
ocurridos en la noche del 
dia 6 de los corrientes, se 
pone de manifiesto:

1 .— Continúan las 
investigaciones sobre los 
hechos ocurridos. De las 
practicadas hasta el 
momento presente, se 
deduce que el comando 
desarticulado es el presunto 

autor del atentado contra el 
local del Documento 
Nacional de Identidad, de 
Pamplona efectuado en la 
noche del once al doce de 
octubre del pasado año, 
para cuya acción se 
utilizaron seis kilos de 
explosivos.

2,- Por lo que respecta a 
José Zaidúa Lasa, presunto 
miembro del comando 
terrorista, sigue en ignorado 
paradero y se mantiene la 
orden de su busca y captura. 
Ha sido intervenido un 
automóvil "Morris” mini 
SO-0408-A, matriculado, a 
su nombre, comprado con 
dinero de la organización 
ETA y utilizado para fines 
orgánicos. En el registro 
efectuado en su lugar de 
trabajo, no se encontró 
.pertenecía personal alguna que 
entrañase responsabilidad 
penal.

3.— Continuarán los 
controles policiales de 
forma que causen las 
menores molestias posibles, 
compatibles con su eficacia 
policial”.

“TRIBUNALES DE 
FAMILIA” EN LA 
NUEVA LEY ORGANICA 
DE JUSTICIA

MADRID, 10 (Logos-.- 
La nueva ley orgánica de la 
Justicia que sera elaborada 
contemplará la figura de los 
“tribunales de farhilia” 
sggún fuentes competentes.

Estos tribunales tendrán 
como objeto resolver todo 
lo relativo a los conflictos 
que se susciten en el 
derecho de familia, como la 
adopción, protección de 
menores, desavenencias 
matrimoniales e incluso lo 
relativo al divorcio.

Por otra p arte, la 
comisión general de 
codificación va a poner en 
marcha una nueva sección 
que se encargará de la 
revisión y actualización de 
la legislación sobre menores.

La misma comisión 
creará, también 
Próximamente otra sección

¡♦j MI TURNO

Escribe

G/l ROM

que tendrá como fin la 
regulación de todo lo 
relativo al derecho de asilo.

REVISION DE LA 
LICENCIA DE ARMAS: 
PRORROGA HASTA EL 
31 DE ENERO

MADRID, 10 (Logos).— 
La Dirección General de la 
Guardia Civil ha prorrogado 
hasta el próximo dia 31 el 
plazo para la revisión de las 
licencias, de armas, que 
finalizó el 31 de diciembre.

La medida ha sido 
adoptada como 
consecuencia de la gran 
cantidad de licencias que 
hay que revisar y la 
afluencia de los poseedores 
de armas para regularizar su 
situación.

Como se recordará el 
pasado mes de noviembre 
fue promulgado un real 
decreto por el cual se daban 
medidas de carácter 
gubernativo en materia de 
tenencia de armas y 
seguridad en armerías.

El citado d ecreto 
especifica que está 
pendiente una exhaustiva 
reforma del reglamento de 
armas y explosivos de 1942, 
para adaptarlo a las 
necesidades de la España 
actual, por lo que se dispone 
la supresión de situaciones 
especiales para la obtención 
de licencias.

Para conseguir este 
objetivo se concedía un 
plazo hasta el 31 de 
diciembre pasado, durante 
el cqal los poseedores de 
armas de fuego, en situación 
irregular, ya sea por omitir 
la revisión periódica o por 
falta de documentación o 
no haber devuelto el 
armamento obtenido por 
razón de cargo una vez 
suprimido éste, podrán 
legitimar su situación sin 
sufrir sanción alguna.

Dada la dificultad 
existente para revisar las 
licencias en un plazo tan 
corto, la autoridad 
competente ha decidido 
prorrogar el plazo de un mes 
más.

De vez en cuando me dice el personal:
—España, tiene un problema muy gordo. 

Más gordo que el de la inflación o el paro. El 
problema es la televisión.

Y aclara. O explicita, que es como se dice en 
fino:

— La inflación se puede arreglar. El paro se 
puede arreglar. La televisión no hay dios que la 
arregle

Después del programa de Lazarov, el de 
Nochevieja, que lo bisaron al día siguiente sin que 
nadie hubiera aplaudido ni pedido>el bis, que.sería 
por lo del ahorro, el personal, lo de antes, lo dice 
más. Y se hace lenguas sobre los dieciocho 
millones de pelas que se nos gastó el Lazarov del 
dinero de todos los españoles viajando a tutiplén 
por los Grenobles, los Moscuses de todas las Rusias 
y los Méjicos lindos y queridos, para darnos lo que 
nos dio.

El personal me para por las calles de Madrid y 
me dice que no hay arreglo. Directivos, ayudantes 

' de directivos, asesores del director, comisiones 
asesoras, cómités de los partidos y comités 
anticorrupciones, y al final, dieciocho millones 
para que unos nos patinaran, otros nos tocaran la 
cuchara, loy de Méjico nos volvieran a cantar que 

, se han de comer esa tuna o, el Mejía Godoy le 
preguntase a Clodomiro que a dónde iba tan serio, 

• y que le comprara un kilo de clavos y un formón, 
un kilo de clavos y un formón, un kilo de clavos y 
un formón...

, Cierto es que todo está muy caro. El pan, la 
carne, la fruta y el metro de película de televisión.

I Pero, pardiez, dieciocho millones son dieciocho 
millones.

' A lo mejor es que en televisión faltan comités. 
I El de los partidos anda ocupado en que Suárez no 

chupe más cámara que Felipe o Carrillo. El comité
. anticorrupción anda persiguiendo el forre que se 

traen José Antonio Plaza; el señor Marroquí o el 
Iñigo. Y, claro, todavía no hay comité anti-rollo 
que considere los resultados artísticos y 
amenísticos del dinero invertido en programas. 
Vamos, la relación peseta/amenidad, que es lo que 
importa en una empresa así.

—Pero bueno, —exclamar los defensores de la 
"situación"— ¿qué es lo que le ha costado a cada 
español el Especial Fin de Año? Cincuenta 
céntimos mal contados. Pues se le devuelven al 
inconforme, y a otra cosa.

Yo creo que no es por ah í. Lo de los dos reales 
por barba no es solución, porque si reclamaran 
todos, lo menos subía a diecisiete millones largos 
lo que había que pagar. Y veríamos de dónde los 
sacaban en Prado.

Total: que el personal está que echa chispas. Y 
piensa que los únicos que se han salvado de la 

► quema fueron los colegas del "Cabaret político", o 
de las ideas, o como rayos se llamara, porque lo 

< suprimieron. Que si no lo suprimen, visto como 
L fue el resto de la quema, no se salvah ni ellos.

el día
SANTORAL: S. Nicanor; S. 

Gonzalo, confesor y S. Guillermo, 
obispo.

EL SOL sale a las 73? y se 
pone a las 17,07 (hora solar)

LA LUNA sale a las 8,17 y se 
pone a las 19,07 (hora solar)

La pluma de ave hermosea, y el 
vestido hace hermosa a la fea.

•
La pobreza hace hacer vileza.

La presencia del seAor es acrecen
tamiento de la labor.

1429,— Se crea la orden del 
Toisón de Oro con ocasión de las 
bodas de Felipe “el bueno” 
segundo duque de Borgoña, con su 
tercera mujer, Isabel de Portugal y 
Lancaster.

1500.— Jacobo Nufer practica la 
primera operación cesárea en un 
cuerpo humano.

1762.— Real orden 
i nc orp orando a la Corona el 
privilegio de imprimir la “Gaceta de 
Madrid”.

1859.— Nace en Calella 
(Barcelona) el anarquista Francisco 
Ferrer, fundador de la escuela 
moderna y que moriría fusilado.

1873,- Fallece en Madrid el 
hombre de Estado y jurisconsulto 
español, Juan Bravo Murillo.

18 77.— Ley que impone en 
España la ob ligatoriedad del 
servicio militar. A d m il ta

efemérides
transitoriamente la redención a 
metálico.

1880 .— Canal de Panamá. 
Comienzan a dinamitarse las 
cordilleras del istmo para dar paso a 
las aguas^

1918 .— La reina Victoria 
Eugenia, esposa de Alfonso XIll, es 
nombrada coronel honoraria del 
Regimiento de Cazadores Victoria 
Eugenia, 22 de Caballería.

1920 .— Entra en vigor el tratado 
de Versalles, que coronó la victoria, 
aliada en la guerra de 1914/18

1922.r- El doctor Marañón es 
elegido, en plena juventud, 
miembro de la Real Academia de 
Medicina.

193 7.— Guerra civil española: el 
Gobierno republicano decreta la

evacuación de la población civil de 
Madrid, ante lo precario de la 
situación.

1941.— Fallece Juan Lavery, 
pintor de la aristocracia inglesa.

1950.— Las Naciones Unidas 
rechazan una moción de la URSS 
que propugnaba la expulsión de la 
China Nacionalista.

1970.— Ataque de la aviación 
egipcia contra objetivos militares 
israelíes. Fuentes de El Cairo 
afirmaron que había sido destruida 
la principal rampa israelí de 
“missiles”

1976.— Un español muerto y 
tres heridos al hacer explosión dos 
minas cuando revisaban la cinta 
transportadora de minerales de 
Fos-bu-Craa.

197 7.— Hace explosión una 
bomba en el metro de Moscú, 
cuando el tráfico era más intenso.

el tiempo
MADfí/D, 10 (Cifra/.- Para 

mañana debe esperarse cielo 
cubierto en Galicia y Cantábrico, 
con chubascos de lluvia, 
extendiéndose a la cuenca del 
Duero, y finalmente a Cataluña, 
según informa el Centro de 
Análisis y Predicción del Servicio 
Meteorológico Nacional.

En el Centro y La Mancha, el 
cielo permanecerá nuboso, 
empeorando durante el día, con 
chubascos de aguanieve en zonas 
altas. En Andalucía nubosidad 
variable, con precipitaciones 
débiles.

En los sistemas montañosos de 
la mitad norte de la Península^ 
'las precipitaciones serán de nieve. 
Descenso general de las 
temperaturas.

SGCB2021
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las demás que cotizan, 
destacando los 3,5 enteros de 
ganancia de Explosivos y 2 
enteros en Nicas y P. Española,, 
En monpolios un avance de 2,5 
en Telefónica y cierre mas 
optimista,.

Bancaya,.
En los industriales dominan 

las repeticiones,. Animación en 
los cambios de las eléctricas, 
registrando_ cay todas ellas 
avances de 2 puntos o mas 2,75 
Unión y 2,5 Iberduero,. En 
alimentación Ebro cede 8 y

BARCELONA BILBAO ¡
Dentro de cortedad 

habitual de negocio, hay 
muestras de resistencia y en 
valores selectivos se gana en 
animación. En los grupos 
bancarios muy bien los 
comerciales, donde sobresalen 
cambios de dinero sin 
operaciones para Central menos 
12 y Popular menos 10. En los 
Industriales repeticiones o 
pérdidas. También los valores 
eléctricos marcan Interesantes 
plusvalías, de 3 en Unión y 2,5 
en Hidrola e Iberduero. En las 
químicas son Explosivos y 
Cepsa con mejora de 3 cada 
uno, lo mejor del grupo y flojos 
y en baja los valores siderúrgicos 
que recortan 3 enteros a Olarra, 
y 2 a Motor y Hornos. El cierre 
con mejor tono.

Bolsa de tono menor, 
porque la negociación sigue 
siendo de volumen moderado, 
pero interesante en cuanto a 
cambios que se muestran por lo 
menos sostenidos y en bastantes 
ocasiones con recuperaciones 
que dan un mejor clima a la 
jornada. En bancos hay avances 
de 11 en Popular, 10 en Bilbao 
y 6 en Banesto, como lo mas 
importante. En las eléctricas 
destacan las mejoras de 3 en 
Iberduero y 2,5 en Sevillana. No 
asi las siderúrgicas, que se 
muestran pesadas y con poca 
animación, a pesar de que haya 
2 avances de cierta intensidad, 
como son los 5 enteros que 
mejoraba Olarra y los 2,5 de 
Aceros. En las químicas 
repetición en Faes y avances en

Agricuidifa 

Industria ( omcicio. 
Const ruccion 

Navales . .

BOLSA PEtlIVISAS
INFORMACION _ í 

FACILITADA Por J

BANCO ZARAGOZAM)‘
____ Cambios del día 9 de Enero de 1978 ___

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA .............. 
1 Dólar Canadiense .
1 Franco Francés . . . 
1 Libra Esterlina ....
1 Franco Suizo...........

100 Francos Belgas (com) 
1 Marco Alemán ....

100 Liras Italianas .... 
1 Florín Holandés . . . 
.1 Corona Sueca.......  
1 Corona Danesa .... 
1 Corona. Noruega . . . 
1 Marco Finlandés . . .

100 Chelines Austríacos . 
100 Escudos Portugueses 
100 Yens Japoneses . . . 
100 Francos Belgas (fin).

80,936 
73,562 
1 7,084

155,041 
39,779

242,650
37,583 

9,239
35,128 
17,114 
13,760 
15,475 
19,985

523,180 
199,104
33,534

242,323

81,196 
73,880 
17,157

155,863 
40,005

244,161 
37,791

9,279 
35,317 
17,205 
13,828 
15,554 
20,099 

528,275 
200,731

33,712 
244,566

OFERTAS 
TRABAJO

DEMANDAS

40.000 mensuales. 
Ofrecemos veinticinco 
trabajos caseros, horas 
libres. Venta garantizada. 
Pago contado. Escribanos. 
RUFEAI-----ROSAL- 
PONTE VED R A

¡EXCLUSIVA EN 
ESPAÑA! Concedemos 
negocio envergadura, 
consumo mas ivo . 
Imprescindible tener visión 
comercial, oficina y 
pequeño capital. Ingresos 
anuales 3.500.000 otas. Tel 
(93) 254-28-00 y 323-02-26

I MADRID
El principio de semana se 

desarrolla con una sesión que ha 
mejorado sensiblemente, debido 
a posiciones compradoras, 
principalmente del parquet, que 
absorben el papel y empujan las 
cotizaciones al alza, siendo los 
sectores más favorecidos de 
acuerdo con ios índices 
particulares, el de eléctricas que 
gana 2,36 puntos y el de bancos 
comerciales con 2,16. En bancos 
comerciales, salvo Banesto e 
Hispano que repiten, se 
reproducen importantes 
plusvalías de 15 puntos en 
Santander, 10 en Bancobao y 
Popular, 9 en Central y 9 en

Aguila papel menos 2. Bien 
construcción, cuyo índice 
mejora 1,66 con ganancias de 6 
en Dragados, 4 en Urbis y 
Vallehermoso dinero mas 5. 
Pequeños avances en 
monopolios, de 0,5 en 
Telefónica y de 1 en Tabacalera. 
También registran animación y 
ganancias los valores químicos, 
produciéndose recuperaciones 
de 2 en Cepsa y Cros, 1,5 en 
Energía y 1,25 en Explosivos. 
Sin embargo las siderúrgicas 
presentan recortes moderados 
que hacen perder a su índice 1 
entero y peor las industrias del 
automóvil señalándose papel 
para Citroen menos 2, Tudor, 
menos 3, y. Seat menos 4 (93 
por ciento). El cierre quedaba 
con aceptable disposición y 
algún dinero para bancos.

Indice: 98,90 (más 1,32)

F Jóse A.Traver^ 
Espa Hargnes

p coso,24-322
TELS. 210496-210497
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EL CHRYSLER 150 EL 
MEJOR COCHE DE 1977

Treinta y ocho cualificados 
críticos de la prensa nacional del 
automóvil han elegido al 
Chrysler 150 como el mejor 
coche de 1977 a través de la 
encuesta que desde 1972 
organiza la Sección 
Mundo-móvil del diario ABC. 
Con 2.116 puntos resultó 
vencedor absoluto el Chrysler 
150, seguido del nuevo Seat 
127, del Seat, 128, del Simea 
1200 LX y del Ford Fiesta 
1300, según el número de 
puntos obtenidos. En la 
puntuación parcial por distintos 
conceptos, el Simea 1200 LX ha 
obtenido el segundo puesto, 
inmediatamente después del 
Chrysler 150 en seguridad y 
también queda en segundo lugar

en los conceptos Oe economía y 
consumo.

La elección del coche del año 
en Europa, así como en los 
diversos países donde también 
se realiza, se hace como la 
organizada por ABC, a través de 
los periodistas especializados 
que envían su voto por escrito al 
medio organizador y en el que 
puntúan diversos conceptos o 
e lemen tos básicos de los 
automóviles aparecidos en el 
año. En este caso se ha llegado a 
la puntuación total, sumando 
los puntos dados a cada 
automóvil en los conceptos de 
confort, comportam ien to, 
mecánica, seguridad, 
p re sfa dones, consumo y 
economía.

Según el Banco Pastor

DESALENTADOR RESUMEN 
BURSATIL DE 1977

LA CORUÑA, 10 (Europa Press).- El resumen bursátil de 1977, 
no puede catalogarse nada más que de desalentador, no rólo por la 
evidencia que representa la caída del índice general y de los índices 
sectoriales, sino por la pérdida de agilidad operativa del merejo de 
valores, señala un informe sobre la bolsa realizada por el Banco 
Pastor. ... , / . e- • j 11La desaparición de sus principios básicos, financiador de las 
empresas y fuente de liquidez en las transacciones, han 
transformado al mercado de valores en un ente residual, sobre el que 
se sigue considerando su vital importancia dentro del sisterna 
financiero español, pero sobre el que siguen cayendo todo tipo de 
contradicciones y muestras minusvalísticas que afectan seriamente 
a todos los inversores.

Preced. HOY

BANCOS

Banco Zaragozano ...................... 278 288
Banco Exterior.............................. 276 276
Banco Central .............................. 349 358
Banco Español de Crédito .... 229 223
Banco Hispano Americano .... 338 212
Banco de Santander ................... 323 338
Banco Popular Español .............. 206 216
Banco de Bilbao........................... 270 280
Banco de Vizcaya........................ 210 218
Banco Industrial de Cataluña . . 178 180
Banco Occidental........................ 173 —
Banco Atlántico........................... 250 ■ —
Banco Urquijo.............................. 244 244
Banco Industrial del Sur............. 230 —

ELECTRICAS

Hidro Española*........................... 71,50 73,50
Sevillana......................................... 69 71
Cantábrico ................................... 80 80
Eléctrica Viesgo........................... 68 68
Hidro Cataluña.............................. 64 65
Iberduero ...................................... 85,50 88
E. Reunidas................................... 55 55
Unión E. Madrileña...................... 65.50 68
Penosa ........................................... 72 72
Fecsa 5.000 ................................... 70,25 68
Fecsa 1.000 . ,.............................. 73,50 71

MINERAS

Ponferrada ................................... 90 90
Duro Felguera.............................. 56 54

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos................................ 41,50
Auxiliar F.C.................................... 77 —

ALIMEN fACION

Azucarera...................................... * 90 _ _
Ebro . ........................................ 308 300
Aguilas ...................................... 70

QUIMICAS

Petróleos........................................ 188 190
Explosivos...................................... 105,50 107
Energías........................................ 53 55

CONSTRUCCION

Dragados........................................ 225 231
Urbis.............................................. 106 110Inmobiliarias Metro...................... 103 103Vallehermoso................... .. 116

VARIOS

Telefónica...................................... 89 89,50
Galerías Preciados........................ 104 104
Campsa........................................... 236 236
Tabacalera...................................... 176 177
Astilleros ...................................... —-
Metro................................ ............. ——
Unión Fénix.............................. 340
Seat........................................  . . . ——
Renta inmobiliaria................ ——

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

banco de huesea...UN BANCO DESINTERES’* CAPITAL
nflJflMflHOBROS 

[XZfltifKiOZfl,flCflCOnYRiQ)fl

TENEMOS UN LARGO Y JOVEN HI«^ORiAL
Ciento treinta y cuatro años son mucha experiencia

para un Banco. Y 28 años — la edad promedio de nuestro 
equipo humano— mucha juventud. Así es ahora 

BANCA MAS SARDA. El Banco que opera 
desde 1844 con gente de 28 años.

SGCB2021
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COMISARIAS DE DISTRITO

incluyendo la zona urbana situada al sur 
del Canal imperial, con ios barrios de 
Venecia, Torrero y adyacentes.

SOS»

bHII

8^9s «as ^«1 Seal 8H sm «W

Esta es la vista general de la Jefatura Superior de Policía en Zaragoza. Al entrar, para todos están abiertas sus puertas, pero al salir, pueden cerrársele 
a quien no merezca salir... En esta casa se trabaja 24 horas diarias, incluidos los domingos y fiestas de guardar. Y buen trabajo han tenido sus hombres 

durante 1977. Más que ef año anterior, pero menos que el próximo, para cuyo aserto no hace falta, desgraciadamente, ser un adivino.

efectos policiales el casco urbano de 
Zaragoza se halla dividido en cuatro 

Distritos: Arrabal, Centro, Delicias y San 
José.

El Distrito de Arrabal tiene por límite 
el eje del cauce del Ebro y comprende la 
zona urbana situada al norte del no. Se 
corresponde con la zona del Distrito 
Municipal número 7. El Centro, con los 
Distritos Municipales 1 y 4 y parte de los 
3 y 5. El de Delicias, con los 2 y 6 y el de 
San José, con el 8 y parte de 1 o s 3 y 5

establecimientos bancarios. A este 
respecto sería deseable que por el 
personal de los mismos se extremasen las 
precauciones para evitarlos. Este año han 
sido atendidas las 228 alarmas 
producidas.

En otros casos, las alarmas falsas son

naturaleza: ’
-Otras d(

(Deli 
y re

-Falsas
comunicadas por desequilibrados bancarias: 2. 
mentales, menores o individuos de mala -Otras ir 
fe interesados en causar perturbaciones.
En todos estos casos se adoptan las Huelga s 
disposiciones oportunas tendentes al alcance ciui 
descubrimiento de la identidad de quienes ao particula 
así se conducen.

Durante el año de 1977, la Brigada DELINQUII 
Especial de Seguridad y Orden Público de JARAGO^
la Jefatura Superior ha realizado la$^
siguientes intervenciones. Desde e

panorámica
—Auxilio a enfermos en domicilio y privilegiar 

vfa pública: 124 franca mentí
— Auxilio a ancianos, enajenadosco«« I®/ ¡ 

mentales, heridos en accidentes de categoría, 
circulación y a personas por causas varias: España.
168 . 0 P’™

—Presencia en domicilios por llamadas Jointe el 
a causa de fallecimiento de personas: 94 siguien

-Recogida de menores fugados del formulamos 
domicilio: 72

y las inhere
—Auxilio a personas por agresión o estadísti

amenazas: 284 
—Intervención por hechos cometidos 

por menores: 109

Delitos d

Su det
—Auxilio por delitos o faltas contra la descompone

'um
En las cuatro Comisarías de Distrito, 

existe un servicio de guardia permanente, 
durante las veinticuatro horas del día que 
atiende todas las denuncias que se 
presentan sobre supuestos delitos y faltas, 
fugas de menores, accidentes, 
desaparición de personas, etc; plasmando 
aquellas en las oportunas diligencias que, 
-en todo caso, son elevadas a la Autoridad 
competente y constituyen la base de 
inmediatas gestiones.

Reflejo de esta labor, son las 16.284 
denuncias tramitadas durante el año que 
ha terminado, frente a las 12.168 del 
anterior.

La actual demarcación de los Distritos 
policiales de Zaragoza no corresponde al 
ideal que demanda la actual configuración 

) y necesidades de la capital aragonesa, en 
la que han surgido populosos barrios, 

I muchos de ellos alejados de la Comisaría 
correspondiente, y que ha pasado de

WfflUt
253.406 habitaciones en 1946, a más de 
540.000 en 1977.

AQUI, EL 091

Uno de ios servicios policiales de más 
incidencia en misiones de asistencia al

Esta es la Central del 091. Miles ae voces de angustia nan pasaoo por sus hilos. De algún moao, 
con sólo grabar todas sus llanadas, podría hacerse la historia sonorizada de la delincuencia y las 
zozobras zaragozanas. Desde el desalmado bromista que anuncia la colocación de una bomba en 
un hospital, a la bocecita infantil diciéndole a un alto /efe que secuestrará a sus hi/os si no le dá 

doscientas pesetas...

público, en las más variadas contingencias 
de la vida diaria, en el Departamento de 
Orden Público de la Brigada Regional de 
Seguridad, conocido por la marcación 
telefónica del “091", que es el número a 
través del cual se canalizan cuantas 
llamadas hace el ciudadano, en demanda 
de ayuda, aviso de incidencias, o en 
formulación de consultas relacionadas 
con problemas de índole policial.

El servicio es permanente durante las 
24 horas del día, y se presta con 
dotaciones de Policía Armada 
especializadas, sobre coches radio-patrulla 
con distintivos ostensibles, en constante 
movilidad por los sectores asignados y 
otras de Inspectores del Cuerpo General, 
de apoyo técnico, sobre coches sin tales 
distintivos externos.

Cualquier llamada al “091", es 
inmediatamente atendida por los equipos 
de operadores de la Central, quienes 
transmiten el mensaje al In specto r-Jefe de 
Sala de la Jefatura Superior, que dispone 
a renglón seguido la actuación policial 
pertinente al caso.

Este mismo Departamento se ocupa 
igualmente de llevar a cabo las inmediatas 
acciones policiales en los supuestos de 
alarmas en establecimientos bancarios o 
de otra índole, catástrofes, incendios, 
perturbaciones de la vida ciudadana, etc. 
sin perjuicio de la actividad y 
competencia de otros servicios 
especializados.

Es relativamente frecuente el que a 
este Departamento lleguen alarmas falsas. 
Las más numerosas suelen producirse por 
accionamiento involuntario de los 
dispositivos instalados en

propiedad o daños: 509 
-Auxilio por molestias o

escándalo: 236
— Llamadas falsas anunciando 

colocación de bombas: 61
— Intervenciones con ocasión 

incendios: 204
—Falsas alarmas sobre enfermos 

domicilio: 12

la

da

en

—Intervenciones por delitos y faltas
contra la moral: 28

— Intervenciones
intimidación: 26 

— Intervenciones 
intentos de suicidio: 21

en robos con

en suicidios o

(Consumados 7 - Tentativas, 24)

—Intervenciones en homicidios: 3
— Intervenciones con ocasión 

atentados: 20
da

“Robos 
“Robo 

tentativas)
“Hurto 
—Estafa 
-Hornk 
—Delito 
-Estupi 
—Sustra 
—Otros

—Detenciones por delitos de divs>^

De la ef 
«•esto de h 
<*e detenic 
han sido Î

Por 
•^«tlional d 
^•181 po 
Regional d 
‘ En 197 

Un 80 
<••1 total

co/ocación ^^bai

Recomendación<1 
en casa, ni
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naturaleza: 736 
pot el -Otras detenciones: 88 
isen la)
^0 han (Delincuentes, sospechosos 
atoiaj y reclamados en general)

53$ $on -Falsas alarmas, en entidades 
irados bancarias: 228.
e mala -Otras intervenciones: 1520.

tan las Huelga subrayar el extenso e intenso 
ites al alcance ciudadano en general y humano 
luienes «n particular, de estas intervenciones.

Brigada DELINQUIR EN 
slice de AGOZA
^o las’**'^ , I

Desde el punto de vssta policial, la 
panorámica delictiva de Zaragoza, sin ser 

¡cilio yPtivHegiada, ofrece unos índices 
francamente favorables en comparación 

¡enadoscon las ciudades de su entidad y 
ites de categoría. Es uno de los más bajos de 
i varias: España.

El panorama delictivo de Zaragoza 
amadas pexiría reflejarse en 
ñas: 941®’ siguientes datos a cuyo respecto 
los del formulamos las reservas dimanantes de las 

llamadas cifras oscuras de la delincuencia 
y las inherentes a la debida valoración de 

ísión o igj estadísticas.
Delitos denunciados: 6.324 

netidos
Su detalle más significativo se 

sntra le descompone de esta forma:

-Robos: 2.134
o por —Robos con intimidación: 26 (2 

tentativas)
xlo lí -Hurtos: 958

. -Estafas: 278
ion de -Homicidios: 3

—Delitos contra la honestidad: 77
nos en -Estupefacientes: 53

—Sustracción de vehículos: 1.653
r faltas -Otros delitos: 1.142

De la eficacia de la respuesta policial al 
festo de |a delincuencia da fe el número 

® detenidos durante el año 1977, que 
y’’ 2.005, de los que 824 lo han

O Por los Servicios de la Brigada 
1 Mi*”’ *** Seguridad y Orden Público y 

• “1 por Inspectores de la Brigada 
oconal de Investigación Criminal.

n 1976 los detenidos fueron 1.489. 
d«i ** ®*®®to aproximadamente

total delictivo lo constituyen los

s con 

dios o

!4)

3 
ión de

divet»*

ílitoS'^ciados

lsas *^3s en bancos 
adas^^ anunciando

[^or6‘^g®dos de casa

lacio'' P®ra que no le roben 
i se le**®*}®! coche

delitos contra la propiedad en sus 
múltiples variantes, y que un gran 
porcentaje de sus autores son habituales, 
por lo que cada detenido de esta

Aquf estamos, en el Gabinete Radiotelegráfíco. Por aquí pueden llegar las órdenes de busca y cap
tura y también darlas. Es un medio, rápido y eficaz, de estar en todos los sitios sin salir del apo
senta De aquí sale de orden. Luego serán los agentes quienes fas cumplan, muchas veces con ries

go de su propia vida.

categoría supone retirar de la circulación 
a quien lleva muchos delitos cometidos y 
en potencia la comisión de muchos más. 

Las faltas denunciadas han sido 8.111.

POCO QUE HABLAR 
DE DROGAS

Especial mención merece el tema de 
los estupefacientes, a cuyo respecto cabe 
señalar que Zaragoza tampoco es una 
excepción y acusa la curva ascendente 
nacional y mundial, si bien no alcanza los 
niveles de ciudades de su categoría.

Factores determinantes del aumento 
han sido, entre otros la presencia de un 
conglomerado heterogéneo de jóvenes, 
extranjeros para cursar estudios o 
desarrollar actividades profesionales.

La lucha contra el tráfico y consumo 
de drogas corre a cargo, principalmente, 
de un grupo especializado con personal 
diplomado, inserto en la Brigada de 
investigación Criminal, que desde su 
creación en 1973, había efectuado hasta 
1976, la detención de 103 varones y 11 
mujeres en esta ciudad. Durante el año 
1977 los detenidos han sido 53.

Huelga ponderar la meritoria labor 
realizada, extremadamente difícil por 
desarrollarse tal actividad delictiva entre 
grupos muy cerrados en los* que la 
mercancía que se busca se volatiliza 
rápidamente.

NO FACILITE EL 
ROBO DE SU COCHE

Modalidad delictiva muy al uso es la 
sustracción de vehículos y de efectos 
existentes en su interior. Durante el año 
que acaba de terminar se han denunciado 
1.653 sustracciones de vehículos, de los 
que se han recuperado 1.183.

En evitación de este tipo de 
sustracciones es interesante recordar 
algunas recomendaciones ya hechas en su 
día por la Dirección General de 
Seguridad, tales como las siguientes:

—Utilización de dispositivos antirrobo 
y de medidas complementarias, como 
desconexiones de la parte eléctrica o 
mecánica del coche.

—Dejar las puertas y ventanas del 
vehículo, así como los maleteros, siempre 
cerrados.

—No dejar en el interior del vehículo 
objetos a la vista, que promuevan la 
tentación del delincuente: bolsos, 
máquinas fotográficas, maletas, carteras, 
etc.

—No acostumbrarse a dejar el coche 
aparcado por largo tiempo en un mismo 
sitio. El cambio de lugar es una buena 
medida preventiva.

—No dejar los coches abiertos ni las 
llaves puestas en las cerraduras mientras 
se realiza cualquier gestión, aun cuando 
sea por breve espacio de tiempo; el 
delincuente sólo necesita "un segundo" 
para huir con el vehículo o sustraer los 
efectos existentes en su interior.

CONTRA "LOS ROBOS 
A DOMICILIO"

Con respecto a los robos en viviendas , 
se aconseja lo siguiente;

—Dejar las viviendas bien cerradas, a 
ser posible con cerradura de las llamadas 
"de seguridad".

— Un eficiente control de los 
encargados de las porterías sobre cuantas 
personas acceden a las casas, guardando 
en un lugar seguro las llaves que puedan 
confiarles los vecinos.

—Especial cuidado en el cierre de 
balcones y ventanas de pisos bajos o 
cuando ofrezcan fácil comunicación con 
otros pisos o inmuebles, patios o accesos.

—Guardar en sitios seguros los objetos 
de pequeño volumen (dinero, joyas, etc) 
no dejándolos en el domicilio durante 
ausencias prolongadas.

—Gran cuidado en dejar interrumpido 
el fluido eléctrico, el gas y el agua, 
durante las ausencias, en evitación de 
daños que pueden ser de gran 
consideración.

— En los edificios con portero 
automático, acostumbrarse a franquear la 
entrada a! inmueble tan sólo a personas

Actividad policial en Zaragoza:

A LA BUSCA DE
UNA MEJOR IMAGEN

Zaragoza posee 
en estos momentos 
uno de los índices 

delictivos más bajos de 
España. La incidencia de 
la aglomeración urbana 
de Zaragoza, aunque, va 
arrojando sus efectos, no 
lo hace tan directamente 
como en otras grandes 
poblaciones de este país.

Esta conclusión, junto 
a otras de no menos 
importancia, puede 
extraerse de las 
declaraciones que, 
durante la presentación 
de un detallado informe 
sobre la delincuencia 
durante 1977, hiciera 
ayer lunes el jefe superior 
de Policía de Zaragoza, 
don Federico Cavero.

Respecto a algunos 
delitos en concreto, 
cometidos durante este 
año en la ciudad, el señor 
Cavero dijo que habían 
sido denunciadas un total 
de seis violaciones, de las 
que la policía ha resuelto 
en estos momentos un 
total de tres. Indicó que 
esa cifra, con ser triste, 
no debe conducirnos a 
suponer que nos 
encontramos ante una 
"oleada" de violaciones, 
si bien indicó que, en 
este tipo de delitos, son 
muchos más los que se 

denuncian directamente 
a la Policía.

Datos aparte, la 
mayor preocupación que 
manifestaba ayer el jefe 
superior de Policía de 
Zaragoza era la de lograr 
mejorar en lo posible la 
imagen de este cuerpo de 
servicio público ante el 
resto del país, sobre todo 
ante el resto del país en 
proceso de cambio.

I nformó el señor 
Cavero de que parece que 
se está poniendo en 
marcha el sistema de 
vigilancia directo en las 
calles de las ciudades, a 
través de los llamados

de identidad conocida o con misión 
comprobable en el edificio.

—Cuando en un inmueble se apreciar) 
signos de haber sido violentado, o de 
haber entrado personas ajenas, no tocar 
las cosas, dejar todo donde se halle y 
avisar inmediatamente a la Policía.

Cuanto antecede resume, a grandes 
rasgos, parte de los servicios que la Policía 
Gubernativa ha prestado a Zaragoza 
durante el año 1977.

Pero hay muchos aspectos de tales 
servicios cuya traducción a la frialdad de 
los números es prácticamente imposible: 
la constante acción protectora, vigilante y 
de investigación, de día y de noche, en los 
días laborales y en aquellos otros que 
sirven de asueto a la generalidad de los 
ciudadanos; las incomodidades y riesgos 
de cuantos integran los Cuerpos de la 
Policía Gubernativa; su trabajo silencioso 
y anónimo, producto de su vocación de 
servicio hacia la comunidad. 

El jefe superior de Policía de Zaragoza, durante su encuen
tro de ayer con los periodistas.— (Foto García Luna).

"policías de barrio"; 
algunas parejas de 
agentes ya cumplen esta 
función en Zaragoza 
desde hace algún tiempo.

El jefe de la Brigada 
de Investigación Criminál 
informaría asimismo de 
que la mayor incidencia 
en la delincuencia en 
Zaragoza se produce en 
los meses de octubre, 
noviembre y segunda 
mitad de diciembre. Por 
su parte el señor Cavero 
indicaría que sigue 
existiendo una especial 
preocupación por el 
incremento de 
delincuencia juvenil.
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CONSUMA PRODUCTOS ARAGONESES

He aquí un slogan, una frase, una invitación que no 
siempre se cumple, ni se acepta, ni se considera en toda su 
importancia y transcendencia. Con frecuencia nos parece que 
cualquier cosa foránea esa mejor, nO' sólo a nivel regional, 
sino incluso, nacional. Muchas veces por prurito de 
distinción, de snobismo y podríamos decir, de tontería, 
rechazamos lo nuestro, nuestros productos, despreciándolos, 
subestimándolos, empobreciéndolos con lo que también nos 
empobrecemos nosotros. Eso pasa con muchos artículos, 
empezando por el vino, por poner un ejemplo de algo que 
subestimamos y rechazamos en numerosas ocasiones. Y al 
lado del vino, podríamos situar otros artículos que no cito, 
tanto a nivel regional como nacional, porque a alguien le 
pudiera parecer reclamo publicitario, lo que tampoco estaría 
de más. Como no estaría de más, ahora que tanto hablamos y 
discutimos de autonomía, el preparar una campaña, que al 
igual de ese también acertado slogan de "Aragón, hoy y 
mañana", nos incitara, con sugestión y atractivo, a solicitar, 
consumir, exigir, productos de Aragón..., hoy y mañana.

PLAZA DEL ARTE

Los altavoces lanzaban al aire música navideña con acento 
jotero. Y un slogan, que se hará popular rasgaba la niebla de 
la fría, mañana: "Plaza de la San ta Cruz, plaza del arte; el 
arte.ya tiene plaza". Se alegraba de ello la jota y el dibujo del 
cachirulo pintado en una placa colgada en uno de los 
balcones del palacio se sonreía satisfecho. Así lo hicimos 
también nosotros, mientras admirábamos la espontánea y 
plural exposición festiva, que adornaba el recinto, 
engalanado ahora también con el jardincillo con que el 
Ayuntamiento le ha dotado. Tiene un no sé qué peculiar y 
sugestivo esta plaza de la Santa Cruz. Lo comentábamos con 
Julio Viola y su mujer, Mari Luz, mientras saludábamos a los 
pintores que semanalmente acuden con sus obras a 
exponerlas a cielo abierto. Vino después la entrega de 
galardones a los seleccionados del cuarto trimestre de 1977. 
Paleta de oro y diez mil pesetas, premio "Mari Luz", al pintor 
Angel García Larriba por un estupendo bodegón. Cachirulo 
de oro y brillantes a Jesús Castillo Arranz. Cachirulo de oro, a 
Florencio Germán Martínez. Cachirulo de plata a José Berti 
Gómez, y un segundo premio "Mari Luz": paleta de plata de 
asistencia a la plaza, al joven pintor Juan Antonio Olmo.

Es justo ponderar y elogiar el patrocinio de algunas 
entidades, tales como la Caja de Ahorros de la Inmaculada 
que auspicia estas manifestaciones de arte con urte dotación 
de veinte mil pesetas cada tres meses. Sería de desear que 
cundiera su ejemplo, para que una lluvia de estímulos 
fertilizara tantos entusiasmos como en esta recoleta plaza de 
la Santa Cruz, plaza zaragozana donde el arte se manifiesta 
cada domingo.

VAMOS DE REBAJAS

Eso de ir de rebajas es algo qu^ leschiflaa algunas mujeres, 
la que sil . Pues ya están aquí las rebajas con las gangas de 
siempre y los camelos de siempre también. Pero hay personas, 
señoras sobre todo, que son expertas en rebajas. Saben lo que 
constituye una auténtica ganga, lo que resulta beneficioso 
comprar y lo que está de reclamo, de camelo. Claro está que 
el caso es salir, ver, comprar cosas... si se tiene con qué Ay, el 
dinero, ¿do’nde estará?, dirán muchas amas de casa. No sé 
cómo van a tirar algunas, después de estos días de dispendio y 
de pasarse un poco de la raya. Porque habva quien se haya 
pasado, no un poco, sino mucho, en todo. En Navidad, en 
Año Nuevo, en Reyes... La fiesta de los Reyes, tan bonita, 
pero tan cara- Viene a ser la puntilla de la economía en este 
mes. ¿Dónde estará la "extra” de Navidad a estas alturas. Ni 
siquiera queda entera la mensualidad última, sin tfjnbargo, se 
produce otra vez el milagro de las rebajas de enero. La gente 
no tiene, se dice que no tiene, pero compra, va de rebajas. 
Aunque me han confesado que este año las rebajas no están 
tan animadas como las anteriores. Que se nota más la escasez, 
que no hay una perra, vamos. ¿Qué lástimaI . ¡Porque 
también a mí me gustaría ir un rato de rebajasi.

¿QUE HACEMOS CON EL ARBOL?
Me lo han preguntado ya unas cuantas mujeres: ¿Qué 

hacemos con el árbol de Navidad"? Ahora las amas de casa 
tienen ese gran problema. Lo primero que se me ocurrió 
contestar fue que lo dejaran con la basura y los servicios de 
limpieza se lo llevarían durante la noche. "¿Y si no se lo 
llevan? . En eso no había pensado yo. Supongo que sí. Que 
el Ayuntamiento habrá dispuesto que se recojan todos los 
restos y residías de estas fiestas. Y si no lo ha dispuesto 
todavía, que lo disponga inmediatamente. Creo que es mejor 
eso que no ver les calles llenas de botes, de cascos rotos, de 
botellas vacías, de latas, de ramas de pino o de acebo. "Eso 
no es competencia nuestra", quizó repliquen los del servicio 
de recogida de basuras. Bueno, yo creo que si se lo mandan, y 
por una sola vez cada año. De lo contrario: lo que queda 
dicho: las calles van a estar pronto hechas un peligro y asco. 
Peligro, por los cascotes y botellas rotas y sucias, por las 
ramas del árbol de Navidad que en muchas casas había. Claro 
que a una mala tenemos la solución de las hogueras de San 
Antón... Pero, eso en plena ciudad, no me parece un buen 
remedio. Oiga; pues no me ha entrado dolor de cabeza 
pensando en qué hacer con el pino que sirvió de árbol de^ 
Navidad.

OTRA VEZ IGUAL

FARMACIAS DE SERVICIO DIA Y NOCHE'

ensayoen

BREVES

CENTRO 
ocho de la

CONFERENCIA EN EL ATENEO^— Hoy, martes, a 
las ocho de la tarde en el Ateneo zaragozano pronunciará 
una conferencia O. José Luis Varela, catedrático de 
Literatura de la Universidad Complutense y doctor de la 
Facultad de Ciencias de la Información de Madrid, sobre
el tema: “Esparta y los espartóles 
contemporáneo".

MONSEÑOR SETIEN EN 
PIGNATELLL— Martana, miércoles, a

UNA SETA GIGANTE

Ya han vuelto a recobrar las cesa^ las habitaciones, el 
salón, el pasillo, la sala de estar su aspecto habitual. La 
colocación del árbol, de los adornos de Navidad, del belen, 
nos había obligado a efectuar algunos cambios, , que nos 
gustaron de momento, pero que ya empezaban a cañamos. 
S*, ya nos molestaba un poco el árbol, o le mesa, o la lámpara 
que debiera de estar donde pusimos el árbol, y nos molestaba 
el beíén, porque en aquel rincón acostumbrábamos a poner 
tal mueble o tal cosa. Ya lo hemos colocado todo otra vez en 
su sitio. ¿Usted todavía no? Ahora parece que hay más 
claridad, que la casa es más grande, más ancha, que está más 
de acuerdo con nuestro vivir. Las amas de casa han recogido 
también las bandejas de los turrones y las pastas, las botellas, 
la vajilla de los diás grandes.., Todo está más ordenado, más 
en su sitio. Lo que pruebe que, aunque la vida nos resulte’ 
monótona, muchas veces, nos cansa el salimos de la\ 
monotonía, como nos aburre el descenso, (a los vagós, no, I 
por supuesto), como nos distrae el hacer siempre lo mismo, 
con cambios y mutaciones que nosean muy duraderos. Como 
esiis de la Navidad, que han durado solamente unos dias. 
Precisamente los justos, i Pues qué bieni .

El otro día publicábamos le notiáia, y también la 
fotografía, de un impresionante huevo de gallina, que pesaba 
ciento sesenta gramos y resultó de tres yemas. Hoy teneos 
otra curiosidad también muy llamativa. Se trata de una seta 
gigante, que se asemeja a las denominadas de cardo, de co
lor blanco por debaio y pardo por arriba, que ha pesado 
diez kilos y tiene sesenta centímetros de diámetro por treinta 
de altura. La encontraron cuando estaban cazando en el 
término municipal de Vivién, en la provincia de Huesca, 
Antonio Capuj y Mariano Burrial quienes tienen la intención 
de exponer el ejemplar en algún tugar de la capital para que 
pueda ser contemplado por quienes lo deseen. Se da la 
circunstancia de que el pasado año también fue localizada en 
el mismo paraje otra seta gigante, si bien no tan grande como. 
esta lo que indica que el lugar es adecuado pera el óbltivo de 
de este tipo de ejemplares.

Calvo Sotelo 32, Aznárez
Coso 90, Puncel
Garda Arista (Arrab'íl) 16, Arribas
Pradilia 29, Muniesa.
Sanz Ibáñez (Delicias), 37. Burillo.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL 
HORARIO NORMAL, CONTINUAN 
ABIERTAS HASTA LAS 10 
DE LA NOCHE

Avda. Pablo Gargallo (Química) 63, Ñuño
Camino de la Mosquetera (Ciudad Jardín) 162, 

Lagá
Compromiso de Caspe (las Fuentes ) 38, 

Martín-Tomás
General Franco 58-60, Blas
Pablo Remacha (Entr. C. Puente Virrey) 15, 

Adell
Paseo Independencia 16, Bosqued
Plaza San Francisco (Esq. La Salle) 6, Benito
Paz, 25. Pérez.
Sangenis (Delicias) 5A Barrera 
San Juan de la Peña 155, Vicente
Nota: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 

solicitarse en todas las farmacias o avisando 
directamente al teléfono 257253

tarde, Monsertor José María Setlén, obispo auxiliar de San 
Sebastián pronunciará una conferencia en el Centro 
Pignatelll sobre “La Iglesia en el marco constitucional del 
Estado".

Monsertor Setlén es especialista en derecho publico 
y en temas referentes a las relaciones Iglesia-Estado. La 
entrada es pública.

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

IIIKGAIHI 
de

GIIAKIHA

Andanzas 
nocturnas 

de un hombre 
sin cama

V
O no sé cómo la Policía, o un guardia, no lo 

cogen, y lo llevan al Albergue.
—Tienes razón. ¡Pobre hombre! No he visto en mi 

vida a nadie tai necesitado de un techo y una cama. 
Pero, según me han dicho, vivir de noche lo alimenta.

—A lo mejor es que duerme por el día en la 
arboleda. Porque nadie puede estar todo el día sin 
dormir.

—Además, aunque su aspecto es harapiento y lleva 
barba, no debe de ser muy viejo.

—Eso mismo pienso yo, cuando lo veo con mi 
marido, al salir del cine. Me han dicho que se pasa la 
noche en las suntuosas escaleras escarlata del cine 
"Palafox".

—Sí, pero actualmente, se ha cambiado de 
aposento o dormitorio, a la entradilla de la tienda del 
exfutbolista Reija, que está un poco más arriba.

—Pero lo raro de él es que siempre está derecho. 
Debe dormir de pie.

— ¡Qué val El pobrecillo, más que dormir, debe 
soñar. El otro día, mis hijos, que salieron de juerga, lo 
vieron allí a las tres de la mañana, de pie y junto a un 
hatillo de ropa. Siempre está callado, no dice una 
palabra. Y, a no ser con su presencia, a nadie molesta.

—Yo creo que no debe estar bien de la cabeza. 
Pero debe tener una salud de hierro.

—Sí, puede que sea el último vagabundo de la 
ciudad. Casi podría decirse que es en vivo un 
monumento, de carne natural, al hombre nómada, al 
vagabundo errante, al trotamundos y azotacalles.

—Sí, pero más bien en plan sedentario y estático.
—Sí, monumental, como te digo. El pobrecillo sin 

pedir reivindicación alguna, siempre está en huelga. Es 
el prototipo de la ociosidad.

—Yo, y si por mí fuera le ofrecía una cama, aunque 
sólo fuera por caridad.

—Que lo llevan al Albergue nocturno.
—Pero si no quiere ir. Tantas, veces como lo han 

llevado, se ha fugado. Le alimenta la noche como a un 
artista.

—Pero es que da tanta grima verlo allí, a altas horas 
de la noche... y sin una cama que echarse al cuerpo.

—Sí, hija, sí. Y pensar que cuaixlo nos cambiamos 
de piso, tiramos dos jergones y un colchón a la 
basura...

—Pues segura estoy que, si él pasa por ahí y los ve, 
pasa de largo... Y el que por su culpa no duerme ni en 
colchones de paja, es que ni quiere, ni trabaja.

—Vete a saber cuál es la historia de esa pobre 
criatura humana. Seguro que Dios se compadece de él 
más que los hombres.

—Si Dios se hubiera compadecido se lo hubiera 
llevado ya a dormir a sus colchones de nubes azules....

— ¿Por qué no vamos a algún sitio a presentar una 
denuncia para que lo recojan o asilen en algún sitio? 
Seguro que las Hermanitas de la Candad lo recogerían 
muy gustosamente.

—Pero se les escaparía por la noche. Debe ser 
amante de la Luna.

—No digas tonterías, es un pobre ser humano que 
necesita que alguien le de su mano y lo retire de allí*

— ¿Y por qué no avisamos al 091?
—Porque esto no es cosa de la policía, sino de los 

municipales. Lo que debemos hacer es buscar un 
guardia o llamar al Ayuntamiento, porque a este paso 
va a resultar el único noctámbulo de Zaragoza, ya que 
a las cuatro de la mañana sólo los basureros y él están 
de pie.

Todos hemos podido verlo. Un hombre, 
harapiento, de edad indefinida, alto y con barbas, 
permanece todas las noches bajo los soportales del 

\ Paseo de la Independencia, en sus números pares. 
Suele estar de pie junto a su "equipaje" hasta que 
día nace. Entonces desaparece de tales lugares y nadie 
sabe de él hasta la noche siguiente, extrañándonos, e 
todos que permanezca allí tantas noches, sin d^e 
nadie se le acerque para llevarlo a un asilo o a un 
albergue. ¿Por qué? ¿Qué pasa con él? ¿Es que 
Zaragoza, quiere conservar en su persona, el símbolo 
de su último trasnochador?

brunet
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SU ESPOSO MATO A SUS SEIS HIJOS
WIH^AUDREE (VVinconsin).- La madre de los seis niños, Ann Nel
son, de 38 año de edad, abandona el edificio del tribunal local, 
acompañada de su abogado, KarI Winkler. Su esposo, Simón Nelson, 
de 46 años, cuya extradición ha sido solicitada por el Estado de Illi
nois, ha sido acusado del asesinato de sus seis hijos, cuatro niños y 
dos niñas, a quienes apaleó y apuñaló.— (Telefoto Cifra Gráfica-Upi)

K pesar del escepticismo exterior:

CAMBO YA
SIGUE HABLAIVDO

DE VICTORIA
BANGKOK (Thailandia), 

10 (Efe).— Camboya 
continúa noy informando 
sobre sus presuntas victorias 
militares contra las fuerzas 
vietnamitas en zonas 
fronterizas, a pesar del 
esceptismo del exterior 
sobre sus afirmaciones.

/ladio Pnon Penh, 
sintonizada en Bangkok, 
comenta que las tropas 
vietnamitas que se habían 
infiltrado el domingo a lo 
largo de la carretera 19 en 
Rattanakiri (nordeste de 
Camboya), habían sido 
rechazadas por los soldados 
camboyanos.

La emisora añade que 
también habían sido 
muertos varios vietnamitas 
en carreteras de la zona de 
Snuol, al sur de Rattanakiri, 
donde se ha venido 
registrando la lucha más 
• ntensa en la guerra 
fronteriza camboyano-viet- 
namita.
‘‘Continuamos 

eliminando enemigos y 
expulsándoles de las aidear 
y distritos situados a lo 
largo de la frontera en 
nuestro territorio”, dice la 
emisora, refiriéndose al 
frente de Snuol.

A su llegada a Thailandia 
el lunes, Trinh dijo a las 
autoridades de Bangkok que 
traía con el “cálidos saludos 
de amistad y deseos de 
cooperación “

Bangkok es la última y 
más significativa etapa de un 
viaje por cinco países del 
Sudeste Asiático realizado 
por Trinh: Indonesia, Laos, 
Filipinas, Malasia y 
Thailandia.

DAYAN EN ROMA: 
“ESTAMOS DISPUESTOS A 
REALIZAR TODOS LOS 
ESFUERZOS POSIBLES”

ROMA, 10 (Efe).— El ministro israelí 
de Asuntos Exteriores, Moshe Dayan, dijo 
ayer que su país y Egipto compartían un 
“sincero desdeo de paz”, y pedía que la 
Comunidad Económica Europea dejara de 
manifestarse a favor de los árabes en el 
tema de Oriente Medio.

1^ BOMfflIAN 
ROMPÍ CON FRANGIA

relaciones 
DIPLOMATICAS 
TÍjí5’*-ANDIA Y 
VIETNAM

(Thailandia), 
Thailandia y 

convenido
proceso de 

ormalización de relaciones 
diplomáticas informan hoy 
circuios gubernamentales. 
♦ Gobierno 
fnailandés Kriagsak 

y ®l ministro letnamita de Asuntos 
exteriores, Nguyen Duty 
nri.' j reunieron 
privadamente durante una 

inmediatamente 
5*® i® llegada de 

i,'” . ®l lunes, para realizar 
na Visita de cuatro días.

citados círculos 
^^® ®rnbos políticos 

acelerar el 
ercambio de embajadores

' ®’’ términos Snh-Í'o . ‘I® cooperación 
®ntre Bangkok y Hanoi.

ARGEL, 10 (Efe),— El presidente Houari Bumedian, 
ha ordenado a todos los ministerios gubernamentales y 
compañías nacionalizadas que dejen de comprar 
artículos y productos franceses, informan las autoridades 
argelinas.

Hasta ahora Francia ha sido el principal proveedor de 
Argelia, sin que París haya hecho compras importantes 
por su parte salvo pequeñas cantidades de petróleo y gas 
natural. Argelia ha instado frecuentemente a Francia 
Para que comprase más.

La circular enviada a los ministerios y a otras firmas 
no especifica a qué países ha de comprarse actualmente.

La ciccular podía haberse originado por la reciente 
tirantez política entre Argelia y Francia, informan 
observadores extranjeros. Francia ha venido apoyando a 
Marruecos y Mauritania en el Sahara, mientras que 
Argelia ayuda a los guerrilleros independentistas 
saharauis..

BUMEDIAN, EN AMMAN

AMMAN, 10 (Efe).— El presidente argelino Huari 
Bumedian, ha llegado hoy a Ammán, procedente de

LA PAZ EN ORIENTE MEDIO I

exprésla ¡¡Stata Bst3 alara 
en tí otíB
ASUAN (Egipto), 10 (Efe).- El presidente Sadat ha reafirmado hoy que la paz en 

Oriente Medio no podrá ser lograda con el restablecimiento de colonias israelíes en los 
territorios árabes ocupados. El dirigente egipcio se expresó en tales términos en 
conferencia de prensa conjunta con el Sha del Iran, quien declaro antes de salir hacia 
Arabia Saudi:

La pelota esta ahora en el campo 
israelí.

Sadat, al responder a interpelaciones 
en el sentido de que pensaba acerca de la 
instalación de futuras colonias israelíes en 
el Sinai, manifestó: “No estoy preparado 
para unirme a esta batalla de 
declaraciones debido al simple hecho de 
que la paz no puede conseguirse mediante 
la instalación de colonias en territorios de 
otros”.

El Sha, que celebró un día de 
conversaciones en Asuán con el dirigente 
egipcio, dijo por su párte: “Deseo 
expresar al presidente Sadat mis más 
cálidos sentimientos de amistad y apoyo 
de nuestra población por sus esfuerzos en 
traer la paz y estabilidad a esta región 
después de tantos años de conflictos”.

En respuesta a otra pregunta, Sadat 
dijo que Egipto pediría a Israel 
compensación por el petróleo del Sinaí 
que ha estado utilizando desde 1967.

EL SHA, MARAVILLADO

Preguntado si tal compensación podría 
ascender a la suma de 2.100 rnilipnes de 
dólares, el presidente afirmo: Sí, sí”.

El Sha resaltó que estaba maravillado 
por las iniciativas de paz del presidente 
Sadat y por el apoyo de la población 
egipcia a su dirigente. Añadió que los 
proyectos egipcios “eran buenos planes, 
planes sólidos que alcanzarán el éxito 
porque son necesarips.

“Nuestra región necesita estabilidad y 
debemos comenzar a enfrentanos a otros 
Eroblemas que se vislumbran en el 
orizonte”, manifestó el Sha de1 Irán.

Sadat se niega a la instalación 
de colonias israelíes en los 
territorios árabes ocupados

Pronunció estas palabras Dayan en una 
cena con el ministro italiano de Asuntos 
Exteriores, Arnaldo Forlani, pocas horas 
después de llegar a la capital italiana en 
medio de un despliegue excepcional de 
fuerzas de seguridad.

“La Comunidad Económica Europea 
en los últimos años se ha puesto en varias 
ocasiones de lado de los árabes en el 
conflicto de Oriente Medio, y a nuestro 
entender este parcialismo no es favorable 
para la consecución de la paz entre árabes 
e israelíes”, dijo Dayan en un discurso 
pronunciado durante la cena.

Y esto es especialmente cierto ahora 
que Israel ha iniciado conversaciones 
directas con el mayor de nuestros vecinos 
árabes, Egipto. Tengo la seguridad de que 
existe un sincero desdeo de paz por 
ambas partes, y por lo que se refiere a 
nosotros —dijo Dayan— est.amos 
dispuestos a realizar todos esfuerzos 
posibles para superar todas las 
dificultades”.

“El papel de Europa, según nuestro 
punto dé vista, debe limitarse a prestar su 
ayuda por igual a ambas partes para la 
consecución de un acuerdo, sin intentar 
formular soluciones de ninguna clase”, 
terminó diciendo Dayan.

SECUESTROS SE
CRETOS EN 
GUATEMALA

GUATEMALA, 10 
(Efe).— La posibilidad de 
que varios hombres de^ 
negocios guatemaltecos se' 
encuentren secu estrados 
pero sin que las familias lo 
hagan público para evitar 
represalias, fue puesta de 
manifiesto ayer por el 
viceministro del despacho de 
Gobernación, Carlos Enrique 
Sandoval Vásquez.

Recordó el viceministro 
que "la primera exigencia de 
los secuestradores es siempre 
el silencio ", por lo que 
—dijo— podría haber más 
secuestrados, aparte de los 
dos casos que mayor 
difusión han tenido en los 
últimos días.

Estos son los del 
industrial del papel, Luis 
Arimany Comas, secuestrado 
hace dos meses sin que hasta 

fecha hayan dado 
resultado tas negociaciones 
con la familia, y.la captura 
por un comando del Ejército 
Guerrillero de Los Pobres, 
del ex-canciller y actual 
consejero de Estado, 
Roberto Herrera tbarguen, 
hace diez días.

GUATEMALA Y 
PANAMA NO REA
NUDAN RELA
CIONES

EL SHA, ABANDONO ASUAN

ASUAN, 10 (Efe).- El Sha de Irán 
salio hoy de Asuán en dirección de Arabia 
Saudita después de haber permanecido en 
la ciudad egipcia por espacio de 24 horas; 
durante las cuales se entrevistó con el 
presidente egipcio y ambos tratadon 
acerca de la situación en Oriente Medio.

Acudieron a despedirle al aeropuerto 
el presidente Sadat y altos funcionarios 
egipcios.

GUATEMALA, 10 
(Efe).— Las relaciones con 
Panamá no serán reanudadas 
hasta tanto su Gobierno no 
cambie de actitud respecto al 
d i ferendo anglo-guatemal- 
teco por la soberanía del 
territorio de Be lice indicó 
hoy aquí"el canciller Adolfo 
Molina Oran tes.

El ministro guatemalteco 
se refirió así"a una serie de 
especulaciones según las 
cuales, Guatemala estaría a 
punto de reanudar sus 
relaciones con Panamá.

MEJICO DES
MIENTE A AMNIS
TIA INTERNACIO
NAL

Orden de no negociar con los 
franceæs, ba/o ningún concepto

Kuwait para entrevistarse con el rey Hussein y otros 
miembros del Gobierno jordano sobre la situación en 
Qiente Medio.

El jefe del Estado argelino realiza una gira por 
distintos países árabes en la que hasta ahora, ha visitado 
Irak, Arabia Saudi, el Yemen del Norte y el Yemen del 
Sur, así como otros estados dél Golfo.

Fuentes políticas señalan que es probable que 
Bumedian viaje a Damasco a finales de esta semana, 
antes de regresar a su país.

El pasado mes el presidente argelino reunió en una 
cumbre en Trípoli a tos estados árabes que condenaron 
las iniciativas de paz con Israel del presidente egipcio 
Sadat.

Diplomáticos árabes afirman que Budemian está 
activamente comprometido en un intento de reunir en un 
frente coherente a los oponentes a Sadat para “hacer 
frente a los peligros que amenazan al mundo árabe a raíz 
del acercamiento egipcio-israelí".

MEJICO, 10 (Efe).- La 
procuraduría general de 
Justicia de Méjico desmintió 
ay er la acu sación de 
"Amnistía Internacional" en 
el sen tido de que en este país 
existan "presas políticos".

R aál Jimenez O 'Farrill, 
director general de procesos 
de la citada dependencia, 
señaló que en las cárceles 
mejicanas no existen presos 
políticos, sino delincuentes 
del orden común y federal.

En Méjico, reiteró el 
funcionario, ninguna persona 
está sujeta a proceso jurídico 
por delitos políticos o por la 
expresión de sus ideas, ni 
tampoco por su intervención 
en asuntos políticos.

Amnistía Internacional, 
con sede en Londres, 
denunció en diciembre 
pasado la existencia de 
presos políticos en prisiones 
aztecas,,

DEFICIT COMER
CIAL MEJICANO: 
ASCENDERA A 
2.200 MILLONES 
DE DOLARES EN 
1978.

MEJICO, 9 (Efe).- El 
déficit comercial de Méjico 
puede llegar a 2.200 millones 
de dólares en 1978, revela un 
estudio del Banco Nacional 
de Méjico.

No obstante, se calcula 
que la exportación de 
mercancías alcanzará 
alrededor de cinco mil 
millones de dólares en el 
presente año, entre otros 
factores por la venta dg 
petróleo y sus derivados
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BOGOTA, 10 (Resumen de 

Agencias).— "Los resultados favorables 
de la consulta política en Chile reducirán 
los "plazos fijados" para que los civiles 
retornen al poder, señaló en Bogotá, el 
embajador de ese país en Colombia, 
Sergio Onofre Jarpa Reyes.

En rueda de prensa, el jefe de la 
misión diplomática chilena acusó 
nuevamente a la Unión Soviética de ser 
"la responsable directa, con un amplio 
despliegue financiero, de la campaña 
internacional en contra de Chile", 
reiterando que en su país sólo existe 
preocupación por alcanzar el máximo 
desarrollo.

El embajador aventuró también que 
los futuros gobiernos civiles en Chile 
estarán exentos de "juego político, 
porque el pueblo quedó hastiado de 
este", y señaló al expresidente Eduardo 
Frei como uno de los grandes derrotados 
por la consulta del pasado día cuatro.

Dijo que Frei no midió las 
consecuencias de sus consignas, y que la 
amplia derrota recibida lo aisló del 
futuro camino político chileno. Jarpa 
Reyes expresó que, "la campaña de 
calumnias desatada contra Chile, que 
llegó Incluso a decir que la consulta 
popular estaba prefabricada, no 
encuentra terreno abonado en ese país, 
porque la única preocupación es la de 
trabajar por el bienestar de la patria y de 
sus gentes".

CON "TESTIGOS DE LA 
OPOSICION"

"Los enemigos de Chile quedaron 
totalmente aplastados", dijo el

En vísperas de su viaje a 
Costa de Marfil ——

A Cuando llegue una ocasión propicia 
disolverá la Junta Militar apartando 
de su lado al almirante Toribio 
Merino y al general Leign

embajador, señalando que las elecciones 
se realizaron sin la presencia de las 
Fuerzas Armadas en los recintos o 
alrededores electorales y con "testigos de 
la oposición".

Añadió que la "nueva conciencia" del 
pueblo chileno hará reducir los plazos 
fijados por el Gobierno de la Junta 
Militar para que Chile regrese a las 
normas constitucionales, y señaló que es 
posible que nuevas elecciones se efectúen 
pronto, como por ejemplo para aprobar 
la nueva constitución.

SEGUIRA EN LA ONU

Jarpa Reyes, que ha sido llamado por 
la cancillería chilena y, viajará hoy a su 
país, continuó diciendo que Chile no se 
retirará de la ONU, "pese a que esta 
entidad fue derrotada por los resultados 
de la consulta popular".

Advirtió que Chile seguirá recibiendo 
misiones de la ONU que "sean objetivas 
y no se entrometan en los asuntos 
internos", y aventuró la posibilidad de 
"algunos cambios" en el Gobierno 
actual, como consecuencia, de los

resultados de la consulta.
Denunció que en su país había 

monopolios políticos que ahora no 
podran seguir actuando porque los 
chilenos "no los quieren", y dijo que, sin 
aquellos, "tampoco habra corrupción 
administrativa ni parlamentaria, como 
ocurría en el más reciente pasado".

Si Pinochet hubiese sido derrotado o 
hubiese obtenido una victoria ajustada 
habría convocado a la Junta Militar para 
presentar la dimisión a la presidencia de 
la misma y a la Jefatura del Estado. El 
resultado del prebiscito ha significado 
una amplia victoria para Pinochet que 
alcanza también a los otros miembros de 
la Junta Militar, quienes habían 
expresado, en duros términos, su 
oposición a la convocatoria y después del 
acto electoral calificaron de "muy 
buenas" las relaciones entre los 
miembros del equipo castrense que 
conduce al país.

Pero Pinochet no ignora el 
enfrentamiento y ante su amplia victoria 
personal, se dispone a disolver, en la 
ocasión más propicia, la Junta para 
seguir gobernando con plenitud de 
poderes.

GISCARD DESEA
LA PAZ EN AFRICA

PARIS, 10 (Efe).- En vísperas de su uafe a Costa de Marfil el 
presidente francés Giscard d’Estaing, ha dirigido un saludo a los 
países del Continente africano, a través de las ondas de Radio 
Francia Intemaciorial.

‘Mi viaje a Costa de Marfil tiene una grdn importancia -ha

declarado Giscard- porque, se trata de un Estado que representa una 
ilustración muy clara de lo que ha sido desde hace veinte años la 
p^ítica de desarrollo v de estabilización en el plano nacional e 
internacional de un país de Africa. Resultados obtenidos gracias ala 
acción personal del presidente Félix Hophouet Boigny”.

Tras evocar los conflictos acaecidos en Africa durante el pasado 
año, Giscard ha manifestado, que tales tensiones o incidentes deben 
ser ’resueltos por los africanos mismos, y a través del diálogo 
pacífico.

Giscard d’Estaing ha deseado a los afiicanos ‘‘un proximo año de 
paz, en el que los grandes esfuerzos de Africa, se^ centren en el 
de^rrollo, la promoción económica social y hurnana".

El presidente galo ha evocado la importancia de la francofonía y 
de su desarrollo ‘‘por ser una fraternidad de cultura y un^ bien 
común para todos los que comparten este medio de expresión’’.

Sin embargo ha concluido Giscard “el presente 1978 deseo para 
todos los africanos que sea un año de autenticidad africana”.

OTROS CUATRO BLANCOS ASESINADOS

SALISBURY, 10 (Efe).- Otros cuatro blancos han sido 
asesinados por guerrilleros nacionalistas negros cerca de la capital 
rhodesiana, informan hoy círculos militares. Una anciana, su hijo, 
nieto y otro adolescente fitertm muertos anoche en una granja 
situada en Hartley, a 90 kilómetros al "Suroeste de Salisbury y a 60 
del parque nacional Lake Mcllmai.

en 1977
BRUSELAS, 10 (Efe).- Las 

importaciones de petróleo bruto 
disminuyeron en la C.E.E. 
(Comunidad Económica 
Europea) durante el año 1977.

Las causas principales, según 
los expertos comunitarios, son 
la disminución del consumo y el 
aumento de la producción en el 
mar del Norte.

Las últimas estadísticas 
oficiales señalan una 
disminución del 3,5 por ciento 
de las importaciones totales en 
los nueve primeros meses del 
año (360.439 millones de

EN ROMA
A TIROS
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ROMA— Brazo en a/to, a pesar de todo, el neo-fascista Vincen
zo Segneri, de 19 años de edad, es trasladado en camilla a un hos^ 
pital, tras resultar herido en un ataque de una banda de siete 
elementos terroristas enmascarados que abrieron fuego contra un 
grupo de neo-fascistas. En el ataque, Franco Biganzetti, de 20 
años y Francesco Ciavatta, de 21, resultaron muertos y Segneri 
gravemente herido. La policía ha declarado que los atacantes, 
entre los que figuraban dos mujeres, emplearon la llamada "téc
nica de Comandos" cuando realizaron el ataque contra una ofi
cina neo-fascista, con armas de fuego, dándose inmediatamente a 

la fuga.— (Telefoto Cifra Upi).

Abandonan la búsqueda 
de un ingeniero español

Al parecer ha sido devorado 
por los tiburones en el gran 
lago de Nicaragua

MANAGUA, 10 
(Efe).— La búsqueda del 
ingeniero español Juan 
Vidal, quien naufragó en 
el gran lago de Nicaragua, 
fue abandonada ayer, 
considerándolo muerto, 
se informó en Managua.

Vidal, que llevaba 17

días casado con una 
nicaragüense, pereció 
probablemente devorado 
por tiburones, al igual 
que sus dos compañeros 
los abogados Hollman 
Ríos y Horacio Vega, 
cuyos cadáveres ya 
fueron rescatados.

LA CEE IMPORTO MENOS PETROLEO

La producción en el mar 
del Norte aumentó en un 
307 por ciento

toneladas frente a 373.503 
millones en el mismo jicriodo de 
1976).

La reducción de las 
importaciones fue más sensible 
en la Gran Bretaña (menos 19,3 
por ciento); Dinamarca (menos

12,5 por ciento) y Holanda 
(menos 8,8 por ciento).

Aumentaron las 
importaciones en Bélgica (más 
32,1 por ciento); Irlanda (m^ 
31,4 por ciento) e Italia (mas 
4,2 por ciento).

Las estadísticas demuestran 
también que las importacione» 
comunitarias procedentes de 1^ 
países de la O.P.E.P- 
disminuyeron en mayor 
proporción dentro'del coRjun*® 
de las importaciones de petróleo 
bruto procedentes de todos lo® 
terceros países.

La producción de petróleo 
bruto en la C.E.E. (mar de 
Norte), aumentó en un 307 por 
ciento (27,5 mj 11 ones de 
toneladas extraídas en ® 
período enero-septiembr® 
1977).

CONOENADOS POR AGRESION RACISTA
PARIS, 10 (Efe).— El tribunal de Aix-en-Provence 

(departamento de las bocas del Ródano) condenó el lunes a 
cuatro individuos, identificados por la policía como autores de 
una agresión racista contra un ¡oven estudiante tunecino.

Los cuatro agresores —Jacques Ussiani, Antoine Polo, Robert 
da Silva y Christian Tomasi— han sido condenados a penas que

oscilan entre un mes y quince d (as de arresto menor, en libertad 
condicional vigilada.

El muchacho árabe agredido, que presentó la denunciáis 
través del M.R.A.P. (Movimiento Contra el Racismo y 
Antisemitismo), cobrará una indemnización por daños y 
perjuicios más intereses por 800 francos (12.800,— pesetas, fen 
equivalencia)
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De izquierda a derecha y de arriba a abajo: Liz I
Taylor, J. Kennedy, F. Sinatra y Bertha Harris |

bertha 
harriz:

LA NHHIIM QIH 
TIENE ALBOROTADO 

A HOLLYWOOD
HOLLYWOOD (Servicio 

especial de Efe, por Robert 
HILL)

El asunto del espiritismo y 
la brujería en Hollywood, 
cada día que pasa va tomando 

carácter mucho más serio de lo 
que la mayoría de la gente se 
cree. De repente se ha “volcado” 
una predilección por estos 
mundos misteriosos, que, de 
verdad, llegan a inquietar al más 
pintado.

¿Será que se presiente ui^ 
caos moral y espiritual? : 
pregunto yo. Pero también 
Kienso que, tiempos peores se 

an vivido en la meta del cine y 
sus integrantes no se han visto 
tan preocupados por “salvar el 
alma”. ¿Demasiados pecados? 
¿Desnasiados culpables y ahora 
temen rendirle cuenta al Señor? 
No lo sé, pero sí puedo 
asegurarles a mis lectores que, 
desde hace un tiempo, 
Hollywood está que “arde”. Y, 
siempre que uno asiste a 
cualquier reunión, de lo que más 
se habla es de brujería y de 
espiritismo. Incluso, muchos de 
los que no participan en estas 
cosas, no se mueven de sus casas 
siempre que les lle^a una 
invitación. “¿Para que, para 
hablar siempre del mismo 
tema? ”, se dicen muchos al 
recibir cualquier invitación.

En más de i na ocasión, ya he 
hecho comentarios sobre los 
individuos que han introducido 
este fanatismo en Hollywood: 
Son cubanos y puertorriqueños 
que, de repente, han descubierto 
algo así como “su mina de oro” 
(En este caso cabe decir dólares) 
en un mundo de gentes que en 
su mayoría suelen vivir con 
miedo y una enorme seguridad 
espiritual: Los artistas de cine. 
Pero tengo que afirmar que, 
además de estos hombres y 
mujeres de Cuba y Puerto Rico, 
hay una mujer que trae a todos 
de cabeza con sus predicaciones 
y considerándose como la 
Medium más importante del 
mundo.... como la que más casos 
ha pronosticado sin fallar jamás. 
Esta mujer, que cuenta 
actualmente con ochenta y dos 
años, se llama Bertha Harris. 
Tiene una inmensa mansión en 
Beverly Hills y allí suele 
consultar ,a los hombres y 
mujeres más famosos dpi mundo.

La señora Bertha Harris, se ha 
convertido en un personaje 
celebre en la difícil y 
problemática ciudad de 
Hollywood. Muchos aseguran 
que ésta posee una inmensa 
foftuna ganada con sus consultas 
V sus increíbles poderes.

Y como esta señora viene 
ocupando las principales páginas 
de los periódicos americanos, 
decidí localizarla..., conseguir 
que me dedicara por lo menos 
quince minutos para 
entrevistarla.

Se ha derramado mucha tinta 
para escribir sobre su actividad, 
pero muy pocas veces se deja 
fotografiar. Yo he logrado 
ilustrar este reportaje con una 
foto que me facilitó un 
compañero de la Revista 
•Réplica” ya que, desde que le 
propuse hacerle fotos se negó 
rotundamente llegando a 
amenazarme con llamar a la 
policía se no hacía caso a sus 
órdenes. Y entonces me 
pregunté: ¿A. qué teme la señora 
Bertha Harris? ¿Es que acaso 
está cometiendo algún delito? 
¿Es que se podría catalogar su 
labor como chantaje?

“A LOS SEIS AÑOS 
YA ERA MEDIUM”

El mundo que rodea a esta 
señora es algo fuera de serie. Su 

• /4 Jacqueline Kennedy le pronosticó 
la muerte de sus dos maridos y por 
eso ésta a firma: "L e tengo terror a 
esa bruja. Jamás volveré a visitarla "

"Liz Taylor morirá muy pronto®n 
un accidente de aviación. Y Fra» 
Sinatra morirá ametrallado por ^ 
miembros de la mafia italiana 
Nueva York" s,

mansión, desde que se divisa, nos 
ofrece un aspecto lúgubre y eos 
recuerda a esas que suelen 
aparecer en las películas de 
misterio. En su interior abundan 
los cuadros de famosos, así 
como “rutilantes” objetos de 
arte. “La plata es mi material 
favorito”, me dijo cuando 
celebré su buen gusto al elegir 
todo aquello que decoraba su 
mansión. Ya, cuando me invitó a 
sentarme a sólo dos metros de 
ella, me dijo sobriamente:

—Dígame, ¿qué quiere usted 
saber de mí que no se haya 
publicado ya?

—Sra. Harris, usted está 
considerada la Medium más 
famosa del mundo, ¿podría 
decirme a qué edad descubrió 
ese don?

—A los seis años ya era 
Medium.

— ¿Cómo se descubrió... qué 
fue lo que hizo para que los 
demás supieran su fenómeno? 
¿Podría llamarlo así, 
“fenómeno”?

—Sí, ya que no es nada, 
común que una criatura de esa 
edad resulte Medium. Pues verá 
usted, cuando yo tenía esa edad. 

le dije a mi maestra de primer 
grado: “María no vendrá hoy a 
clase porque murió anoche” 
María era una compañerita de 
clase. Por supuesto que la 
maestra reaccionó de forma 
violenta y gritándome dijo: 
“ ¡Cállate niña, no seas 
monstruosa”. Entonces yo 
repetí: “Sí, se murió..., creo que 
su muerte fue por fiebre de 
escarlatina”.

— ¿Y fue cierto?
—Sí, fue triste, pero fue la 

verdad. Al otro día la propia 
maestra me pidió perdón 
disculpándose conmigo. “Tú no 
eres mentirosa, es cierto que 
María ha muerto. Pero, ¿cómo 
lo supiste? , me preguntó. Y yo 
le respondí: “Me lo dijo un 
espíritu'que se me apareció.

—¿Nació ahí su fama?
—Sí, desde entonces se me 

conoció en toda Europa y en 
América.

Bertha Harris es inglesa y 
proviene de una familia 
campesina.

PERSONALIDADES FAMOSAS
QUE LA HAN VISITADO

Si fuera a poner aquí todos 
ios nombres de las 
personalidades famosas que la 
han visitado, se necesitaría un 
mundo de papel y tinta. Pero me 
limitaré a mencionar a algunos 
solamente.

— ¿Qué es lo que posee 
usted?

— No poseo poderes 
especiales. Solamente que logro 
comunicarme con sres del Más 
Allá. Ellos me usan como vocero 
para informar a los que lo 
necesitan. Nada más.

— ¿Podría decirme usted 
algunos nombres de esos 
famosos a los cuales ha 
pronosticado cosas?

—Sí, por ejemplo, la Reina 
María, abuela de la reina Isabel 
de Inglaterra, solía venir a mi 
consulta con mucha frecuencia. 
Una vez me pidió que me pusiera 
en contacto con su marido y que 
le pidiera consejos. Ella quería 
saber qué pensaba Eduardo del 
romance del principe de Gales 
con aqujlla viuda de apellido 
Simpson. Cuando logré tener 

contacto, el propio difunto le 
habló a través de mí diciéndole:
‘Nuestro hijo renunciará al 

trono y se casará con Mrs. 
Simpson. No habrá nadie que 
pueda impedirlo. Pero no te 
preocupes que esa viuda jamás 
reinará en Inglaterra”.

Como sabrán mis lectores, el 
tiempo le dio la razón al rey 
muerto que habló por boca de 
Bertha Harris.. -

¿Por qué no acuden a su 
consulta personas pobres?

— No lo sé... Será porque 
tienen complejos de visitarme.

Y es que todos sus “clientes" 
son poderosos, ricos, aristócratas 
y reyes.
LE PRONOSTICO A DE 
GAULLE QUE IBA A 
GOBERNAR FRANCIA

Charles de Gaulle fue uno de 
sus más fervientes admiradores. 
También solía visitarla 
frecuentemente, sobre todo 
cuando se encontraba deprimido 
y con la moral por el suelo. 
Durante la Segunda Guerra

Mundial, De Gaulle vivía en 
Inglaterra. Estaba muy 
desmoralizado por entonces y 
acudió a la Medium Bertha 
Harris. Esta le vaticinó:
“Usted volverá a una Francia 

libre. Gobernará el país y será 
famoso en el mundo entero. 
Usted será uno de los hombres 
más ejemplares de la historia del 
Siglo XX”.

¿Quién puede dudar lo que 
fue y sigue siendo Charles de 
Gaulle después de muerto?

También en el año 1940, la 
visitó Sir Winston Churchill. 
Entonces estaba en plena Segunda 
Guerra Mundial. A Churchill le 
dijo: “Un espíritu me ha avisado 
que hombrecillos amarillos 
lanzarán horror y fuego en un 
lugar lejano que tiene un nombre 
parecido al de una joya de 
mucho valor. Con esta acción se 
cambiará la situación en todo el 
mundo".

Y precisamente el día 7 de 
diciembre de 1941, los japoneses 
bombardeaban Pearl Harbor 
(Puerto de las Perlas) obligando 
así a los Estados Unidos a 
tomar -parte en el conflicto 
bélico.

Una de las mujeres que más 
terror le tiene a Bertha Harris, es 
nuestra Jacqueline 
Onassis-Kennedy. ¿Razones? : 
Le pronosticó la muerte de sus 
dos maridos. “Jamás volveré a 
pisar la casa de esa bruja”, 
declaró en cierta ocasión la 
millonaria Jacqueline.

Entre los famosos de 
Hóllywood que son asiduos 
“clientes” de la Medium, están 
Frank Sinatra, al cual le 
pronosticó la muerte de su 
madre, precisamente en la forma 
que ocurrió: en un accidente de 
aviación. Y, sobre el propio 
cantante, ha dicho que morirá 
ametrallado por miembros de la 
Mafia Italiana de Nueva York.

Y sobre Liz Taylor, asegura 
que también morirá en un 
accidente de aviación.

—Sra. Harris, muchos dicen 
que usted es una bruja, ¿le 
molesta que la llamen así?

—Cuando una persona tiene 
un nombre público, lo más 
normal es que se le pongan 
muchos motes.

— ¿Se vino a vivir a 
Hollywood atraída quizá por el 
fanaxismo que existe entre sus 
habitantes con ¿especto al 
espiritismo?

—Vine a esta ciudad porque 
aquí tengo familia. Yo soy 
abuela de un famoso actor de 
cine... De un hombre que no 
lleva su verdadero apellido y por 
eso casi nadie sabe quién es.

Por mucho que intenté 
sacarle el norribre de ese astro de 
Hollywood que es su nieto, 
jamás lo conseguí.

— ¿Está usted consciente de 
que tiene ' .asustados a todos ios 
que viven en Hollywood?

—No hay motivos para ello. 
Soy un ser que ha venido al 
mundo con una misión y tengo 
que cumplirla. Nada más.

Hay una verdad gigante: Los 
más famosos del cine, la 
televisión y el teatro, viajan 
desde los rincones más apartados 
del país donde se encuentran 
actuando, para saber su futuro a 
través de esta mujer de aspecto 
misterioso y de mirada 
penetrante.

(Prohibido la reproducción)
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AZUCAR, FLASH Y PIMIENTA

Imágenes que hablan

OS leñadores de oficio

EI>ALADOR 
DEíARBOLITOS

saben que a los árboles 
se ios tala mejor de 
jovencitos. Vean allí, 
derribado, el más joven de 
los zaragocistas, Alonso,

mientras que su derribad or 
muestra las manos af guarda 
forestal, diciendo que se ha 
caído solo, pues no lleva un 
hacha en las manos. El 
árbitro está de espaldas y no

sabríamos decir si se 
muestra indiferente o se 
lleva la izquierda al bolsillo, 
en busca de la tarjeta 
amoqestativa que mereció el 
talador de arbolitos.

"PROHIBIDO 
HABLAR"'

BUENO, 
PERO MAL EDUCADO

STE es el guardameta 
Buyo. La “foto" está

tomada 
Barrio 
cuando 
cedido

en el Campo del 
de Las Fuentes, 
el chaval militaba, 

por su club, en la
Selección Juvenil Balear, y 
acudió a jugar un partido a 
Zaragoza. El público las 
debió tomar con él, y vean 
cómo la aviesa imagen 
retrata la mala educación 
del buen portero. Observen 
cómo, con dos dedos 
abiertos en cada mano, 
llamó "cornudo" al público 
que le gritaba. Entonces 
Buyito era tan buen portero 
como mal educado, menos 
mal que ahora ya no da 
ocasión para ser. retratado 
así. Seguro que al chaval, 
por mucho que en fútbol, 
dure,nadie osa sacarle una 
foto tan vergonzante.

EL EXHIBICIONISTA DE TARJETAS

SE apellida Alvarez 
Margüenda. Estuvo 
siempre delante de la 

jugada, todo lo vio, pero 
todo lo pitd al revés, por lo 
que cuando se producía una 
falta favorable al Zaragoza, 
se volvía de espaldas. Esto 
en el primer tiempo, ya que 
en la segunda mitad, hizo lo 
mismo, pero ai contrario. 
Dieciocho veces se llevó la

mano al bolsillo, nueve para 
sacar tarjetas y otras nueve 
para meterlas. Véanlo en el 
momento de mostrársela a 
Oviedo. Bonita imagen para 
felicitar las Pascuas. Para 
árbitro no vale, pero para 
cartero navideño tampoco. 
Y en fin, mostró tantas, que 
bien podemos catalogarlo 
como exhibicionista de 
tarjetas.

debe decirle algo 
gordo/ Camus lo 

está mirando, mientras que 
Alonso, ya muy experto en 
jóvenes silencios, se dispone 
a taparle la boca con la 
mano, mientras le dice: 
"Calla, muchacho, que en 
este campo no se habla..* Sin 
embargo, ni aunque Arrúa 
se soliviante, aunque Camus 
ponga ojos de vaca, y 
aunque Alonsito le preste su 
mano, como mordaza, 
pueden, entre los tres, 
impedir que esta "foto" 
hable por ellos.

TEXTOS:

M. Angel BRUNET

FOTOS;

García Luna 
y Calvo Pedros

SI LLEGAN
A SER SUECAS.

El domingo,
ten í s t i c a m o-n te 

hablando, España no pudo 
desayunarse en Zaragoza 
con bollos suizos. Nos 
ganaron de todas, todas. 
Otra cosa hubiera sido si en 
lugar de ser suecos, son 
suecas. Y es que con las 
suecas los españoles, de 
siempre, .damos mucho más 
juego y además cobramos. 
Precisamente todo lo 
contrario que nos ha pasado 
con los suecos: que encima 
de jugar ellos con nosotros, 
les hemos tenido que pagar.
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PUNTO DE VISTA

¿OH ND INIEinSD 
lA COPA OH «1?...

AJEDREZ: LA 17 RONDA APLAZADA
BELGRADO, 10 (Resumen de Alfll)^—Tras cinco horas de Juego 

y cuarenta movimientos, Korchnoi y Spassky decidieron aplazar la 
decimoséptima partida del torneo de candidatos al mundial de 
ajedrez,. Hasta el momento la ventaja de Korchnoi, es de S,5 a 7,5 
Puntos,. ’ '

BALONMANO: PERDIO ESPAÑA

LA CORUÑA, 10 (A/e).— En la tercera jornada del torneo 
internacional de balonmano que se viene disputando en la capital 
gallega, España perdió ante Rumania por el tanto de 21-16. Por su 
parte la Unión Soviética se impuso a Francia por 23-15. Descansó 
Japón.

c E dice, se comenta, 
que Ia Gbpa dei Rey 

no interesa a los clubs, o por 
lo menos a bastantes clubs. 
En parte estoy de acuerdo 
con tales opiniones, pero 
sólo en parte. Y cuando 
escribo estas líneas, quede 
ésto bien claro, pienso 
únicamente en el Real 

^Zaragoza. Y ahora voy a 
explicarme, para que 
ustedes sepan por dónde nos 
da el aire. De siempre, desde 
que yo conozco el fútbol, y 
de ésto hace bastantes años, 
nuestro conjunto 
representativo, hacía sus 

pinitos eq la Copa de 
España, en la Copa del 
Generalísimo, en la Copa del 
Rey, hasta ei punto de que 
llevaba la etiqueta de 
conjunto copero.

Los aficionados de mi 
edad, incluso más jóvenes, 
recordarán* sin duda, entre 
otras muchas, cierta 
eliminatoria ganada al 
Atlético de Madrid de la 
potsguerra, incluido el 
desempate en Barcelona. 
Derrotamos a los Mesa, 
Aparicio, Germán, 
Gabilondo, Elicegui, 
Vázquez... También habrán 

oído hablar, pienso yo, de la 
eliminación del por aquel 
entonces conjunto sevillista, 
mgrçed a un magnífico 
cabezazo de Enrique 
Soladrero, que batió a 
Bustos desde el borde del 
área y en el denominado gol 
de pizarrita del campo de 
Torrero. Al otro se le 
llamaba el gol de la piscina.

Pero lo que más ha 
sonado por estos pagos, 
aparte de los títulos 
conquistados en plena época 
de los magníficos, fue sin 
duda el hecho de remontar 
un tres a cero adverso frente 
al Athlétic de Bilbao, 

merced a un golazo de 
Luisito Bello en el ya 
mencionado gol de pizarrita, 
levantando la pelota con 
habilidad sobre el flemático 
y sorprendido Lezama. En 
semejante conjunto 
roj i—blanco figuraban los 
Zarra y los Panizo, Gainza, 
Iriondo, Venancio, Bertol, 
Oceja, Mieza, Nando... No 
digamos los recuerdos que 
generan aquellos años en 
que disputábamos todas las 
finales coperas, en los que 
Waldo Marco se repetía una 
y otra vez en el palco del 
Santiago Bernabeu.

Quiere ésto significar que 
al Real Zaragoza, 
eminentemente copero a lo 
largo y ancho de su larga 
historia/ si que debe de 
interesarle ahora y siempre 
la Copa del Rey. No resulta 
rentable, cierto es, cuando 
se alterna con equipitos de 
inferitjrior categoría y no se 
saca ni para el desplaza
miento; incluso añadiremos 
que no resulta interesante 
en el aspecto deportivo, 
jugándose en miércoles y 
hasta que no se llega a los 
lances finales; pero el Real 
Zaragoza está obligado a 
llegar cada año lo más lejos 
posible, por tradición y por 
costumbre. El torneo ha 
perdido casi todo su 
esplendor, pero todavía 
guarda para nosotros 
recuerdos muy gratos. Se 
trata, pues, de eliminar al 
Murcia, que enseguida 
empieza ya lo más 
interesante.

Enrique PEYRONA

LA CORUÑA.— E/ torneo es preparatorio para los Campeonatos 
del Mundo que se celebrarán en Dinamarca a finales del presente 
mes y en ios que tomara parte, por primera vez, el equipo nacio
nal español. En la foto, ceremonia de presentación de los equi

pos.— (Teiefoto Cifra).

TENIS: VILAS Y EVERT, MEJORES DEL AÑO
PARIS, 10 (Alfil).— El argentino Guillermo Vilas y la norteame

ricana Chris Evert han sido designados los mejores tenistas de 1977 
en las categorías masculina y femenina, respectivamente, por la 
agencia "France Presse".

Vilas, doble vencedor de los internacionales de Francia y de los 
Estados Unidos, finalista en el torneo abierto de Australia, primero 
en el "Grand Prix" de la F.l. T., con 14 victorias en torneos, ha te
nido como más firme rival al sueco Borg, vencedor de Wimbledon, 
pero con una trayectoria menos constante que el rioplatense.

La. sexta plaza de la clasificación masculina la ocupa el grana
dino Manuel Orantes, que ha tenido una temporada sumamente irre
gular debido a sendas lesiones en la espalda y en el codo, si bien ha 
conseguido vencer en algunos torneos en Extremo Oriente, así como 
en los campeonatos de Estados Unidos profesional y sobre tierra 
batida.

En la categoría femenina las cosas han estado mucho más claras, 
puesto que Chris Evert, a pesar de su traspiés en Wimbledon, ha ob
tenido victorias en los torneos más importantes del mundo. Tras la 
Evert, se ha clasificado la británica Virginia Wade.

BALONCESTO: MIERCOLES EUROPEO
MADRID, 10 (Agencias)t— Mañana miércoles ei Real Madrid 

jugará en Tel Aviv frente al Maccabi israelí en encuentro 
correspondiente a la Copa de Europa de baloncesto,. El Barcelona 
por su parte lo hará en Bolonia frente al SInudIne por la Recopa y el 
Juventud en Alemania por la Copa Korac,

ESQUI: STENMARK, INSUPERABLE
ZWIESSEL 10 (Alfil).— Stenmark volvió a ganar el lunes el 

slalom y continua al mando de la clasificación de la Copa del Mundo 
de esquí alpino.

En Les Diableretes, la austríaca Lise Marie Morerod se adjudicó el 
slalom especial, bien que Anne Marie Proel! siga de líder en la copa 
m undial.

QUINIELAS: MUCHOS ACERTANTES
MADRID, 10 (Logos),— 23,948 pesetas cobraran los 4,767 

Plenos de la jornada quinielistica del domingo. Los 85,089 de trece 
aciertos percibirán 1,342 pesetas, Y los 660,608 de doce a 173' 
pesetas cada uno,

BOXEO: FIRMO LUJAN
MEXICO, 10 (Alfil).— Anoche se firmaron en esta capital los 

contratos para la pelea por el titulo mundial gallo (WBA) entre el 
campeón panameño Jorge Lujan y el mexicano "Kid" Ruvaldino.

Dicho encuentro se efectuará en San Antonio o Houston, ambas 
ciudades del estado norteamericano de Texas, indicó un portavoz de 
la empresa promotora de boxeo, "Pronesa" en cuyas oficinas se 
firmaron los contratos.

Lujan, precisó la fuente, ganará una bolsa de 115.000dolares en 
tanto que la del retador será solo de quince mil dólares.

LA FURIA DE PARLÔV

MILLONARIOS OE LA RAQUETA
Í^UEVA YORK. — (Connors y Borg se saludan tras su cumbre en el Masters,que ganó el norteamericano. 

Total 32 rñillones de pesetas para Connors y 5 para Borg. — (Telefoto Upi-Cifra).

MILAN (Italia).- El yugoslavo Mate Parlov se proclamó nuevo 
campeón del mundo de los pesos semipesados, versión del Con
sejo Mundial, al vencer por fuera de combate, en el noveno ^al
to, al hasta ahora titular, el argentino Miguel Angel Cuello. Mate 
Parlov (derecha), alcanza a su rival con un derechazo, durante el 

combate.— (Telefoto Cifra Gráfica-Upi.)
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L termómetro baja y parece como 
_Jsi la brillante “culebrilla” no cesara 

en su descenso, mientras, la nieve, el 
hielo, la escarcha o la lluvia se apoderan - 
del ambiente.

La moda no permanece impasible y 
con los mil recursos que siempre tiene 
ofrece a las féminas maneras nuevas para 
combatir al eterno enemigo: el frío.

Sin embargo, la moda de este invierno 
quiere ayudarnos a alcanzar este 
resultado; un corte cómodOf materias 
suaves y, para abrigarnos realmente, las 
prendas de algodón acolchado.

El principio del acolchado es bien 
conocido, desde los edredones de nuestras 
abuelas hasta las chaquetas tradicionales 
del pueblo chino. Una lámina , de guata 
entre dos tejidos de algodón ofrece un 
gran poder aislante.

Mediante el pespunteado, todos los 
motivos de dibujo y todas las fantasías 
son permitidos. De las colecciones de este 
año nos han gustado particularmente los 
pespuntes formando estrellas, los 
conjuntos de chaqueta recta y pantalones

Liguero como una pluma y cálido 
como una manta: los acolchados de 
algodón puro. A la izquierda, 
conjunto de chaleco y pantalcm en 
batista estampada con pequeño 
dibujo floral. A la derecha, cha
queta igualmente acolchada sobre 
pantalón de gruesa franela. Modelos 

Cacharel.

a la noruega, los divertidos acolchados 
realzados con pequeños botones de nácar 
en tono sobre tono.

Entre los tejidos más seductores, y 
también más nuevos, cabe señalar los

C 
c 
í 
c 
[ 
: 
c

satenes de algodón de acabado mate que 
reflejan la luminosidad ambiental.

Sujetándonos siempre a la importancia 
del factor comodidad, hemos observado 
también la aparición del “tuft” de 
algodón, una especie de chenilla de 
algodón, tradicionalmente reservada hasta 
ahora a los saltos de cama. Este tejido 
constituye la novedad utilizada en 
camisas suéter, suaves y mullidas, muy 
holgadas, ajustadas a los bordes mediante 
cintas elásticas de punto y adornadas con 
aplicaciones de lona. Se emplea también 
en la confección de pantalones.

I
I

Puesto que la comicidad i o excluye el | 
encanto, citemos finalmente JosI 
conjuntos en algodones de colorido suave, I 
con falda amplia que parece inspirarse en ( 
las de las patinadoras representadas en [ 
algún, cuadro de Brueghel. Desde luego C 
no será una moda muy estética -mirada C 
con ojos occidentales—, pero... amigas, elC 
suave calor natural de estas prendas, cuyo C 
detalle damos a continuación, bien vale C 
dar un quiebro a nuestras habituales 
hechuras.

Veamos, pues, lo que. nos ofrece el ; 
enigmático y práctico Oriente para 
combatir el frío.

Ligero como una pluma y cálida como 
una manta; los acolchados. A la izquierda, 
conjunto de chaleco y panteón en batista , 
estampada con pequeño dibujo floral. A ; 
la derecha, chaqueta igualmente • 
acolchada sobre pantalón de gruesa 
franela. Modelos “Lacharé!”
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Hm* L camino de la moda 

tiene fin. La 
imaginación de los creadores 
de la moda femenina tribaja 
incansablemente para 
ofrecer a la mujer las 
mejores ideas, tratando 
siempre de realzar su figura 
y resaltar las cualidades de 
cada una de ellas. Tarea, 
inagotable. Rodier se puede 
decir sin lugar a dudas, tiene 
los mejores especialistas en 
este campo, pero señalemos 
— y esto es muy 
importante— los 
especialistas de Rodier 
procuran siempre anteponer 
la comodidad, la sencillez, la 
armonía y la funcionalidad a 
todo lo dema's. Ei fruto de 
esta laboriosa tarea que bien 
podríamos llamar, de 
investigación, tiene sus 
frutos brillantes cada 
temporada, cuando la firma 
francesa lanza sus grandes 
novedades que son siempre 
bien acogidas en el campo 
de la moda.

En la temporada 
invernal, en la que ya

estamos inmersos, Rodier 
cumple totalmente sus 
objetivos y una vez más se 
apunta otro de sus grandes 
triunfos en el difícil mundo 
de la alta costura.

La colección cubre 
completamente la gama de 
vestidos, trajes de chaqueta 
y abrigos así como el 
variado juego de prendas de 
punto coordinadles en 
conjuntos de todo tipo.

Conviene, en esta etapa, 
darse cuenta de la 
importancia que revisten las 
camisas y blusas, prendas 
menores, pero que tienen un 
gran papel en la elegancia de 
toda mujer.

Rodier propone en este 
capítulo varias soluciones, 
que corresponden a las 
diversas necesidades y 
posibles coord inaciones. 
Así tenemos camisas y 
blusas clásicas, de colores 
lisos, o estampados a 
pequeños dibujos de 
corbata, realizadas en 
giana o tweeline. 
Sofisticadas, en jersey crêpe.
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Pull muy iñuemat d» confección artetana realizado en pana de 
puro algodón de guaso bordón. Cuello y puños de punto acana

lado.

El romántico estilo campesino en dos creaciones Invernales. Para 
ella, chaqueta sastre en veludlllo de algodón estampado sobre fal
da de franela con estampado floral. Para él, pantalón y chaleco 
en pana de algodón de bordón medio. Modelos Betty Barclay y 

Christian Aujard, respectivamente.
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O ideal para el invierno es un atuendo ligero, có
modo y que abrigue. Unas veces esto se consigue 

y otras, se queda en eso... en ideal inalcanzable.
Nos vamos a dedicar en esta crónica a la gran influen

cia que durante esta etapa tiene la pana y, por extensión, 
el veludillo que en realidad es una variante de aquella.

La moda informal, sea folklórica o deportiva encuen
tra en la auténtica pana de algodón un medio ideal para 
materializarse, como veremos seguidamente.

Esta nueva moda, que incide tanto en lo femenino 
como en lo masculino e infantil, tiene un común deno
minador: la pana de algodón en sus múltiples variantes 
de bordones finos, medios o gruesos. La pana, en efecto, 
parece haberse impuesto como el tejido de preferencia 
al reunir aquellas condiciones que mejor se identifican 
con el estilo de vida actual: abriga y es, al mismo tiempo, 
cómoda y elegante. Su duración, casi ilimitada, y su 
aspecto llano y deportivo encajan perfectamente con to
das las interpretaciones de la indumentaria sport tan en 
boga en nuestros días.

Masivamente utilizada en la confección de pantalones 
^stilo jean como versión invernal del famoso tejano, su 

presencia se acusa igualmente en las chaquetas de todo 
tipo generalmente holgadas, con bolsillos, y en las caza-

adornos de punto en cuello y bocamangas. En las inter
pretaciones de más vestir, para ciudad, cabe resaltar los 
vestidos y trajes sastre en las calidades más finas de este 
tejido y acabados de suave tacto.

Señalemos finalmente, otra característica coincidente 
de la moda de este invierno: el color. Podríamos decir 
que el tono canela se halla en el justo medio de la gama, 
que se diluye poco a poco hasta llegar al crudo por un la
do, mientras que por el otro se intensifica hasta el ma
rrón castaño. En este amplio abanico tienen cabida todas 
las tonalidades intermedias: cuerda, caramelo, té, beige 
y terracota.

Seguidamente damos ñiuestras concretas de la aplica
ción de ia pana en unos modelos de Alta Confección in
tern acional.

En primer lugar, el romántico estilo campesino en dos 
creaciones invernales. Para ella, chaqueta sastre en velu
dillo de algodón estampado sobre falta de franela con 
estampado floral. Para él, pantalón y chaleco en pana de 
bordón medio. Modelos Betty Barjiay’* y Cristian 
“Aujard”. respectivamente.

Y como colofón un pu-ll muy invernal de confección 
artesana realizado en pana de grueso bordón. Cuello y 
puños de punto acanalado.

Para la pana el invierno no existe.

PARA LOS
NIÑOS

Comodidad y abrigo an astas dos-conjuntos infantiles sin preten
siones: camisas de franela de puro algodón y pantalón o falda, am
bos con peto y tirantes, en pana de algodón. Bolsillos abundantes 
dan arrien ¡dad a las prendas. Creaciones Aniega.

bm punto) Para un invierno sin problemas, rtada mejor que la indestructible pana 
de algodón de este conjunto infantil compuesto de cazadora y panta
lón Los múltiples bolsillos añaden interés a este modelo de la firma 
Impidimpi.

sport, en algodón 
•tico a cuadros. Tejidos 
®vos como el crepé situsa 
’J_tissu ciboulette.

' en cuanto a 
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.compuesto de 
Ida ^^'sera, pullover y 

X S;’ 7® prenda 
® ciento hemos 

terin ° ® " blusas

topiarj erron—ladrillo muy 
Pren°ri *'oo para 
Prenda superior y lo

mismo para la falda.
Otro modelo interesante 

es a base de un grueso pull y 
pantalo'n realizado en kasha 
color azul. El pullover es a 
base de rayas anchas en 
colorido degradé: pullovers 
de escote en V, largos hasta 
la cadera.

Resulta francamente 
elegante y bonito este otro 
conjunto de falda y blusa a 
combinar con gruesa 
chaqueta hecha a base de 
mezcla de punto liso y 
fantasía, chaqueta larga que 
puede servir de abrigo corto, 
con cuello de picos y 
mangas vueltas.

La falda, con dos 
pliegues en el delantero va 
en color beige en tejido de 
gabardina de lycra, siendo la 
blusa encantadora, a base de 
rayas y estampados tipos 
corbata realizada en 
tweeline.

Y como remate, vestidos, 
muchos vestidos. Una 
verdadera "locura” que 
Rodier presenta para dar fin 
a la temporada.

CADA año la moda funcio
nal se impone ma's y más 
para vestir a ios niños. Lejos 

quedan los tiempos en que la 
"gente menuda" seguía las in
comodidades de la moda de las 
personas adultas. Ahora tienen 
su propia moda, una moda que 
les permite absoluta libertad de 
movimientos y que sabe atender 
la psicología del niño, dando 
preferencia a ios bolsillos, casi 
siempre abundantes en las pren
das destinadas a la infancia.

La pana, la pana verdadera; 
es decir, la de puro algodón en 
otra crónica hemos detallado su 
impacto en la moda femenina 
actual. Otro tanto ocurre en ia 
infantil. En este caso su resis
tencia al mal trato es una cuali
dad a resaltar y que las madres 
de familia bien conocen. A ellas, 
tan deseosas de ver a sus retoños 
bien vestidos va dedicada esta 
crónica.

Franela y pana son tejidos 
que rechazan los rigores inverna
les. La primera es pera la confec
ción de las prendas que pudié
ramos denominar como básicas, 
quedando la otra —la suave fra

nela— para camisas, que en este 
caso son "uni-sex".

También tiene aplicación 
la franela en faldas para niñas 
a base de gran vuelo.

Concretando, seguidamente 
damos noticia de modelos de 
prendas infantiles muy intere
santes.

Para un invierno sin proble
mas, nada mejor que la indes
tructible pana de algodón de 
este conjunto infantil compues
to de cazadora y pantalón. Los 
múltiples bolsillos añaden inte
rés a este modelo de la firma 
Impidimpi.

Comodidad y abrigo-en estos 
dos conjuntos infantiles sin pre
tensiones: camisas de franela y 
pantalón o falda, ambos con 
peto y tirantes, en pana de algo
dón. Bolsillos abundantes dan 
amenidad a las prendas. Son 
creaciones de la firma Aniage.

Vestir a la infancia, sobre 
todo en invierno, es un proble
ma que todas las madres tienen 
cada temporada. Los modelos y 
tejidos que les damos noticia 
les ayudará —así lo esperamos— 
a resolverlo.
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espectacums

cartelera!
¡¡ATENCION AL NUEVO HORARIO!!

TEATROS
PRINCIPAL. (Teatro Nacional 

de Zaragoza). Compañía Líri
ca Española. Hoy, 7 y 10,30. 
Doña Francisquita. Mañana ; 
El cantar del arriero. Direc
ción, Antonio Amengual. To
dos los días, cambio de pro
grama.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8-10 

(Todos públicos). Charles 
Chaplin en El cómico más 
grande del mundo.

ARGENSOLA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). La máscara. Rosa 
Valenty, Silvia Solar, Patri
zia Adriani.

AVENIDA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). 4." semana: Come- 
slones de un instructor. Ro
bin Askwith, Anthony Booth. 
(Instalación especial para 

' usuarios de aparatos de co
rrección auditiva).

CERVANTES. - 4-6-8-10. (To
dos públicos). 3.® semana; 
Las vacaciones de Mr. Hulot. 
Jacques Tati.

COLISEO. - 5-7,15 y 9,45 (To
dos públicos). 3.® semana: 
MAcArthur (El general rebel
de). Gregory Peck.

CQSO. - 4-6-8-10. (Mayores 
de 18 años y de 14 acompa
ñados). 8.® semana: El perro. 
Eastmancolor. Jason MiUer, 
Lea Massari.

PALAFOX. - 5-7,15 y 9,45. 
(Todos públicos). 4.® semana: 
La guerra de las galaxias. 
Cinemascope-Technicolor. 
Mark Hamill,. Harrison Ford.

REX. - 5-7,15 y 9,45. (Mayo
res de 14 años y menores 
acompañados). 4.® semana: 
El puente de Cassandra. 
Technicolor. Sofía Loren, Ri
chard Harris.

RIALTO. - 4,15-7 y 10 (Todos 
públicos). 4.® semana; Detsu 
Uzala. Oscar 1976 a la mejor 
película de habla no inglesa. 
Corto : Catuor. x

VICTORIA. - 4-6-8-10. (Todos 
púbhcos). El gorila ataca. 
Relieve tres dimensiones. 
Color de Luxe. Rod Arrants, 
Joanna de Varons.

CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. - 4-6-8-10. (Ma
yores 18). Divina criatura. 
Eastmancolor. Laura Anto
nelli, Marcello Mastroianni.

GRAN VIA. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). Casanova. Technico
lor. Tony Curtis, Marisa Be
renson.

DON QUIJOTE 5-7,15 y
9,45. (Todos púbhcos). 4.® se- 
mana; Abismo. 
Cinemascope-Technicolor. 
Robert Shaw, Jacqueline 
Bisset.

DORADO. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). 2.® semana: Cuando 
el amor es solo sexo. Agosti- 
na Belli.

ELISEOS. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). 3.® semana: Tamaño 
natm-al. EastmancOlor. Un 
film de Luis Berlanga, con 
Michell Piccoli.

FLETA. - 5-7,15 y 9,45 (Todos 
públicos). 4.® semana: Mon
taña rusa. Panavisión-Tech
nicolor. Sistema Sensu- 
rround. George Segal, Ri
chard Widmark.

GOTA. — 4-6-8-10 (Mayores 
18); -2.* semana: La viuda 
andaluza. Bárbara Rey, 
Francisco Algora.

MOLA. - 4-6-8-10 (Todos pú
blicos). 4.® semana: Los res
catadores. Gran productions 
de Walt Disney. Technicolor. 
Premio del Festival Interna
cional de Cine de Gijón 1977.

PALACIO. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). 6.® semana: Locura 
americana. Technicolor.

LATINO. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Sturmtruppen (Jo... 
¡Qué guerral). Renato Poze- 
to, Corinne Clery.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10. 
(Mayores 18). Me siento ex
traña. Eastmancolor. Rocío 
Dúrcal, Bárbara Rey.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8-10.
(Mayores 18). Los pecados 
ipconfesahles de una señora 
bien. Eastmancolor. Anna 
Moffo, Gianni Macchia.

NORTE. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). El último tren a Katan
ga. Rod Taylor, Ivette Mi- 
mieux.

OLIVER. — Descanso semanal.

PARIS. - 4-6-8-10. (Todos pú
blicos). 11.® semana: La gue
rra de papá. Eastmancolor. 
El niño Lolo García, Teresa 
Gimpera.

PAX. — 5-7-9. (Todos púbhcos). 
El triunfo de Buffalo Bill. 
Chprlton Heston, Rhonda 
Fleming. Technicolor.

ROXY. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). La joven casada. East
mancolor. Omella Muti, Pe
dro del Corral.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). La carrera de la 
muerte del año 2000. Sylves
ter Stallone, David Carradi
ne.

VENECIA, -r 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Malas calles. Film de 
Martin Scorsese, con Robert 
de Niro.

La calzada es peligrosa. Permancezca en ella el menor 
tiempo posible. Es importante cruzar por el camino más 
corto, que es el que dura menos tiempo.

I HORIZONTALES

1. Vehículo de trasporte 
público, plural.— 2. Atar con 
lías. Camino, itinerario.— 3. 
Mancha en el cutis.— 4. 
Infusión. Célula hereditaria. 
Símbolo de la plata.— 5. 
Rumiante parecido al ciervo, 
pero de la corpulencia del 
caballo. Letra del alfabeto 
griego.— 6. Dificultosa, 
embarazosa.— 7. Alimento. 
Nombre de consonante.— 8. 
Atareado.— 9. Bobo, tonto. 
Dios del amor.

VERTICALES

2
3
4
5
6
7
8

1. Miembro con que los g 
peces se sirven para nadar.
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Palo.— 2. Vocales débiles. Se 
ajuste a peso y medida.*-* 3. 
Semejante, igual. Cubeta 
propia para transportar 
líquidos.— 4. Planta 
crucifera, cuyas hojas se usan
como condimento, plural. 
Voz que se usa repetida para । 
ahuyentar animales.— 5. 
Símbolo del neon. Río de 
Gerona.— 6. Metal sólido, de 
color parecido al níquel. 
Vocal repetida.— 7. punto 
cardinal. Oxear.— 8. En 
francés, y. Uniendo, 
juntando.— 9. Pase de dentro 
ajuera. Asteroide n. 221.

m TEATRO PRINCIPAL
4 K teatro nacional de ZARAGOZA

Compañía Lírica Española
Dirección ANTONIO AMENGUAL

HOY TARDE 7-YOCHE 10,30

Doña Francisquita

• BANQUETES
• REUNIONES
• CONVENCIONES

MACANA TARDE T-NOCHE 10,30

EL CANTAR DEL ARRIERO
TODOS LOS DIAS CAMBIO DE PROGRAMA

los mejores 
MARISCOS

Pedro María Ric, 14 
Tels. 236537 - 36 

(5 líneas)

ZARAGOZA

COSTA
VASCA

*® ami 
María 
hianten 
más o I 
q u i e 1 
Isabel 
aunque 
• n aq 
hawaya 
a su I 
Cruz u 
alguno] 
< era m¿ 
que oti 
8Usto y 
vasca, 
aguantt 
hombrt 
"televil 
N a r íj 

' como I 
a) "ang 

. la Sorii 
'habla 
todos 1

CADA TARDE.

FIESTAS UNIVERSITARIAS

PARSIFAL

CANCELA"EL PAPAGAYO'

ASTORG'S GALLERY 2

1800 SENECA
IGUANAGRAWER CLUB

La nueva discoteca, abierta de 5 
larde a 3 madrugada, vuelve a su 
am bien te

Abierto de jueves a sábados.-,Cami
no de las 'l'orres, 96.

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
l'eléfono: 396952.

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

Sala de fiestas, Royo, 5. 'l'eléfono 
211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

PROMOCION UNIVERSITARIA
DONDE EL AMBIENTE LO HA

CEMOS ENTRE TODOS ,

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
379200.

Juventud,) ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru-

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música. Ca
via, 10.

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 235184.

NUEVA DISTINTA ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice: “Eso es S<'‘- 
neca y su ambiente”. LA HIPA, 5.

Elegante. Selecto. Distinto. “I>a 
diferencia cæ su ambiente” San 
Ignacio de Loyola, 13, Teléfono 
214856.

Cómodo, personal y ' diferente, 
ílalle Moncayo, CASETAS.

Si busca tranquiUdad y reservado 
ambiente, tenemos lo oue usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 291166.

DISCOTECA 
LIVERPOOL

STORK CLUB
Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro ciudad. Indepen
dencia, 19. Teléfono: 214804.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CHARLESTON 
AÑOS 20
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libre". Maravillosa música y Mark Lester comenzando su
brillante carrera. Lo de poner a dos troupes trapecistas en 
competición en el Festival Mundial del Circo no nos gustó, (ni a 
ellos creo que tampoco les hiciera demasiada gracia).

s
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Hoy y mañana

ZA

la

sil

KMA

MAfíl CRUZ SOñIAÑO

SU 
con

a un pequeñajo durante 
el tiempo de Navidad a 
qcn demostrara sus dotes 
periodrtticas.

La semana pasada

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

“El 
con

sé lo merece y 
programa también, 
un poco de si^rte.

Por la noch e 
hombre y la tierra”

ESf^CCTACinOS

Una semana, en fin, con dos protagonistas: las caderas de 
Abbe Lane y la guitarra de Andrés Segovia.

VIERNES-6.- Los reyes magos les tienen que traer 
unos cronómetros nuevos a los de la Copa del Mundo de Esquí,

ABBE LAÑE

ty®
[ Escribe: JAVIER

La gente de 
M.3 Cruz Soriano

. taaaa****»
¿■■■««■■■■a iaiaBaa«a«aa 
i**aaaaaaiBa aaaaiaa 

aaaiaa 
aaaaa aaaa

Sigue el “concurso— 
músico-culturizante” “El 
mundo de la música” 
repartiendo dinero y 
pianos entre las cuatro 
familias que han sido 
agraciadas con ganar un 
día y obtener una buena 
puntuación. Y desde 
entonces ahí están, 
dando la tabarra musical 
todos los martes, con 
cara de pedantes e 
interesantes y sin parar 
de ganar miles. No es 
justo, no señor. Que 
empiezen otra ronda, 
pero que no se pongan a 
repartir todo entre esos 
pocos. O a lo peor es que 
no se presenta nadie 
al concurso...

Esto, como ya saben, 
será dentro del infantil 
‘'Los globos”, porque 
después nos llega una 
noticia esperada y 
deseada; el paso de “Las 
reglas del juego” al canal 
nacional. J. A. Jáuregui

NUESTRO AMIGO FELIX, 
MARCHA

16,45 
Gente
17,15 
Despedida y

cierre

No ha llegado a la cota 
impuesta por Isabel 
.Tenaille, pero tampoco 
ha caído en picado como 
lo ha hecho la Tenaille en 
«10 "24 imágenes por 
Segundo", que incluso se 

amenazado de muerte 
María Cruz se ha 
mantenido y ha logrado, 
más o menos, según para 
Qu ienes, suplir a 
•sabelita. Y es que 
aunque no le coloquen 
•o aquellos sillones 
hawayanos que le ponían 
• *u antecesora, María 
Cruz sabe estar, pese que 
algunos digan que la otra 
, ara más fina y natural y 
^ue otros afirman que da 

g iusto ver a esta chaval ota 
*a$ca. Y nosotros nos 
*fluantamos la opinión de 
hombre y damos la de 

televidente ” y nos gusta 
María Cruz tanto 

babel y si no tiene
•' angel" de la Tenaille, 
•• Soriano tiene "algo" y 

threctamente con 
y hasta ha metido

A su sombra los de 
siempre: Maruja 
Cailaved, Julio César 
Fernández, que se ha 
quedado para una 
entrevistilla de deportes 
y que más vale que no la 
haga, porque para sacar a 
fantoches, como "el rey 
mago galáctico", (rey 
mago porque de eso iba 
vestido y galáctico, 
porque él deefa que era 
de otra galaxia). Y es que 
esa "gente" es lo que a 
veces hace pasar 
vergüenza a unos y a 
otros les hace reir y a los 
menos asustarse y no 
poder dormir. Pero digo 
yo ^ue a esa "gente" le 
podía haber dado por 
otra cosa y no por el 
fútbol galáctico. ¿Verdad 
María Cruz?

un Félix que ve que se le 
viene el triunfo solito a 
los pies y se echa él solito 
piropos. Hoy seguirá con 
los pájaros carpinteros. 
Después: ‘ ‘ Scala 
internacional”, con la 
actuación de Mirta y 
Carlos Gambito, Borra, 
Hermanas Kessler, 
Lovelace Watkins y el\ 
ballet.

En UHF poquito, para 
no atragantarnos: 
‘‘Polideportivo”, 
‘ ‘Encuentro con las 
letras “ y “Redacción de 
noche”.

Y mañana regresa la 
serie que tantas buenas 
críticas está levantando y 
que a nosotros no nos 
gusta, porque ya estamos 
hartos de que nos 
cuenten tantas veces las 
mismas guerras. Cuando 
hagan una serie que hable 
sobre los tratados de 
paz... “Europa, poderoso 
continente” nos ofrecerá 
el capítulo: “Cómo caen 
los poderosos”. Y poco 
más tarde se cerrará la 
emisión con “Gente”.

18,00
Carta de ajuste

Julio Iglesias
18,15
Apertura y 

presentación
18,16
Avance telediario
18,20
Un globo, dos 

globos, tres globos 
i Abrete Sésamo! : 
Episodio núm. 61 A 
Dibujos animados:

"Rayo y trueno: las 
tórtolas presumidas" 
El mundo de la 
música

19,30
Las reglas del 

juego
20,30
T e I e d i a r i o 

Segunda edición 
21,05
El hombre y la 

tierra "Los pájaros 
carpinteros" (II)

21,35
Scala inter- 

nacional
22,45 
Ultima hora 
Despedida y 

cierre

18,30
Carta de 

''Flame 
Antología 
seguidilla''^

19,00

ajuste 
neo: 
de la

Presentación y 
avances

19,01
Avance infor

mativo

19,05 
Polideportivo 
19,30
Encuentro con las 

letras.
21,15
Redacción de 

noche. Incluye 
"Universidad TV"

Despedida y 
cierre

LA GUITÀRRA
LUNES-2.- Regular empieza el año, pues a pesar de que la 

película no es mala, tiene un tema ya archiconocido y masticado, 
"Dejad paso ai mañana" nos emociona un poquito. Lo que no 
aguantamos es lo del Sanchezstein y Amanda, que amargan el 
concurso a los "peques" con sus ñoñerías. Ya lo sabemos "300 
millones" es la causa de la calvicie de Algueró. "El cuerpo 

humanó" está muy bien, pero a otra hora. ¿Quie'n lo vio? ¿Quién 
ve el UHF?

MARTÉS-3.- Nos presentaban varios cambios para el día, 
pero no lograron convencernos. "Starsky" tiene que cuidarnos a 
un "Hutch" al que casi nos lo desgracian. Rodríguez de la 
Fuente es el único que consigue que media hora televisiva nos 
parezca un cuarto. ¿Lo de Scala no queda un poco frío? Es que 
eso de la voz en off... El espectáculo fue de calidad, aunque un 
tanto cirçense. Abbe Lane casi nos tira la tele con uno de sus 
"coderazos"Pero tío es para tanto ImujerI ¡Que la señora se 
conserva...

MIERCQLES-4.- Como siempre, Martínez Soria se dedica a 
ridiculizar,más o menos simpático él, a los aragoneses. Los 
chistes, del sesenta; y el sexy del ballet, también de los sesenta. 
No sale ni "Dossier ' ni "Los ríos" y sí "Cara a cara", al que creo 
con mayor importancia de lo que se le da. Vamos, por lo menos 
se podía anunciar el día anterior. Lo mejor de hace mucho 
tiempo: la guitarra de Andrés Segovia. ¡Cómo pueden sonar tan 
bien seis simples cuerdas! Impasible y espléndido, nos hizo 
sentirnos orgullosos de que la guitarra sea considerada española..

JUEVES-5.— En "Huckieberr y Finn" un Mickey Rooney un 
tanto ñoño y protegido por el negro de costumbre. Tina Sáinz 
reapareció en "El día después de la feria". Algo así como "Se 
busca compañero", (por carta), pero a la española y más 
romántico.

SABADQ-7.- ¡Qué bueno es Miguel comprandol Don 
Joaquín Calvo Sotelo vapuleó a los cornudos que ni el 
mismísimo Cela: eso sí, apoyado en el refranero, que lo teníamos 
de siempre y nadie lo sabía. Las canciones de Sarita Montiel nos 
parecían todas las mismas. "Doña Bárbara": música de semana 
santa con tormenta y una buena interpretación de Mariria Baura. 
Necesitamos un intérprete de "venezolano corrido" Por fin sa 
emite en "La clave" "Jenny" y nos gusta el comienzo de 
"Capitanes y reyes" con perfil de folletín. Tiene drama, amoríos 
y le llegarán las muertes.

DOMINGO-8. -"El perro de Flandes" está gustando a los 
pequeños de la casa. "Curro" y su gente se desquitan del pasado 
domingo y salen en todos los programas, hasta en la adivinanza 
de "625 líneas" pidiendo trabajo. Está bien lo de "Sobre

oue no se aclaran. Buena aunque sufrida la película "Salvaje y el terreno" aunque creemos que es mucho deporte seguido; hay 
.........  - ■ *• ' -------  ------------- -■ que reconocer el trabajo de su equipo para recoger las imágenes, 

aún mojadas.
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JÓmKS
N las Últimas horas de la vida 
española hemos asistido a un 
triunfo de la veteranía. En Madrid, 

JAndrés Segovia, recibía su 
investidura como académico de las

Bellas Artes: mínimo reconocimiento que merece 
el maestro universal de la guitarra, de todas las 
guitarras. En GIjón, Nicanor Pinole, uno de 
nuestros más variados y anticipadores talentos 
pictóricos, cumplía cien años de edad en homenaje 
de sus paisanos, colegas y amigos.

¿Dónde está la juventud? El afán 
desmitificador de nuestro tiempo parece que no 
puede acabar con los mitos del pasado; pero, como 
contrapartida, anula los nuevos, los que a nuestro 
lado debieran estar surgiendo.

El repaso de nuestro panorama cultural, de 
nuestro entorno político o de nuestro mundo 
financiero subraya el valor de la veteranía que es, 
sin duda, un grado. ¿Existen valores de repuesto, 
de recambio, de sustitución o de ruptura?

Siempre son las mismas pinceladas las famosas, 
las mismas manos sobre los instrumentos 
musicales, las mismas prosas las de la novela y las 
mismas cadencias las de los versos. Apenas si 
florecen valores en este crepúsculo histórico que, 
de puro despreciarlo todo, puede llegar a 
desembocar en una noche histórica equivalente a la 
de la Edad Media, en espera de un renacimiento 
benefactor.

ASALTAN UN CUARTEL
UE LA POLICIA MUNICIPAL

BARCELONA, 10 (Europa Press).- 
Tres hombres armados con pistol^ 
asaltaron el cuartel, de la Policía 
Municipal de la localidad de San Joan 
Despí en el Baix Llobregat, y tras 
amenazar a los agentes que se 
encontraban allí én aquellos 
momentos, les arrebataron sus armas.

Según ha informado el cabo del 
cuartelillo municipal de Las Planas a 
“Europa Press”, los tres individuos que 
no dejaron ninguna pista en torno a su 
identidad o posible pertenencia a algún 
grupo, aprovecharon que se 
encontraba la puerta abierta y 
sorprendieron a los dos policías, a los 
que encañonaron. Sin apenas mediar 
palabras, los asaltantes despojaron de 
sus armas reglamentarias a los policías 
y desaparecieron rápidamente del 
lugar.

Se dio la circunstancia de que 
mientras se encontraban los tres 
hombres en el cuartelillo se puso en 
funcionamiento la emisora del coche 
radio-patrulla del cuartelillo.

EL GRAPO REIVINDICA 
UN ATRACO

ElSEVILLA, 10 (Cifra).-
“GRAPO” ha reivindicado, por medio 
de un comunicado depositado en una 
cabina telefónica, el atraco perpetrado 
ayer en una furgoneta de embutidos, 
cuyo ctMitenido fue posteriormente

Se han llevado las armas de los agentes
repartido entre las familias de una 
barriada sevillana.

La camioneta fue asaltada en la 
carretera de La Rinconada por dos 
hombres y una mujer, y seguidamente, 
trasladada al barrio de La Candelaria o 
de Los Pajaritos, en el que se 
repartieron todos los productos que 
contenía, valorados en 400.000 
pesetas.

El comunicado en el que “el 
GRAPO” se confesaba autor del robo 
fue recogido de una cabina telefónica 
por dos trabajadores del diario 
“Sur-Oeste”, minutos después de que 
una voz femenina notificara 
telefónicamente a la redacción de este 
periódico el lugar en el que había sido 
depositado el escrito

TAXISTA SECUESTRADO 
Y PUESTO EN LIBERTAD 
A LAS POCAS HORAS

SAN SEBASTIAN, 10 (Europa 
Press).- Dos individuos, uno de ellos 
armado con una pistola, secuestraron 
en la noche de ayer, lunes al taxista 
don Juan Manuel Gómez Martm, quien 
permaneció atado durante varias horas 
a un árhol en la falda del monte Ulia.

Hacia las nueve de la noche, dos 
jóvenes tomaron un taxi en la parada 
de la calle Padre Laroca, en la capital 
guipuzcoana, y pidieron al conductor

que los llevara al restaurante “Arzac"" 
situado en el Alto de Miracruz. Uegadoi 
al lugar, los viajeros indicaron al:) 
taxista que continuara el trayecto por; 
una calle estrecha que se dirige hacia lar 
falda del monte Ulia.

Según ha manifestado el propio 
Juan Manuel Gómez, al salir a campo 
abierto, uno de los jóvenes le 
encañonó con una pistola y le obligó a 
salir al exterior. Posteriormente, fue 
atado a un árbol y le fueron vendado! 
los ojos, mientras uno de los jovenes le 
decía que estuviera tranquilo, puea 
sería liberado dentro dedos o trei| 
horas.

A las cuatro de la madrugada, se^ 
recibió una llamada telefónica^ 
anónima en la citada parada de taxij 
que comunicó la presencia de un! 
taxista atado a un árbol en lai 
inmediaciones del restaurante! 
“Arzac”. Varios, compañeros ddt 
secuestrado acudieron al lugail 
indicado, y liberaron al compañero. £ 

Por otra parte, el taxi fue| 
encontrado en perfcto estado a las seu? 
de la madrugada en la avenida del 
Generalísimo de San Sebastián. ;

Por el momento, se desconoce si di 
automóvil robado fue utilizado pan,. 
cometer alguna acción delictiva^ 
mientras miembros de la policía 
realizan las oportunas investigaciones; 
encaminadas a esclarecer el hecho. "' ‘

Nuestra civilización, que se sustenta en una 
cultura anterior y asincrónica carece de sentido. 
Perpetuamos el valor del pasado incapaces de 
alumbrar nuevos nombres. Desmitificamos, quizá, 
para no reconocer nuestra incapacidad 
mitificadora. Somos una sociedad sin pedestales en 
la que Lister, Carrillo, Tierno, Ruiz Gimenez o 
Fraga siguen siendo las cabeceras del reparto.

Aquí no hay jóvenes. Quienes, 
cronológicamente, debiéramos serlo estamos ya 
viejos, cansados, caducos, obsoletos. Y ello se 
advierte y se padece por todas partes.

Martín Ferrand

CUATRO INDIVIDUOS AGREDIERON 
A UN JOVEN Y SE LLEVARON 
A SU NOVIA

valencia, 10 (Europa Press).— Una joven de 18 años fue 
secuestrada en la pasada noche por cuatro individuos no 
Identificados, en la localidad de Cuart de Poblet (Valencia). La 
joven se encontraba en el interior de un automóvil, acompañada 
por su novio en las cercanías del Hospital Militar.

La pareja fue sorprendida por el ataque de los cuatro 
desconocidos, que agredieron al joven y consiguieron llevarse por 
la fuerza a su novia.

Fuerzas de la Guardia Civil y de la policía municipal iniciaron 
Inmediatamente la búsoueda de la muchacha y de los cuatro 
asaltantes, que al parecer , conducían un automóvil **R-12’’ 
asimismo, la Jefatura de Policía envió a dicha localidad varios 
coches-patrulla para investigar el caso y tratar de localizar a los 
delincuentes.

VIGO:LOS PRESOS SE NIEGAN A 
COMER CON LOS VIOLADORES

VIGO, 10 (Cifra).- Los presos del Centro de Diligencias de 
VIgo se han negado a comer en la misma mesa que dos individuos 
detenidos como presuntos violadores de tres niñas, según 
Informa "La Voz de Galicia".

A los detenidos Fernando Fernández Ortega, de 28 años, y 
Armando Alvariño Rodríguez, de 43 años, les fue levantada la 
Incomunicación y pasaron al comedor, donde los demás reclusos 
rehusaron sentarse a su lado, teniendo que ser los presuntos 
violadores colocados en distinto lugar.

El periódico informa también que al parecer alguno de los 
reclusos hizo ademán de agredir a los citados detenidos, pero no 
se tienen noticias de que se registrasen altercados graves.

REUNIDA LA COMISION EJECUTIVA 
DELPSOE

MADRID, 10 (Europa Presss),.— A las diez y media de la 
mañarta se ha reunido la comisión ejecutiva del Partido Socialista 
Obrero Español (PSOE), presidida por su secretario general, don 
féiipe González.

Entre otros temas estudiará la actual situación política y los 
diversos aspectos del pleno del Congreso de mañana miércoles. 
Es probable que se trate asimismo del viaje de Felipe González, 
ai frente de una delegación del PSOE, a la República Federal 
Alemana, que se Iniciará el próximo lunes, dfa 16.

MAÑANA, TOMA 
DE POSESION EN LA 
ACADEMIA MILITAR

ZARAGOZA, 10 (ARAGON/expres).— Mañana 
miércoles, a las doce del mediodía va a tener lugar en el 
recinto de la Academia General Militar de Zaragoza la 
toma de posesión de su nuevo general director, don 
Felipe Palacios Costero, que sustituye en el cargo al 
general Rey Ardid, recientemente cesado.

El señor Palacios Costero es general de Brigada de 
Inf&ntería y diplomado de Estado Mayor.

El acto protocolario de entrega del mando estará 
presidido por el director general de Enseñanza Militar del 
Ministerio de Defensa, general de División diplomado de 
Estado Mayor, don Constantino Ortín Gil.

siisnæ ■ .Al
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úttimas noticias últimas noticias
REVISION DE LOS PLANES DE 
ESTUDIO DE LA POLICIA

MADRID, 10 (Cifra).— El próximo día 16 se constituirá 
formalmente la comisión encargada de la revisión de los planes 
de estudio de la policía, según ha podido saber “Cifra" en 
fuentes autorizadas.

Esta comisión estará presidida por el ministro del Interior, 
Rodolfo Martin Villa, e integrada entre otros, por Enrique Abad 
Fernández, abogado fiscal de la Audiencia Nacional y profesor 
de la Escuela Judicial,designado para este cargo por el consejo 
fiscal- José Maria Stampa Braun, profesor y letrado, designado 
por él Consejo General de la Abogacía, Basilio Pérez Pena,, 
magistrado juez, titular del Juzgado de Instrucción, número 11 
de Madrid, designado por la sala de Gobierno del Tribunal 
Supremo José Antonio Gisbert Calabuig, catedrático de Medicina 
Legal, designado por el Consejo de Rectores Juan Antonio' 
Aroca', catedrático de Derecho Procesal, designado por el 
Consejo de Rectores y Manuel Cobo del Rosal, catedrático de 
Derecho Procesal, designado por el Consejo de Rectores.

También formarán parte de esta comisión el director de la 
Escuela General de la Policía y Personal especializado del 
Ministerio del Interior, junto a representantes de la Policía 
Armada y de la Guardia Civil.

Todavía no se ha establecido un plazo determinado para que 
la comisión encargada de la revisión de los planes de estudio de la 
policía elabore sus informes.

WALDHEIM, EW TEHERAN__________
TEHERAN, 10 (Efe),.— Kurt Waldheim, secretario general de 

las Naciones Unidas, ha llegado hoy a esta capital procedente de 
Ankara, para realizar una visita oficial de cuatro dias ai Irán,.

Deuda de las empresas a la 
Seguridad Social

PRECISA EL
MINISTERIO
"Las cifras son infinitamente 
inferiores a las publicadas"

IVIADRID, 10 (Logos).- Aunque las empresas 
adeudan determinadas cantidades a la Seguridad Social, 
las cifras son infinitamente inferiores a las recogidas en 
algunos medios de información que las cifran en 
doscientos mil millones de pesetas, han manifestado a 
“Logos" en el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social.

En estos momentos, la Dirección General de Personal, 
Gestión y Financiación, está elaborando un informe 
Sobre el tema que remitirá al ministro de Sanidad, señor 
Sánchez de León, que podría intervenir en breve ante la 
televisión y convocar una rueda de prensa. Sin embargo, 
no se facilitarán datos concretos sobre las deudas de las, 
empresas, que existen realmente, en tanto no sean.» 
presentadas al ministro.

ABRIL MARTORELL 
A BARCELONA

BARCELONA, 10 
(Cifra).— El viœpresidente del 
Gobierno para Asuntos 
Políticos, señor Abril Martorell, 
llegará, a Barcelona el próximo 
viernes, día 13, para 
entrevistarse el sábado con el 
presidente Tarradellas.

El motivo del traslado . 
Barcelona de Abril Martorell f 
el de presentar los nombres qx; 
el Gobierno de Madrid design^- 
para formar parte de U.. 
comisiones mixtas, encarga^ L 
del traspaso de competen y 
entre la Administración Centf’> 
y la Generalidad. í-

La ocasión inmobiliaria 
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¡véala vd. también!
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